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MAYORALLa inspectora de la DirecciónxProvincial de Trabajo visitó ayer las obras de la Presa, junto a Las Cogotas.

J^ara informar sobre la muerte de un trabajador

La Inspección de Trabajo estudia el 
accidente de la Presa de Las Cogotas

El día 19, en Sotillo de La Adrada

Encuentro de EL DIARIO DE 
AVILA con el Valle del Tiétar

Durante la jomada de ayer, 
Pilar Solís, inspectora de Trabajo 
de Avila, visitó las obras de la 
presa de Las Cogotas con el fin 
de recabar datos para informar dente para observar cómo se 
con posterioridad a la Dirección . pudo producir el mismo.
Provincial de Trabajo sobre las
causas del accidente que costó 
la vida, el pasado jueves, a Juan 
Arroyo Jorge, fallecido como 
consecuencia de las heridas pro
ducidas en accidente laboral 
Junto a la inspectora de Trabajo 
estuvieron presentes el director 
de la empresa constructora, “En
trecanales y Tavora", Rafael Ló
pez y diversos miembros del Co
mité de Seguridad de la misma, 
concretamente de Madrid y de 
Avila

Durante la visita, la inspecto
ra de Trabajo, acompañada por 
los miembros de la empresa, se 
desplazó hasta el lugar del acci-

El fallecido, Juan Arroyo Jorge 
murió en la tarde del jueves por 
las heridas causadas al ser arro
llado por un desprendimiento de 
tierra, como ya informábamos en 
nuestro número del viernes, día 
8. Fue ingresado, tras el acciden
te, en la Residencia Sanitaria 
Nuestra Señora de Sonsoles, 
donde falleció posteriormente. 
Es esta la segunda muerte que se 
produce desde que hace, apro
ximadamente dos años, se ini-

ciaron la sobras de construcción 
del pantano de Mingorría, de 
Cardeñosa, junto al Castro de Las 
Cogotas,

Al tener conocimiento de que 
• se estaba produciendo la visita al

lugar EL DIARIO DE AVILA ac-
cedió a las obras con el fin de 
recabar información al respecto, 
información que fue práctica
mente negada por la inspectora 
de Trabajo y demás personas 
presentes en las oficinas que la 
empresa tiene montada en las 
obras del .pantano, los cuales se 
limitaron escuetamente a decir 
que se encontraban allí con mo
tivo del accidente para informar 
posteriormente a la Delegación 
de Trabajo.

Con objeto de promover un 
mejor conocimiento de las co
marcas abulenses, contribu
yendo, a su promoción, al 
acercamiento de los pue
blos y a su desarróllo cul-
tura! e industrial EL DIARIO Ayuntamiento de Sotillo de la 

Adrada, presentación de ELDE AVILA con la colaboración 
de la Diputación Provincial y 
de importantes instituciories 
financieras de nuestra capital y 
provincia ha programado la 
realización de unos encuen
tros en las diferentes zonas, 
qun comenzarán con el del 
Valle del Tiétar, a célebrar el 
próximoriía 19, en Sotillo de La 
Adrada

Pretende de esta forma EL 
DIARIO DE AVILA, conseguir 
una mayor comunicación en
tre las diferentes comarcas de 
la provincia y dentro de cada 
una de ellas, actuando como 
elemento propulsor de esos in
tercambios o encuentros, que, 
a partir del próximo podrían 
convertirse también en ferias 
de potenciación de la indus- 
triaartesanía folklore, etc.

El encuentro, al que han sido

Tomó posesión ayer, en presencia del presidente 
de la Junta

El abulense José Manuel 
Fernández, secretario de la 
Consejería de Cultura

En el día de ayer tomó pose
sión de su cargo como secretario 
general de la Consejería de Cul
tura y Bienestar Social, José Ma
nuel Fernández Santiago, natu
ral de Arenas de San Pedro y de 
29 años de edad. José Manuel 
Fernández pertenece a la admi
nistración regional, como con
tratado en régimen de derecho 
administrativo, desde 1982. Es 
licenciado en Derecho y hasta 

invitados parlamentarios, con
sejeros de ia Junta de Castilla y 
León, autoridades y otras per- ’ 
sonalidades, se iniciará alas 12 
de la mañana, con la recepción 
de cargos e invitados en el

DIARIO DE AVILA a cargo del 
- director, José Manuel Serrano, 

en el edificio del Ayuntamien
to y limonada gratuita para to
dos los presentes. Por la tarde, a 
las 7 se disputará un encuen
tro de fútbol amistoso entre el 
Real Avila C.F. y una selécción 
del Valle del Tiétar, para con
cluir los actos a las 9,30 de la 
noche, con una verbena popu
lar en la Plaza del Ayuntamien-, 
to, amenizada por la orquesta 
“Ebano”.

El motivo de iniciar estos 
encuentros de EL DIARIO DE 
AVILA con las comarcas abu
lenses por la del Valle del Tié
tar, para seguir posteriormente 
cada año, con las restantes, no 
es otro que el de haber abierto 
recientemente en la zona su 
primera delegación.

este momento había venido des
empeñando la Jefatura del Servi
cio de Asesoría Jurídica de la 
antigua Consejería de Educa
ción y Cultura

El acto de toma de posesión 
fue en presencia de José María 
Aznar, presidente del ejecutivo 
regional en el que nueve altos 
cargos de la administración re
gional fueron nombrados.

(Pasa a página 20)

En lo que va de año sólo se han perdido ocho 
millones de pesetas_____

Extraordinario descenso de los 
incendios forestales

A cerca de 1.900 millones de 
pesetas ascienden las pérdidas 
que ocasionaron, durante 1986, 
los incendios forestales. Por el 
contrario, durante los primeros 
meses del presente año, única
mente van ocho millones de 
pesetas, con cerca de millón y 
medio durante el pasado mes 
de julio.

En lo que se refiere al núme
ro de hectáreas quemadas, se- 
^ún fuentes de la Jefatura de 
Montes de Avila, de enero a 
junio es de 80, cantidad que 
puede desglosarse en 59 hectá
reas no arboladas, mientras 
que 21 pertenecen a bosques. 
Durante el mes de julio se 
quemaron 24 hectáreas, pese a 
ser mayor el número de incen
dios registrados.

En 1987 se quemaron 4.206 
hectáreas arboladas y una cifra 
algo superior de superficie no 
arbolada con 4.846 hectáreas. 
Ello supuso una cifra de incen
dios de 168, que afectaron a 
84 términos municipales, con 
una media de dos incendios en 
cada localidad.

Esta elevada cifra corres
ponden, en su mayor parte, a 
las 6^500 hectáreas efectadas 
por el catastrófico incendio de 
el Valle del Tiétar. De ellas la 
mayor parte fueron de pinos 
aprovechables en madera o en 
plena facultad resinera Por 
Otra parte, la totalidad de horas 
de duración de los incendios se 
elevó a 460, de las que cerca de 
50 corresponden al menciona
do incendio. El número de incendios y la superficie calcinada han sido, hasta ahora, muy inferiores a las cifras de los pasados años. archivo
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Hoy, martes, 11 de agosto
SANTORAL: Ss. Clara, vg.; Agil- 

berta, Aredio, ob.; Cristina, ab.; Digna, 
Donaldo, Eliano, mrs.; Equicio, ab.; 
Eudemón, Eusebona y Apolonio, mrs.; 
Filomena, Gaugerico, ob.; Lelia, Lia- 
dán, ab.; Neófito, Gayo, Gayano, 
Zenón, Marcio y Macario, mrs.; Rus- 
ticola, ab.; Sereno, Rufino.

Misa: De Santa Clara (O.M.).
El sol sale a las 5,20 y se pone a las 

19,18.
La luna sale a las 20,44 y se pone a 

las 7,37.
Luna Cuarto Menguante el día 16 

en Tauro.

FARMACIAS
Hoy martes, día 11: Hrdó. de don 

Antonio Vinuesa. Reyes Católicos, 
31. Teléfono: 21 13 35.

Mañana miércoles, día 12: Doña 
María Jesús Suárez Pañeda. Reyes 
Católicos, 6. Teléfono: 21 12 48.

CARTELERA
Cine Tomás Luis de Victoria (Telé

fono 220020). A las 8,15 y a las 11: 
“Arma letal”

BINGOS:
Casino Abulense.—Abierto to

dos los días de 7 tarde a 3 de' la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.; 22 05 91

O.N.C.E.
DIA 10 DE AGOSTO

100.000 pesetas al número 5.465.
1.250 pesetas a los números 5.464 

y 5.466.

TERMINACIONES

465: 5.000 pesetas.
65: 500 pesetas.
5: 50 pesetas.

RADIO

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Espacio en blanco. 01,00: 
Noche de Alanda. 03,00: La radio en 
la radio. 06,00: Despertador. 07.50: 
Boletín informativo regional. 08,00: 
España a las ocho. 09,00: Objetivo: 
Hora 13. 13,30: Crónica de aquí. 
13,50: Informativo local. 14,00: Dia
rio hablado de RNE. 14.30: Depor
tes. 15,00: Top 70. 16,00: Estudioi 
1.503. 17,00: Sofoquina. 18,00; Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por una. 
20,00: La hora deportiva. 21,00: Tró
pico utópico. 21,30: Retransmisión 
del partido Hércules-Real Madrid. 
23,30; Fiesta.

EL TIEMPO

Nubosidad abundante en el 
Mediterráneo
Madrid. Efe.

Hoy martes, se espera nubosidad 
abundante en las regiones medite
rráneas con alguna precipitación, 
generalmente débil, en puntos del 
área del Estrecho, Cataluña y las 
comunidades valenciana y balear, 
informa el Instituto Nacional de 
Meteorología.

Los cielos estarán parcialmente 
nubosos con algunas brumas y ban
cos de niebla matinales en Galicia y 
región cantábrica. Habrá nubes al
ternando con claros en el sur de 
Aragón y zonas orientales de Casti
lla-La Mancha y centro.

En el resto de las regiones penin
sulares la nubosidad será escasa. En 
Canarias habrá nubosidad en el 
norte de las islas con alguna preci
pitación débil.

Las temperaturas experimenta
rán, en general, un gradual ascenso.

MUSEOS AUTOBUSES
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf,: 2'11000. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas:, gratuita, mos
trando el D.N.L
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todós los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17.30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

PREDICCION PARA LOS 
PROXIMOS DIAS

Día 12: La nubosidad será abun
dante en el área del Mediterráneo 
con alguna precipitación en la zona 
del Estrecho y comunidad de Va
lencia, Murcia y Baleares. Habrá 
cielos parcialmente nubosos en Cas
tilla-La Mancha y sur de Aragón.

En las demás regiones peninsula
res la nubosidad será escasa con 
tiempo seco. En Canarias estará 
nuboso al norte de las islas con al
guna precipitación débil. Vientos 
flojos de componente Este en la pe- 
nínsulasy Baleares y moderados del 
NE en Canarias, temperaturas en 
ascenso.

TEMPERATURAS EXTREMAS 
DE AVILA

Máxima de ayer: 30,6 grados.
Mínima de hoy: 9,0 grados.

Salida de Avila Llegada a

J7 y 16.30

7.30 y 15.45

9.45; 16.45 y 19
16.45; 19 y 22

;13 y 17.15
; 17.15’
(17.30
T3.15
17.45
16.45
12.45
13.15 y 17.30
13.30 y 17.30 

,15.30
17
19 (sábados 17) 

’9.55. 13. y 18 
(9.55 festivos)

13 y 18 (menos D) 
T8 (955 V. Fest)
16.30:
13
13 y 17.30
17.30
16.15
13.45
13.45
17 (viernes) .

Segovia: 8.15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14.30 ÍV. v M.) 
Valladolid: 9,00 y 17.15 
Ponferrada: 13.00 y 21.15 
Madrid: 11.45; 1845y21 (L) 
Madrid: 18.45:21 y24(F.) 
Horcajo T: 14.30 y 19.05 
Flores de Avila: 18.35 (L) 
Serranillos; 1930
Navaluenga: 1445
V. del Obispo: 19.45
Narrillos del Alamo: 19 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14.30 y 19 
Riocabado: 14.10 y 18,10 
Arenas: 17.45
Parado*  G. 1930 (menos o.) 
Riofrío. 19.50 (17.50 sábad.)

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.
# Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15.30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
^15,30 a 21.

Hervás Piedrahíta-Bar- 
CO 12.55 y 20.20 (12,25). 
Barco de Av. 1430 y 1930 
Guijuelo: 19.45 (11.40) 
Pedro Bernardo: 19.30 
NaVa de Arévalo: 14.15 
Arévalo: 13.50 y 18.20 
Magazos: 19
S. Martin de la V.: 18.15 
S. Bartolomé P.: 14.45 .(•) 
P. Rodríguez: 15.15 (•) 
P. Rodríguez: 18.30 (V.) 

(L.); De lunes a viernes.

(F.): Domingos y festivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19,15 
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15 
Ponfeirada: 9 y 15,15 
VaUadolid: 1230 y 18,45 
Madrid: 10; 14,30 y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15 
Navaluenga: 15,15 
Venta del Obispo; 7 
Narrillos del A.: 7
Cabezas del V.: 15 16

10.15 y 20.30 (L.) 
10.15 y 15.15 (S/L) 
15,30 (M.) 
1430 y 20,30 
14,30 y 20.30 
12; 16,30 y 22 
3,20 y 16,30
920 (Lunes y V.) 
9,15- 
16,45
9
9,15

Madrigal: 7,45 y 14,30 9,20 y 15,5 5 
Riocabado: 8,45 y 14,10 9,20 y 15,55 
Arenas: 7 9,15
Barco de Avila: 6,45 *9,15  
Riofrío: 8,15 9,05
Hervás-Béjar: 7,15 y 15,15 

(16 F.)930y 17,48(ia33F.)
Barcode A.: 8 y 16,20 9,30 y 19,45 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 9,28 (18,33 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 9,15
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévalo: 14,15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martin de la V.: 7,30 9,30
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30
Pedro Rodríguez: 8 9,30

TL.): De lunes a viernes.
, (S/L); Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados. 
(F.): Domingos y festivos.

MISAS

Días laborables
Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 9, 10, 12 y 20, 
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20,
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.®: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (GordiUas): 8,30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas de Mana: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Àna): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19.
Sant» Sonsoles: 18,

OCASO, S.A.Í
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jarcjin del Recree, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Telf. 2112 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200-
Cruz Roja................... 224848'
Hospital Seg: Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999 

. Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. .. 221450
Ambulancias S. Social ''221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía. . . ................. 091
Policía Nacional ... . 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia.Civil........ .. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos ... ........... 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE..................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja..................  371466
Guardia Civil............  370004
Ambulancias............. 370048

370220 
Policía Municipal... 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A. 
Averías................. 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja...............^.
Guardia Civil............
Ambulancia ....... .
Policía Municipal ... 
Iberduero, S.A.
Averías.................
Ayuntamiento ......

300864
300011
300881
300092

300278
301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja...... -■340470
Guardia Civil.............  340010
Ambulancia...............  340336 

y.340221 
Policía Municipal... 341116
Iberduero, S.A.
Averías........ .............. 340008
Ayuntamiento...........  340013

CANDELEDA
Guardia Civil ....... 380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento.............. 380033

CEBREROS
, Guardia Civil................ 8630006
Ayuntamiento.............. 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil ....... (91)8625027
Ambulancia .. ........... (91)8625430 
Ayuntamiento.......... (91 ¡8625002 
Iberduero, S.A. 
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Hoja  (91)8970102
Guardia Civil............  8970009 
Ayuntamiento ...... 8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil'............. 8660030
Ambulancia :............. (8665676
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................. (91)8661214

ANTENAS
0,00: Superearcía en la hora cero . 

(José María*García).  1,30; Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: • 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila, 
^Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Niçto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05; Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3 . 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
¡23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).

InOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can- 
,clones de las tres últimas décadas.)

Para hoy, día 11

PRIMERA CADENA

9,00: BUENOS DIAS.
9,30: POR LA MAÑANA. 

13,00: LOS OSOS AMOROSOS 
(Repetición).

13,30: UN MUNDO FELIZ. (R). 
15,00; TELEDIARIO-l.
13,35: EL COCHE FANTAS

TICO.
“Kitt asesino”. /

16,30: LA TARDE.
17,30: TOROS.
20,00: LA HORA DEL LECTOR.
20,30: TELEDIARIO-2.
21,05: ¡QUE NOCHE LA DE 

AQUEL ANO!

PROGRAMA DE T.V.E.

22,10: SESION DE NOCHE.
“Extraña confesión”.

00,00: TELEDIARIO-3. 
00,20: TELEDEPORTE. 
00,30: TESTIMONIO. 
03,00: BOXEO.

SEGUNDA CADENA

19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00: FESTIVAL DE TOM Y 

JERRY
20,30: MUSICA Y MUSICOS. 
21,00: EL PULSO DE HOLLY

WOOD.
“El agente dé la CIA”.

21,50: TENDIDO CERO.
22,20: FIN DE SIGLO.
23,50; TIEMPO DE CREER.

Para mañana, día 12

PRIMERA CADENA
9,00: BUENOS DIAS.
9,30: POR LA MAÑANA. 

13,00: ERASE UNA VEZ... EL 
ESPACIO (R).

13,30: UN MUNDO FELIZ (R). 
15,00: TELEDIARIO-l.
15,35: EL COCHE FANTAS- 

ICO.
“Colinas de fuego”.

16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30: LA VUELTA AL MUN

DO DE WILLY FOG (R).
19,00: A TOPE.
20,00: LAS CHICAS DE ORO.
20,30: TELEDIARIO-2. 
21,05: EL EDEN.
22,10; CORRUPCION EN 

MIAMI.

“E el cementerio de coches”.
23,10: ESTA ES MI TIERRA (R). 

Extremadura.
23,50: CORTOMETRAJES. 
00,05: TELEDIARIO-3.
00,25: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE
18,59: APERTURA.
19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00; UN HOGAR EN LA 

MONTAÑA.
20,30: EL CUERPO HUMANO 

(Repetición).
“Agua”.

21,00: EL MUNDO ES UN ES
CENARIO.
“Los maestros constructores”.

21,55. EL TIEMPO ES ORO.
22,55: LA BUENA MUSICA.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA / Página 3 OPINION Martes. 11 de agosto de 1987

Meditación para políticos EL QUIOSCO

Entiendo por “medita
ción”, aquí y ahora, la “re
flexión responsable del polí
tico sobre sus propios com
portamientos, en orden a 
lograr una progresiva apro
ximación al ideal del bien 
común en los respectivos ni
veles y aspectos del mismo”. 
En este sentido, el político, 
en cuanto tal, ha de procu
rar vivir siempre, dada la 
trascendencia de sus hechos 
y omisiones, con los ojos de 
una conciencia rectamente 
formada, puestos sobre su 
conducta. Insisto: concien
cia “rectamente formada”, 
no conciencia degradada y 
depravada, puramente sub 
jetiva y egoísta. Y peligro 
hay, en este sentido, no sólo 
para el político. En la actua- 
hdad, en nuestra concreta 
sociedad, la convulsión o 
“inversión de valores”, es 
tanto por lo que ya sucede 
como por lo que fácilmente 
cualquiera puede prever, si 
seguimos así, gravísimamen- 
te peligrosa. Lo peor que se 
ha podido hacer con nuestro 
pueblo es destruir su coñ- 
ciencia histórica, moral y re
ligiosa, tanto colectiva como 
personal. El futuro nos va a 
pedir una cuenta muy estre
cha de lo que estamos ha
ciendo, o no haciendo, unos 
y otros.

LOS HECHOS DE LOS 
POLITICOS

Volviendo al político, me 
pregunto: ¿Qué sería de una 
sociedad, o de una institu
ción cualquiera, si sus diri
gentes fueran hombres “sin 
ciencia ni concienca?”. Pau
tas o signos, es decir, hechos 
no faltan, por desgracia, pa
ra pronosticar, ya concre
tamente, ese futuro. Y “los 
hechos son tercos”, como 
dejó escrito Unamuno. Por 
éso, el pueblo, que cada día 
tiene más en cuenta los he
chos de sus políticos, antes o 
después, terminarán bendi
ciendo o condenando a sus 
dirigentes, teniendo presen
tes los hechos de éstos más 
que sus palabras. Y en la 
medida en que esto suceda, 
el pueblo y los ciudadanos 
irán adquiriendo su impres
cindible madurez personal, 
democrática y social. A noso
tros los españoles, todavía- 
nos queda, para llegar aquí, 
un calino bastante largo. 
Hay que acelerar el paso:

Esta “meditación”, que ofrez
co directamente a los políti
cos, puede aplicarse a otros 
dirigentes de instituciones so- 

' ciales, culturales, económi
cas, etc. Y la he pensado 
“desde la horizontalidad”, es 
decir de la nuda reflexión 
humana, en la medida en 
que ésta puede darse en el 
ser humano abierto consti
tutivamente a la trascenden
cia. Porque, si ya hemos lle
gado a una situación tal, en 
la que ni siquiera estamos de 
acuerdo con los principios y 
exigencias éticas del llama
do “orden natural”, ¿qué se 
puede hacer? “¿Qué podrá 
hacer el justo, cuando fallan 
los cimientos?”, se pregunta 

el salmista. Justos hay en es
ta nuestra sociedad, aunque 
la “prepotencia visible del 
mal sea tan enorme. Justos 
hay aunque quien escribe es
to no lo sea. Y a esos “jus
tos”, les animo a luchar por 
el “enderezamiento de un 
pueblo” que, a lo largo de su 
historia ha demostrado que 
no ha nacido para vivir so
metido y encarcelado en la 
caverna del radicalismo ateo, 
agnóstico e inmanentista.

PINTOS DE 
MEDITACION

Para la “meditación”, ofrez
co brevemente cuatro “pún- 
tos”, como se decía normal- 
mente no hace muchos años. 
La “humildad política”, en 
primer lugar. Ya comenté 
esta expresión, debida al in
genio de un importante polí- 
ticoT ¡Humildad política! Los 
hechos demuestran con fre
cuencia que ésta, como, otras 
muchas frases, no son más 
que el aderezado escaparate 
del comercio político. Va
mos a trabajar todos para 
que la humildad política lle
gue a constituir el “principio 
y fundamento” del quehacer 
del político. Y será así, en la 
medida y proporción en que 
el político” se ponga en el 
lugar del que sirve”, qúe es 
el último puesto. El político 
es, en efecto, un hombre a 
quien el pueblo o parte del 
pueblo elige para que le sir
va. Esta ha de ser la inter
pretación que el político ha 
de dar a los votos que le lle
van a un puesto de respon
sabilidad política. Primero, 
los demás, el bien común, 
pensado y practicado desde 
la objetividad, desde la recti
tud, desde la más limpia im
parcialidad. Cuando un po
lítico cree que antes que él 
nadie hizo nada bueno, na
die supo nada, en estos su
puestos; el político ha per
dido sus credenciales como 
persona honrada, no tiene 
derecho a que el pueblo le 
siga. Se trata, evidentemen
te, de un falso profeta. ¡Hu
mildad política!

Segundo punto: “pobreza 
política”. Otro ñlón de ética 
política imprescindible. Esta 
virtud exige, primeramente, 
la eliminación radical del lu
cro como fin del político, 
cuando éste se incorpora a 
la política, sigue en la políti
ca y profundiza en la misma. 
Señores políticos, ¿es el inte
rés económico, en cualquie
ra de sus formas, el motivo, 
la gran razón de vuestra en
trada en este terreno? Y no 
os extrañéis de que lo pre
gunte el pueblo, dados los 
“sueldos, salarios o jorna
les”, que no pocos de nues
tros políticos se han fijado. 
¿Será verdad que esta tarea 
es, desde el lado económico, 
“la mejor de las carreras”? 
En esta pobreza va incluida 
también la limitación en la 
disponibilidad de bienes que 
son del pueblo... Si esta 
condición de sobriedad eco
nómica es una exigencia de 
la pobreza económica, lo es 
también el compromiso del

Francisco López Hernández 

político con la “causa de los 
pobres”, hecha propia no 
ocasionalmente y demagógi
camente, sino como alma y 
vida de toda política seria
mente interpretada. Es una 
ofensa imperdonable la que 
se hace al pueblo, cuando 
sus dirigentes conviven con 
la miseria de los ciudadanos, 
no infrecuentemente de for- 
ma ostentosa y provocativa. 
A veces da la impresión de 
que lo que, en este aspecto 
tienen los políticos es una 
verdadera “voracidad” por 
su enriquecimiento. ”
REC0NÔCER Y 
RECHAZAR LOS 
ERRORES

Punto tercero: “Peniten
cia política”. Claro que sí. 
Recojo dos o tres ideas. Re
conocimiento y rechazo de 
los errores, culpables o no, 
cometidos en la acción polí
tica. Esto es fundamental. 
Me entristece, por ellos y 
por el pueblo, la actitud de 
quienes nunca tienen nada 
de qué arrepentirse. Por eso, 
en vez de recoger cualquier 
“crítica disidente”, la toman 
como ofensa, y es fácil que 
venga la venganza. Mal ca
mino. Por otro lado, la peni
tencia -política comporta e 
importa la exclusión sin re
servas de todos aquellos esti
los de vida que den pie al 
pueblo para pensar que los 
señores políticos se dedican, 
con oportunidad y sin ella, 
a la “gran vida”. Una de las 
cosas peores que le pueden 
suceder a un pueblo es que 
sus políticos y hombres pú
blicos en general se convier
tan de hecho en arquetipos 
de toda suerte de miserias y 
corrupciones morales. ¿Qué 
puede esperar un pueblo de 
unos dirigentes hipotéticamen
te así?

La“metanoya política”, el 
cuarto punto. Es, etimológi
camente, “cambio de la men
te”, logro de una “nueva 
mentalidad”. La que supone 
la incorporación personal de 
los tres puntos anteriores. El 
político tiene el sagrado de
ber de reconvertirse de for
ma permanente en la direc
ción apuntada. Y lo ha de 
hacer sin regatear esfuerzos, 
porque las ocasiones o “cir
cunstancias” en que vive el 
político le presionan muy 
fuertemente en dirección de 
signo diametralmente contra
rio. Sólo entrando y avan
zando por este infalsificabie 
camino, la política será, co
mo dice el Concilio, “una 
nobilísima ocupación”. Sólo 
así dejará de tener razón 
André Frxiissad, que escri
bió: “Hablar de política es 
hablar de miseria”. Sólo así 
evitaremos que sea verdad 
entre nosotros la situación 
que Sergio C. Lorit describe 
con las siguientes palabras: 
“Donde la autoridad no de
fiende a nadie y amenaza a 
los bienes de todos; donde el 
Estado atesora continuamen
te, sin jamás hacer un gasto 
para el bien del país; donde 
la justicia se vende, la injus
ticia se compra y el trabajo 
nunca tiene recompensa”.

Pepote o la voz de 
su amo

Enrique de Diego, en “YA”, 
10-VÎII-87
José Rodríguez de la Bor

bolla la ha-emprendido contra 
Nicolás Redondo y ha dicho 
en alto lo que se murmura en 
los pasillos del PSOE y en La 
Moncloa desde hace tiempo. 
Pepote no entiende cómo un 
militante diputado y además 
secretario general de la UGT, 
pone continuamente entre la 
espada y la pared al Gobier
no. La reacción ugetista ha 
sido fina, y Borbolla ha teni
do que oír las verdades del 
barquero: que Andalucía no 
es la California de Europa, si- 
ño una región en progresivo 
empobrecimiento, que es un 
prepotente y un fracaso como 
presidente. Olé, el sindicato 
fraterno.

Pero por debajo de la acri
tud de la polémica hay un 
trasfondo político de primera 
magnitud. Borbolla no suele 
hacer declaraciones que mo
lesten a los jefes. La primera 
lección para evitar esta tenta
ción la recibió cuando subió 
al poder, cuando veía pasar el 
cadáver político de Rafael Es
curedo, hábilmente despacha-

Un país de costas
“El País”, lO-VIII-87

Cuando un 25% de las pla
yas españolas ha desapareci
do y un 40% del litoral espa
ñol ya está urbanizado acaba 
de recibir su primer aprobado 
el anteproyecto de la nueva 
ley de Costas. Esta ley quiere, 
sobre todo, llenar el vacío le
gal existente y acabar con los 
desmanes ecológicos y urba
nísticos en las costas españo
las. Es un proyecto que, a di
ferencia de las leyes ahora vi
gentes, tiene normas para casi 
todo. Las playas privadas que
dan prohibidas, no se puede 
construir a menos de lOO me- 
tros de la costa, los paseos ma
rítimos tienen que situarse luc
ra de la ribera del mar, las ma
rismas y dunas son zonas 
protegidas, las pantallas ar
quitectónicas deben ser evita
das y se pone fin a la privati
zación de la arena.

Pero esta ley ha llegado es
candalosamente tarde para un 
país que tiene, contando su 
contorno insular, más de 7.000 
kilómetros de litoral, agotado 
por la especulación y por la 
ausencia de una planificación 
que tenga en cuenta el valor 
público y ecológico que tienen 
esas zonas del territorio. ¿Quién 
puede llenar de arenas las 
playas desaparecidas? ¿Cómo 
devolver al público un litoral 
conquistado por hoteles y blo
ques de apartamentos? ¿Cuán
tas carreteras o vías de ferro
carril van a ser construidas de 
nuevo, esta vez alejadas del 
mar?-Mientras se esperaba la 
llegada de uña nueva norma
tiva, ha seguido vigente la ley 
de 1969, y España, como ad
mite el propio Ministerio de 
Obras Públicas, se ha conver
tido en uno de los países del 
mundo donde la costa está 
“más gravemente amenazada”.

La nueva ley quiere mate- 

do por Guerra. Pepote salió 
en la espinosa cuestión de la 
OTAN en defensa de la direc
ción en el Congreso del parti
do. Para gobernar en el coto 
andaluz no- debe cometer erro
res. Por todo ello parece claro 
que Borbolla ha sido la voz de 
su amo. Puede ser más felipis
ta que Felipe, pero dice cosas 
escuchadas en las alturas.

La bestia negra del PSOE, 
se llama Redondo, mientras 
Solchaga ahora es un bendito. 
Toda la estrategia de la con
certación está medida para 
que, si fracasa, el culpable sea 
Redondo. El presidente trans
mite una imagen de transigen
te total, de plena humildad. 
Redondo parece el malhumo
rado, el gafe, el aguafiestas. 
Todos quieren la paz social 
menos Redondo. De ahí a 
plantearle una^fensiva inter
na en el sindicato media un 
Congreso del PSOE. Si Re
dondo y la UGT no pelean en 
ese coso, será porque los cu
chillos están afilados y la gue- 
rrá sería a muerte. Borbolla 
puede haber sido imprudente, 
pero no va por libre. Y si no 
¿por qué González dice que 
nos hacemos viejos en la se
cretaría general? Por edad, la 
frase le pega mejor a Redon
do.

rializar el espíritu de la Cons
titución, que deja claro que el 
mar y sus costas “son dominio 
público”. Incluso un artículo 
de este proyecto de ley asegu
ra que no existen derechos 
adquiridos anteriormente ni 
aunque estén amparados por 
el Registro de la Propiedad. O 
sea que la Administración, 
con la nueva ley en la mano, 
podría limpiar las costas. Una 
limpieza que, si fuera general 
y a fondo, acumularía las ape
laciones ante los tribunales. 
Nadie quiere quitar la valla 
que le permita disfrutar en 
privado del mar o vaciar unos 
apartamentos que doblan su 
precio por estar en primera lí- 
ne_a.

El anteproyecto, por el mo- 
ménto, sólo ha sido aprobado 
por la comisión de subsecre
tarios. Le queda áún un largo 
camino por recorrer. Falta 
que el Consejo de Ministros y 
que las Cortes —el Congreso 
y el Senado— le den su visto 
bueno. Si no hay voluntad po
lítica de aprobar cuanto antes 
el proyecto, éste puede per
derse durante nieses en un 
largo y complicado trámite 
burocrático. Y las costas es
pañolas ya ño pueden esperar 
mucho más. Dieciocho años 
se ha tardado en configurar 
una nueva ley que impida que 
los desmanes sigan adelante, y 
ese tiempo, que ha coincidido 
con el del auge insólito de la 
construcción turística, ha sido 
verdaderamente excesivo pa
ra las posibilidades de super
vivencia de la costa española.

La nueva normativa segu
ramente disgustará a muchos. 
A los Gobiernos autónomos 
no les hará gracia que la Ad
ministración central retenga 
casi todas, las competencias 
sobre costas. Pero, aunque 
haya que hacér modificacio
nes, el litoral necesita urgen
temente una ley que reafirme 
el carácter público del mismo.
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Según el último Boletín de Estadísticas Laborales__________________ ____________________ ^<'

A 273 asciende el húmero de mediaciones 
laborales en Avila en los tres primeros meses 
del año
Avila. Fernando Alda.

Las conciliaciones individua
les terminadas durante el mes 
de marzo de 1987 se elevan a 
122, cifra sensiblemente supe
rior a las de meses anteriores. 
En febrero se cifró en 63 y, en 
el mes de enero de este mismo 
año, 88, con un total, en los < 
tres meses de 273. Los tipos 
de conflictos resueltos lo han 
sido por diversos métodos: 
Con avenencia, cuando se dé 
acuerdo entre las partes; sin 
avenencia, cuando no exista 
acuerdo; intentados sin efec
to, cuando no comparezca la 
parte o partes demandadas; 
aquellos otros que se tienen 
por no presentados, cuando, 
una vez citadas legalmente las 
partes, la promotora no com
parezca al acto. Otro tipo de 
estos conflictos son aquellos 
desistidos, cuando comparez
ca la parte promotora al sólo 
efecto de desistir del conflicto 
por el que se la ha citado. Fi
nalmente, por otras causas, 
por reclamación improceden
te, recibida por medio del co
rreo o que sea registrada im
procedentemente.

La conciliación puede ser 
individual o de tipo coletivo. 
El Boletín de Estadísticas la
borales entiende por concilia
ción individual aquel “intento 
de acuerdo al que puede ha
cerse de manera individual, 
por medio de una reclama
ción de esta índole, aunque el 
intento de avenencia se efec
túe para un colectivo de tra
bajadores afectados”. Por otra 
parte, entiende por concilia
ción colectiva aquel intento 
“de resolución de conflictos 
colectivos, previo a la vía ju
risdiccional, que afecta a los 
intereses generales de los tra
bajadores y susceptible de una 
solución global que afecte a 
todó el colectivo implicado en 
el procedimiento”.

PARADOS Y 
COLOCACIONES

A un porcentaje de un 0,3 
asciende el número de coloca
ciones registradas durante el 
pasado mes de junio en nues
tra provincia, medido por mi
les en el movimiento laboral 
registrado^Jjor el último Bole
tín de Estadísticas Laborales 
perteneciente al Ministerio de 
Trabajo y Seguridad Social.

Ese porcentaje se enfrenta a 
un paro registrado en Avila 
que se sitúa en el 8,5 de la po
blación activa. Este paro re
gistrado corresponde a las de- 

'^mandas de empleo pendientes 
de satisfacer el último día del 
mes en las oflcinas de empleo 
del INEM. Según los últimos 
datos de este Instituto, y que 
fueron publicados en días pa
sados por este períodico, el 
único sector que, durante es
tas fechas, había aumentado 
su índice de paro era eragríco- 
1a, mientras que había bajado 
en el resto de sectores, fun
damentalmente debido a la 
contratación temporal del ve
rano.

Durante ei mes de junio se registró un 0,3 por ciento de colocaciones. MAYORAL,

REGULACION DE 
EMPLEO

En el apartado de regula
ción de empleo, tan sólo se 
vieron afectados dos trabaja
dores durante el mes de mayo 
en Avila. El año en que en 
Avila hubo mayor número de 
trabajadores afectados por la 
regulación de empleo, fue el 
año 1985, con 248, siguiéndo
le de cerca 1978, con unos 
199. En cifras globales, en lo 
que va de 1986 únicamente 
son esos dos trabajadores men
cionados los que se recogen 
estadísticamente.

La misma cifra es la que se 
tiene para los trabajadores 
afectados por medidas de ex
tinción. Estos datos obedecen 
únicamente a los expedientes 
resueltos en primera instan
cia, es decir, que quedan, con
secuentemente, excluidos aque
llos resueltos, por recurso, y 
reúne los casos que se han re
suelto en las Direcciones Pro
vinciales del Ministerio de Tra
bajo, así como aquellas otras 
que se han resuelto en las 
Comunidades Autónomas que 
tienen competencias en estos 
temas.

PERMISOS DE TRABAJO 
CONCEDIDOS A 
EXTRANJEROS

En diciembre de 1986, que 
son los últimos datos dispo
nibles, se expidió un sólo per
miso de este tipo en nuestra 
provincia. Estos datos proce
den de las fichas estadísticas 
unipersonales o de los resú
menes que cada provincia fa
cilita, y que han sido cumpli
mentadas gracias a los expe
dientes administrativos que se 
han tramitado para los ex
tranjeros.
COOPERATIVAS

En lo que se refiere a este 
apartado, han sido 5 las crea
das en Avila durante el mes de 
abril. En el mes de marzo, 3 y, 
en enero, 1 tan sólo, por lo 
que se llevan contabilizadas 
en total 9 cooperativas en lo 
que va de año.

Por otra parte el número de 
socios de estas se eleva, du
rante el mismo mes, a 40. 
Diez se registraron en el mes 
anterior, ascendiendo el glo
bal del año, hasta abril, a 57 
socios. Estas cooperativas de^ 
trabajo incluyen la produc

ción industrial, la enseñanza, 
el mar (obviamente en nuestra 
provincia no), transportes, es
peciales y artesanía.

FONDO DE GARANTIA 
SALARIAL

El importe total de las pres
taciones acordadas en millo
nes de pesetas asciende a 7,1, 
las realizadas durante el mes 
de mayo, últimos datos dis
ponibles estadísticamente. Du
rante el mes de marzo ascen
dió a 15,7, siendo este mes el 
que más importe registró den
tro del Fondo. Le sigue, bas
tante cerca, enero, con 11,5 y, 
febrero, con 9,7, siendo abril 
el que menos cantidad regis
tró, con 3,9.

ACCIDENTESDE 
TRABAJO

A .85 ascienden los acciden
tes de trabajo con baja inclui
da que se han ocasionado en 
nuestra provincia, según los 
datos del mes de abril. El an
terior registró una cifra algo 
superior, con 88, siendo enero 
el que tuvo el número más 
pequeño, con 50 y, febrero, en 
un término medio, con 77.

Editada la nueva 
Ley de 
Cooperativas
Avila. Redacción.

Por obra de todas las 
Cajas Rurales de Castilla y 
León se ha editado la Ley 
General de Cooperativas, 
que responde a la Ley 3 de 
2 de abril de 1987. La fina
lidad de su edición ha sido 
la de que sea mayor la uti
lidad para todas las coope
rativas que integran el sec
tor en cada una de las pro
vincias.

Esta ley recoge aspectos 
muy importantes a la hora 
de crear nuevas cooperati
vas. En sus disposiciones 
generales recoge apartados 
tales como constitución de 
las mismas, registro de co
operativas, o apartados re
ferentes a los socios, a los 
asociados, a los órganos 
por los que se regula la co
operativa, y lo referente a 
la asamblea general, al con
sejo rector, a los interven
tores y al comité de recur
sos.

En esas mismas disposi
ciones generales, regula el 
régimen económico, las 
normas comunes y los di
versos tipos de cooperati
vas que pueden existir. En
tre esas se encuentran las 
de trabajo asociado, de con
sumidores y usuarios, de 
viviendas, agrarias, de ex
plotación comunitaria de 
la tierra, de servicios, del 
mar, de transportistas, de 
seguros, sanitarias, de en
señanza y, finalmente, edur 
cacionales.

Finalmente, trata de las 
asociaciones cooperativas y 
del Consejo Superior del 
Cooperativismo. Se añaden 
a la ley unas disposiciones 
adicionales, transitorias y 
finales, así como una dis
posición derogatoria. Por 
esta queda derogada la ley 
52/1974, de 19 de diciem
bre, llamada de General de 
Cooperativas, su reglamen
to aprobado por Real De
creto 2710/1-78, de 16 de 
noviembre, cuántas normas 
se opongan a la presente 
ley, salvo aquello estable
cido respecto a las Coope
rativas de Crédito en la 
Disposición Transitoria Sex
ta de esta Ley.

Tres vacantes 
de A.T.S. para la 
Seguridad Social
Avila. Redacción.

Según informa la Direc
ción Provincial del INSA
LUD, quedan declaradas 
tres vacantes en las Institu
ciones Sanitarias de la Se
guridad Social en la pro
vincia de Avila, pertene
cientes al mes de julio del 
presente año. Las tres pla
zas pertenencen al Hospi
tal de la Seguridad Social, 
y corresponden a puestos 
de A.T.S. Estas tres vacan
tes quedan convocadas pa
ra poder desarrollar el pre
ceptivo “Concurso Abierto 
y Permanente”.
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Gran incremento de vehículos en la capital__________________________  

Problemas circulatorios en diferentes 
calles y plazas de Avila

Avila. Antonio González.

Durante estos días y como 
consecuencia de la gran can
tidad de vehículos que circu
lan por las calles de la capital, 
se están produciendo diver
sos atascos en las zonas neu
rálgicas de la ciudad, concre
tamente en el puente Adaja, 
en la calle Alférez Provisional 
con San Pedro del Barco, 
donde las retenciones han lle
gado hasta el Gobierno Mili
tar; en el cruce de la Avenida 
18 de Julio, desde la carretera 
de Madrid hasta la prolonga
ción de la calle con la carrete
ra de El Escorial; en la calle 
Duque de Alba y el cruce de 
San Segundo con la Avenida 
de Portugal y él Arco del Peso 
de la Harina.

Las causas de estas minica
ravanas son diversas, siendo 
achacable la lentitud en el trá- 
fico al aumento de vehículos 
que vienen desde fuera de la 
capital durante el período de 
vacaciones en que nos encon
tramos. Fuentes de la Policía 
Municipal de Avila comentan 
al respecto que el problema 
puede estar, entre otras cau
sas, en la poca anchura de las 
calles, sobre todo en el casco 
antiguo de la ciudad, que no 
permiten una circulación ro
dada fácil. Además se están 
realizando diversas obras de 
rebacheo en numerosas calles 
de Avila.

La calle San Pedro del Barco, un punto negro en la circulación. mayoral
,■-■.•.* ------------■■...„,,■.„ ■■■,■,■■, 1 ■■■,■1.,. ■-.- ............ • - m ■ ......

AVISO
SUPERMERCADO TRAGOZ
Comunica a sus clientes y amigos que, debido a un error 
tipográfico, en el anuncio publicado ayer lunes
"Ofertas Oígantes... Precios Pequeños"

el aceite girasol ARLESOL 1 litro no cuesta 189 Ptas.
El precio coïrecto de la oferta es 169 Ptas.

EIJPUENTE DEL ADAJA

El principal punto negro de 
circulación es el embudo del 
puente del Adaja donde con
fluyen todos los vehículos que 
vienen de la carretera de Soria 
a Plasencia, y desde las loca
lidades de El Barco de Avila y 
Arenas de San Pedro. La ca
rretera de Salamanca y la na
cional 403 de Toledo a Valla
dolid donde confluven los co
ches provenientes de la zona 
de Burgohondo y el valle del 
Alberche. La circulación en 
este puente es tal que, en fuen
tes de la Policía Municipal, se 
piensa que por este punto han 
pasado estos días tantos vehí
culos como cuando' se produ
cen las operaciones de salida y 
retorno -en los grandes puen
tes o en Semana Santa, días 
en que se contabilizan 30 ó 40 
vehículos por minuto. Núme
ro de coches que probable
mente se haya dado en fechas 
recientes. El problema es bien 
sencillo, se reduce el acceso al 
llegar al puente, ya que la ca
rretera es más estrecha y no 
queda más remedio que espe
rar.

LA AVENIDA 18 DE JULIO

Las causas del exceso de re
tención en esta zona de la ca
pital varían un poco de las del 
puente del Adaja. El proble
ma suscitado aquí puede de

berse a las obras que se han 
venido realizando en esta ave
nida. Se ha asfaltado de nue
vo la calle. Para evitar en la 
medida de lo posible los atas
cos, mientras se trabaja en un 
lado de la calle la circulación 
discurría por el otro. Las 
obras, que han comprendido 
desde la Avenida de Madrid 
hasta el colegio Santiago Após
tol y finalizaron ayer, con lo 
cual, en próximos días el pro
blema puede ser menor.

LA CALLE ALFEREZ 
PROVISIONAL '

Otro de los problemas cir
culatorios de estos días se ha 
producido en la confluencia 
de la calle Alférez Provisional 
con San Pedro del Barco. En 
este cruce se producen reten
ciones, sobre todo a la hora 
de salida del trabajo, por las 
mañanas hacia las dos y por 
las tardes a partir de las siete, 
por ser una vía muy utilizada 
por los abulenses para aeer- 
carse a los lugares de trabajo 
o regresar de los mismos. La 
Policía Municipal aconseja, a 
la gente de Avila, que conoce 
mejor las calles, utilizar, co
mo posible manera de evitar 
los engorrosos atascos, algu
na de las siguientes vías alter
nativas: la Bajada de Don 
Alonso y para aquellos vehí
culos que vienen de la calle 
San Roque bajar por la calle

Madrigal o Santa Fe y salir a 
Alférez Provisional por la zo
na de Santo Tomás.

LUNES, VIERNES Y 
SABADOS, DIAS MAS 
CONFLICTIVOS

Los días de la semana que 
mayores retenciones circula
torias se producen son, según 
fuentes de la Policía Munici
pal, los lunes, viernes y sába
dos. Los lunes hay un mayor 
incremento de tráfico en Avi
la por ser un día importante 
de compra después del fin de 
semana, aprovechado por los 
veraneantes de los pullos 
para desplazarse a la capital. 
Los viernes es día de merca
dos, en El Chico el de la fruta 
y en el Teso el de ganados; la 
afluencia de coches es masiva, 
la ciudad se llena de curiosos 
y de compradores que visitan 
ambos mercados y colaboran 
a incrementar las dificultades 
circulatorias. Por último los 

PLAZA DE TOROS 
DE

EL ESPINAR 
(Segovia)

Viernes* 14 de agosto* a las 6,30 de la tarde

Grandiosa corrida de toros
6 magníficos toros de D. Antonio Pérez de 
San Fernando, de Salamanca.

ESPADAS

NINO DE LA CAPEA 
SANCHEZ PUERTO 

TOIVIAS CAMPUZANO

VENTA DE LOCALIDADES

sábados, fin de semana y día 
de compras, de nuevo viene a 
Avila gente de otras localida
des de la provincia y, otra vez, 
se producen ipayores atascos 
y retenciones que los días 
normales.

Para controlar la circula
ción, la Policía Municipal tie
ne dos turnos de servicio com
puestos por una quincena de 
hombres que patrullan por las 
calles y que se detienen en los 
lugares donde se pueden pro
ducir las mayores retenciones 
con el fin de descongestionar 
el tráfico, prestando una ma
yor atención a aquellos pun
tos que generalmente suelen 
estar más cargados.

En cuanto a los coches que 
en estos días se ven en la capi
tal y que provocan con su pre
sencia las retenciones, son prin
cipalmente de matrículas ma
drileñas, vehículos extranje
ros, alemanes e italianos y de 
las provincias limítrofes a 
Avila.

En SEGOVIA: Agencia Moro, San Facundo, 1
En EL ESPINAR: Taquillas deLAyuntamiento y sitios 

de costumbre.
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VERANO PE ANTAIMO
HACE 75 ANOS: “Objetos perdidos”
Avila. S.L.____________ __

En 1912 la gente era muy 
confiada. No sólo perdía to
do tipo de objetos, sino que 
encima lo comunicaba a El 
Diario de Avila para dai la 
alarma y para anunciar a las 
almas caritativas dónde te
nían que entregar las cosas 
extraviadas, en caso de que 
fueran honrados ciudadanos, 
y devolviesen las prendas 
puntualmente.

Aquel día un niño había 
perdido los patines cuando 
estaba jugando en el parque 
del recreo y los papás, muy 
preocupados por el asunto, 
pusieron un anuncio en el 
periódico con recompensa 
incluida: “Se han extraviado 
unos patines en el parque 
del Recreo. Se ruega devo
lución en calle Alfoñso de 
Montalvo 12^ Derecha, don
de se gratificará. Y también 
había objetos níás valiosos, 
que eran echados de menos 
por las damas cuando regre
saban a casa. Por ejemplo:

HACE .50 AÑO: “Bombas”
La aviación de uñó y otro 

bando tira sus bombas con
tra la población, las ciuda
des, los edificios. Son los es
tragos de la guerra, que ha 
comenzado 12 meses antes. 
El Diario recoge comenta
rios sobre famosos bombar
deos que provocaron cientos 
de muertos, y también hubo 
otros que sirvieron de inspi
ración a famosos pintores.

Por ejemplo, en agosto 
del 37 tenemos la siguiente 
noticia: “Gran consternación 
produjo en Avila la noticia 
del escandaloso y bárbaro 
bombardeo realizado por los 
rojos catalanes, hoy hace un 
año sobre la Basílica del Pi
lar de Zaragoza; pero esa 
consternación se tradujo en 
visible alegría al conocerse 
la milagrosa caída de los ar
tefactos en el sagrado recin
to sin estallar ni causar la 
menor desgracia. ¡Elocuente 
prueba de que la españolí- 
sima Virgen del Pilar está a 
nuestro lado.

Así contaba el Diario más 
o menos lo que pasaba por 
esas fechas. Pero dos meses 
antes, el 19 de juiíio de 1937, 
se había producido otro bom
bardeo que después sería 
comentado hasta la saciedad 
y que dio origen a un cuádro 
polémico: “Guernica”.

HAGE 25 AÑOS: “Príncipes de España”
El príncipe Juan Carlos 

de Borbón y su esposa doña’ 
Sofía, han continuado su 
luna de miel en Hawai con 
una visita a la isla del mismo 
nombre.

Los recién casados han vi

Por ser su festividad

Hoy se celebra una misa en ho
nor de Santa Clara
Avila. Redacción.

Hoy, con motivo de cele
brarse la festividad de Santa 
Clara de Asís, tendrá lugar 
una misa, a las 7,30 horas de

“Hace bastantes días se le 
extravió a la señora de un 
querido compañero de re
dacción un dije dé oro que 
llevaba pendiente de la pul
sera.

Anunciada la pérdida, no 
dio resultado alguno y cuando 
ya desconfiaban de recupe
rar el objeto extraviado, han 
tenido la satisfacción de que 
llegue de nuevo a su poder, 
por habérsele entregado, el 
conocido mayoral de coches 
de Peñaranda don Lino Sán
chez”. .

Después de 75 años, no se 
puede por menos que son
reír al leer este tipo de noti
cias. No sólo se intentaba 
recuperar lo perdido, sino 
que se decía lo de la gratifi
cación como si se tratara de 
una propinilla por haber he
cho un recado. Actualmente 
no tendría lugar en nuestras 
páginas, ir diciendo las joyas 
que pierden los veraneantes 
en la .vía pública.

A partir del 20 de julio del 
36, el alzamiento nacional 
había triunfado en Galicia, 
León, casi toda Castilla la 
Vieja, Navarra, casi todo 
Aragón, parte de Andalucía, 
parte de Extremadura, Ba
leares (salvo Menorca), Ca
narias y todo Marruecos. 
Por su parte, el gobierno re
publicano mantuvo el con
trol en casi toda Castilla la 
Nueva, Cataluña, Valencia, 
Murcia, parte de Andalucía, 
el País Vasco, excepto Ala
va y Asturias, menos Ovie
do. En el año 37 predomina 
el frente de Madrid, pese a 
que Franco, debido al pro
blema de Bilbao, renuncia 
de momento a conquistar la 
capital y concentra todas sus 
fuerzas en el frente Norte. 
Su primer objetivo era to
mar Euskadi y acabar con 
su gobierno autónomo. Te
rrible muestra del poderío 
aéreo nacional fue la des
trucción de Guernica, la ciu
dad símbolo de las liberta
des vascas, arrasada por los 
bombarderos de la Legión 
Cóndor, formada por escua
drillas alemanas. Tras forzar 
el perímetro defensivo co
nocido como “cinturón de 
Hierro”, de Bilbao, las tro
pas nacionales entraron en 
la capital vizcaína el 19 de 
junio de 1937.

sitado los jardines de orquí
deas de la zona Hilo y el 
parque nacional de los ’Vol
canes, sin que fueran reco- 
no'cidos más que por unos 
pocos de los turistas que se 
hallaban en el Parador.

la tarde, en. la iglesia de las 
hermanas Clarisas que se en
cuentra ubicada en la calle La 
Luna, número tres, detrás del 
Monasterio de Santo Tomás 
de nuestra capital.

Las obras de la nueva tapia mayoral

La obra pertenece a la empresa Construcciones Vierjisa

Una nueva tapia sustituirá al muro 
anterior en el solar de la antigua piscina 
del Casino Abulense
• En el solar se construirá un bloque de viviendas
• Las obras se terminarán en breve
Avila. Redacción.

Se há procedido a tirar la 
tapia del solar en el que esta
ba la antigua piscina del Ca
sino Abulense, en la bajada de 
Santo Tomás, que se encon
traba en mal estado, como 
habíamos publicado en días 
pasados.

Dicho solar, que fue vendi
do por el Casino en su día, 
pertenece a la empresa madri
leña Construcciones Vierjisa, 
según ha podido sabér este 
periódico.

Al parecer, según fuentes 
de la propia empresa cons

Fiestas en el barrio 
de San Esteban
Avila. Redacción.

Para hoy las fiestas de San 
Estebaii tienen previsto cele
brar una serie de lo que en el 
barrio llaman “juegos autóc
tonos” con carreras de cintas 
con bicicletas, juego de peo
nes, carreras de aros, de sa
cos, juegos de chapas, de la 
pieza, comba y gomas, así 
como el “Pico, zorro, zaina” y 
a la pídola, que comenzarán 
hacia las seis de la tarde.

A las 22 horas, actuará el 
grupo folklórico infantil “La 
Paramera”, de Navalmoral de 
la Sierra. Tras ellos interven
drán los payasos del Taller de 
Teatro de Ávila.

Mañana, más juegos infan
tiles, en la misma Plaza de 
San Esteban, que comenzarán 
hacia las seis de la tarde. A las 
8 de esa tarde, solemne tri
duo. A las 11 de Ía noche, 
procesión de antorchas, que 
recorrerá diversas calles. Por 
último, a las 12, al filo de la 
madrugada, tendrá lugar un 
simulacro de encierro por las 
calles de la barriada.

tructora, ya tenían previsto 
derribar el muro por el mal 
estado en que se encontraba, 
lleno de abombamientos y de 
grietas. Está previsto que 
Vierjisa edifique un bloque de 
viviendas en dicho solar, cu
yas obras darán comienzo in
mediatamente. Por el momen
to, tras derribar el antiguo 
muro, se cerrará el solar con 
una tapia nueva en la que ya 
se encúentran trabajando los 
obreros para tenerla lista 
cuanto antes, pues el desnivel 
existente es grande desde lá 
bajada de Santo Tomás al so
lar y ño es conveniente dejarlo

Su ocasión en:

. DOMINGUEZ, S. A
Avda Portugal. 43. Telf. 21 14 27 AVEA

desprotegido.
El muro anterior podría 

haber supuesto un peligro pa
ra los peatones que bajasen 
por la zona, aunque también 
es verdad que resultaba más 
lógico que, en caso de des
plomarse, caería haciael solar 
y no hacia la calle, dado el 
gran desnivel mencionado. De 
todos modos el problema ya 
está en vías de solucionarse, 
con lo que todos los abulenses 
salen ganando. Aunque en es
ta ocasión la tapia ya estaba 
prevista, es bueno que se to
men estas medidas. No suele 
costar mucho trabajo.
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CALLEJERO ABULENSE
Entre Eduardo Marquina y la Plaza de Salamanca

Doctor Fleming, una calle para eraltemé y el comercio
Avila. J.J. González.

Una de las calles más transitadas por vehículos y peatones; 
una de las zonas donde el alterne es el padrenuestro de cada, 
mañana y de cada tarde; ún rincón abulense eminentemente 
comercial y hostelero: la calle del Doctor Fleming. ¿Que quién 
fue el doctor el doctor Fleming El investigador que consiguió 
librar al mundo de una enfermedad entonces mortal: la 
tubercülosis. Lo consiguió al descubrir algo que les sonará 
bastante: la penicilina.

La calle, de sentido único 
para el tráfico rodado, une la 
de Eduardo Marquina con la 
Plaza de Salamanca, frente al 
jardín del Recreo. Siguiendo 
este camino vamos a hacer un 
resumen de lo que usted po
drá encontrar y conocer si en 
una de estas calurosas tardes 
de verano decide darse un 
paseo por ella.

Viniendo por Eduardo Mar- 
quina (desde el jardín de San 
Vicente), la calle del Doctor 
Fleming, será “la segunda a 
mano izquierda”. A esté lado 
de Eduardo Marquina, y unos 
treinta metros antes de entrar 
en Doctor Fleming, se encon
trará con una tapia de cemen
to en cuya parte superior hay 
unos barrotes de hierro. Es la 
tapia que delimita el patio del 
Colegio de Santa Teresa. Jus
to en la esquina, hay una 
puerta de hierro candada; tres 
pasos más y nos encontramos 
ya en Doctor Fleming.

Si seguimos andando unos 
metros encontraremos una 
travesía a la izquierda; la calle 
de Carlos Luis de Cuenca, 
que une Doctor Filming con 
la Averyda de Portugal.

BARES Y COMERCIOS
En la parte derecha de la 

calle, en sus comienzos, se 
encuentra la fachada de una 
antigua casa, de cuyo patio 
surge un árbol frutal. Esta 
fachada hace que la calle se 
estreche, de forma que sólo 
esté permitido estacionar ve
hículos junto al bordillo iz
quierdo. Es junto a esta acera 
donde encontramos los pri
meros comercios: una tienda 
de modas (Rayuela) y una 
herboristería (Flor de Loto). 
Más adelante tenemos tres 
locales que no están abiertos 
al público: junto a la herboris
tería un local que siempre 
estuvo cerrado; al lado de 
éste, un comercio que se ha 
trasladado justo al final (con 
entrada por la Plaza de Sala-

APARCAMIENTO 
PUBLICO

Volviendo hacia la acera 
derecha, la curva se inicia al 
final del escaparate de Alma
cenes Barcelona. Tras este co
mercio, encontramos una 
obra, que va a ser acondi
cionada como aparcamiento 
público, y, un poquito más 
adelante está el último local 
hostelero (por el momento): el 
Mesón Emilio. A continua
ción hay otro comercio: Ji- 
San, y al final de éste, en un 
moderno edificio^ unas faro
las iluminan la entrada de un 
garaje. Frente a éste se está 
construyendo un nuevo pub 
que, según nos informaba uno 
de los comerciantes, se va a 
denominar Pub “Los Yago’s”, 
y está siendo construido en el 
local donde estuvo situado el 
“Magover Burguer”. En esta 
zona de la calle si usted quiere 
aparcar deberá hacerlo junto 
al bordillo derecho. Conti
nuando por esta acera en
contramos la Boutique del 
Regalo Lobo. Más adelante y 
haciendo esquina con la Plaza 
de Salamanca está la Delega
ción Territorial de Economía 
y Hacienda de la Junta de 
Castilla y León. Frente a ella, 
el nuevo local de Juanito TV.

Aquí es donde actualmente 
termina esta calle, aunque an
tiguamente, cuando no estaba 
construida la Plaza de Sala
manca, llegaba hasta la calle 
del Dos de Mayo.

Como se puede ver es una 
calle donde priva el “ir de 
compras” o el “tomarse unas 
cañas”. Según los propios co
merciantes, es una zona muy 
apta para ubicar este tipo de 
locales y que se ve muy favo
recida por la instalación de 
los bares. Hablábamos con 
alguna de las personas que 
frecuentan la zona para el 
“chateo”, y nos decía que 
“todo lo que antes tenía el 
Mercado Grande ahora se ha 
desplazado aquí”. El ambien
te es muy vivo a partir de las 
ocho y media de la tarde en 
días laborables, pero en los 
fines de semana el número de 
personas se multiplican y, por 
las mañanas hay un gran gen
tío a partir de las doce y 
media hasta la hora de co
mer, y por las tardes a partir 
de las siete. Una joven nos

manza), el de Juanito TV; y 
más adelante otro local que se 
encuentra en construcción. 
Antes de que la calle se amplíe 
por la acera derecha, frente a 
esa antigua fachada, encon
tramos el primero de los bares 
de la zona: el bar Yago’s. Al 
otro lado de la calle comien
zan las nuevas edificaciones 
con otros tres comercios: la 
pescadería “La Lonja del 
Mar”, la frutería “San Se
gundo”, y los “Almacenes 
Barcelona”. A este lado dere- . 
cho, la calle Doctor Fleming 
hace una curva para dirigir
nos hacia la Plaza de Salamanca 
Y los jardines del Recreo.

TRIANGULOS DE LOS 
MESONES

Pero la acera izquierda si
gue en dirección a la Avenida 
de Portugal, por lo que se 
forma una pequeña plazoleta, 
que es conocida oficiosamen
te como “El Triángulo de los 
Mesones” o también, según 
los comerciantes, como “La 
Plazoleta del Doctor Fle
ming”. Desde el bar Yago’s en 
adelante encontramos un cen
tro oficial: la Inspección Pro
vincial del Insálud. Un poco 
más allá está una Agencia 
Inmobiliaria: Gamarasa; y 
otro centro oficial: La Di
rección Provincial del Insti
tuto Nacional de Servicios 
Sociales (INSS).

Ya dentro de la plazoleta, 
nos encontramos con la Cer
vecería La Góndola, que dis
pone de una amplia terraza 
con sillas, mesas y unos pe
queños árboles, encuadrada 
en un bordillo que se hizo 
cuando se remodeló la calle 
(de ello hablaremos más ade
lante). En el frontal, y antes 
de que tome la curva hacia la 
izquierda, está el primero de 
los locales hosteleros abiertos 
en la zona: El Mesón de 
Avila.

Esta es la entrada de la calle, donde se aprecia el contraste entre edificios 
antiguos (derecha) y modernos (izquierda). mayoral

decía que “bueno, es que está ba hecha con los pies más que
bastante de moda venir por con la cabeza porque se íor-
aciuí porque casi seguro que ma una verdadera piscina en
encuentras alguien para ha- los bordillos y los camiones
blar y tomarte unas cervezas”, cuando quieren doblar la es- 
En cambio, dos señoras de quina, tienen que hacer inu- 
avanzada edad nos decían que chísimas maniobrjis ^^de- 
“no quiera usted imaginar el 
ruido que formar los coches y 
las motos de la gente que sale 
de las discotecas y del apar
camiento de la Plaza de Sal- 
lamanca”. Lógicamente tiene 
que haber de todo un poco.

PLAZOLETA 
REMODELADA

A principios del año pasa
do, la calle Doctor Fleming 
fue adoquinada y se hizo una 
rernodelación de la “Plazoleta 
del Doctor Fleming”. Los co
merciantes también tiénen di
versas opiniones sobre esta re- 
modelación. Unos piensan 
que ha sido positiva “porque 
antes la calle estaba llena de 
barros”. Quien opina de for
ma muy distinta era el propie
tario de la Perfumería Lobo; 
para él la remodelación esta- 

jaba de que “han remodelado 
toda la calle, pero han dejado 
sin adoquinar unos metros, 
justo delante de ini tienda”.

Una de las principales que
jas de los habitantes de la 
calle es la falta de alumbrado 
porque, “excepto en la plazo
leta, sólo se puede ver gracias 
a las luces de los escaparates”. 
También^ pudimnos constras- 
tar las molestias que ocasio
nan los tres contenedores que 
hay en la calle, ya que las 
moscas que se acumulan a su 
alrededor son muy numero
sas.

En cualquier caso, no se 
conforme con leer éstas líneas 
y aproveche cualquier maña
na o tarde que tenga libre y de 
un paseo por esta zona, una 
de las más concurridas de 
nuestra capital.
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MOMBELTRAN ARENAS DE SAN PEDRO

Los vecinos 
de un trato
La Higuera. F.J. Rodríguez

Varios vecinos del pueble- 
cito de La Higuera, pedanía 
.de Mombeltrán, denuncia
ron ante nuestro periódico 
la situación discriminatoria 
por la que están pasando 
desde hace más de cuatro 
años. “Todas las calles de 
nuestro pueblo se encuen-- 
tran sin asfaltar —comenta
ba -uno de los vecinos—; 
cuando llueve, ésto se con
vierte en un barrizal intran
sitable”.

Unos días antes de las 
fiestas, que han. tenido lugar 
este fin de semana, todas las 
calles del pueblo estaban 
llenas de zarzales y de hier
bas que han crecido a ambos 
lados. “Si nosotros no nos 
ocupamos de limpiar nues
tras calles la situación per
manecerá como hasta aho- . 
ra; el Ayuntamientao para 
nada se ocupa de esta nece
sidad de los vecinos”, co
menta otro de los habitan
tes.

En el pueblo no existe 
recogida de basuras, y han 
sido los vecinos los que han 
tenido que habilitar un ba
surero a las afueras de la 
localidad, donde ellos mis
mos vierten sus desperdi
cios.

DEJADEZ MUNICIPAL
La dejadez por parte del 

Ayuntamiento de Mombel
trán es tal, según los vecinos 
de La Higuera, que, desde 
que construyeron un colec
tor de agua —hará unos dos 
años—, no lo han vuelto a 
limpiar. “Por este motivo 
—señala— se ha producido 
una gran avería que hace 
que las aguas sucias emanen 
continuamente del lugar 
donde está el colector, con
virtiendo el mismo en un 
espacio pestilente que he
mos de aguantar”.

La Higuera se encuentra a 
17 kilómetros de Mombel
trán y a 11 de Arenas de 
San Pedro. Dispone de unos 
cien vecinos que viven conti
nuamente en el pueblo. Esta 
cifra se dispara fundamen
talmente en el verano, cuan
do vuelven a él quienes lo 
abandonaron en busca de 
nuevos horizontes.

Otro problema del que se 
quejan los habitantes dt La 
Higuera, es.la escasez de luz 
eléctrica: “Tenemos muy po
cas farolas en el pueblo y las 
pocas que existen alumbran

Una vista de la entrada al pueblo de la Higuera. ARCHIVO

de La Higuera se quejan 
discriminatorio

Plaza principal de La Higuera. ARCHIVO

con bombillas de 40 watios. 
Somos los mismos vecinos 
lo que tenemos que cam
biarías y ponerlas con el 
dinero de nuestros bolsillos. 
Pero duran tan poco tiempo 
que, al final, todos desisti- 
rno“s y dejamos a las farolas 
sin bombillas”.

Las averías de agua son 
temidas en el pueblo. La 
última vez que tuvieron una 
estuvieron sin agua durante 
varios días. Lo mismo ocu
rre con el trabajo comuni
tario, que los Ayuntamien
tos reparten entre los veci
nos; llevan sin trabajar en
las cuadrillas de retenes con
tra incendios más de cuatro 
años.

La escuela se encuentra 
sin pintar desde hace mu
chos años. Pero.el principal 
problepia en es-te sector se 
encuentra en el invierno. Si 

. los niños se quieren calen
tar, no les queda más rerñe- 
dio que traerse ellos mismos 
la madera y las piñas que les 
reconforten durante esos 
días de frío.

Por si fueran pocos pro
blemas, a los ya citados hay 
que añadirles el problema 
del agua. La fuente que se en
cuentra en la píaza del pue
blo ha tenido que ser arre
glada por los propios veci
nos ante la pasividad de las 
autoridades de Mombeltrán. 
Han tenido que ser ellos 
mismos los que se hán teni- 

, do que costear unas tuberías 
para poder traer el agua a la 
fuente.

FIESTAS EN FAMILIA
Durante este pasado fin 

de semana el pueblo de La 
Higuera ha celebrado süs 
fiestas patronales en honor 
de la Virgen Milagrosa.

Unas fiestas entrañables que 
todos los vecinos lo pasan 
en familia.

Estas fiestas se han visto 
ernpañadas, también en esta 
ocasión, según sus vecinos 
“por el poco apoyo de las 
autoridades locales” Tan 
sólo nos ha concedido el 
Ayuntamiento 80.000 pese
tas para estas fiestas, con la 
excusa de que no hay dinero 
en el Ayuntamiento, cuando 
ellos se han gastado en los 
fuegos artificiales más de 
140.000 pesetas”, señaló uno 
de los vecinos.

Comenzaron las fiestas el 
pasádo sábado con la misa y 
procesión por las calles del 
pueblo. Por la tarde, tuvo 
lugar una competición de 
“Cross”, seguido, a partir de 
las diez de la noche, por un 
animado baile.

El domingo comenzó la 
jornada festiva con una cro- 
noescalada, para aficionados, 
al puerto de la Reina. Des
pués, tuvieron lugar concur
sos de calva y petanca, así 
como un entretenido parti
do de fútbol entre solteros y 
casados y por la noche, 
baile.

El lunes, último día, de la 
fiesta, tuvo lugar el acto más 
familiar, la cena que com
partieron todos los vecinos y 
asistentes. Ese mismo día 
hubo también concursos de 
bailes.

CEMENTERIO 
DENEGADO

Él último de los proble
mas que los vecinos de La 
Higuera reseñaban es tam
bién el de mayor matiz emo
tivo: “desde hace ya varios 
años venimos solicitando la 
construcción de un cemente
rio en nuestro pueblo, ya 
que si alguien muere lo tene
mos que enterrar en Mom
beltrán, a 17 kilómetros de 
aquí.

Cada vez que alguien 
quiere visitar a sus familia
res difuntos debe tomar un 
coche; y si no dispone de 
medio de locomoción dej^en 
esperarse hasta que alguno 
del pueblo pueda llevarlo.

La única razón que nos 
han dado es que el coste del 
proyecto es caro: Y el coste 
del proyecto se acerca a las 
100.000 pesetas. ¿Cuántas 
obras y proyectos, menos 
importantes que éstos, se 
habrán acometido en Mom
beltrán por una cantidad 
superior a ésta”.

La Sociedad “Arenas-Gredos”, 
una institución con gran solera
Arenas. Arturo Jiménez.

Xa sociedad de Alpinismo y 
Turismo “Arenas-Credos”, es 
una institución recreativa con 
gran solera en esta localidad 
desde su fundación en el año 
1912 y a .través de sus distin
tas sedes: Bar Castilla, el ya 
desaparecido Bar Imperial, en 
el Paseo del Pintor Martín 
Vázquez y, por último en la 
calle Dr. Lorenzo Velázquez.

Según el reglamento de 
'1921 “tiene por objeto fomen
tar el turismo en la región de 
Arenas de-San Pedro y el 
alpinismo en la Sierra de Cre
dos”. De todas formas, la 
función que el actual presi
dente, Jesús Martín Conzá- 
lez, quiere dar a la sociedad es 
menos pretenciosa, pero igual 
de importante: “debe ser 
—comenta el presidente— un 
lugar de ocio para todás las 
edades, desde Jos más ancia
nos hasta los niños”.

INSTALACIONES 
DIVERSAS

Entre sus instalaciones, los 
miembros pueden disfrutar de 
un local climatizado con 
abundante prensa diaria, bar 
y restaurante, salas de juego 
para socios, para las mujeres e 
incluso para los niños, equi
pado con vídeo-juegos, billar, 
ping-pong, etc., y una sala 
para la futura biblioteca.

Además de las actividades 
normales, la sociedad ofrece 
bailes, fiestas (en Nochevieja 
y en San Pedro), campeona
tos de ajedrez y billar, cola- 
bora en el tradicional desfile 
de carrozas, ha establecido un 
convenio de descuentos para 
socios con las instalaciones de 
“Prados Abiertos” (piscina, 
merendero, campo de tenis). 
La Junta directiva, igualmen
te, proyecta recuperar el bin
go y revitalizar la sección de 
alpinismo.

Para ello, se está llegando a 

Este es el local donde se encuentra instalado el Casino,
PAJUELO

un acuerdo con el Crupo 
“Credos” de Montaña a fin de 
organizar marchas, excursio
nes y otras actividades.

SE INCREMENTA EL 
NUMERO DE SOCIOS
Hoy día el popular Casino 

ha aumentado el número de 
socios hasta 200 (que pagan 
una mensualidad simbólica) 
después, del impulso que, du
rante los últimos años, la 
anterior directiva —presidida 
por J.J. Gómez Olmedo— y 
la actual, han intentado inyec
tar a la sociedad “para borrar 
—según palabras del actual 
presidente— la imagen del 
casino como mero lugar para 
jugar la partida”.

Es necesario destacar que 
esta sociedad mantiene el es
píritu independiente que ya se 
declaraba en el mencionado 
reglamento de 1921: “Es ajeno 
al objeto de esta sociedad to
do acto o manifestación de 
carácter político, militan o re
ligioso”. Asimismo la socie
dad tiene un carácter no lu
crativo.

NUEVAS INICIATIVAS
Las nuevas iniciativas ha

cen concebir esperanzas al 
presidente de que “la socie
dad se abra a Arenas y a sus 
visitantes”, aunque ya casi un 
30% de los socios son tran
seúntes de diversas proceden
cia. Para aumentar el número 
de asociados^ se ofrece la • 
oportunidad a todos aquellos 
que no lo deseen d;e visitar las 
instalaciones (situadas en el 
local del bingo), acompaña
dos de algún miembro de la 
sociedad y de inscribirse co
mo socios sin abonar la cuota 
de entrada durante el período 
estival. En este sentido, el 
presidente “invitq a todos, vi
sitantes y arenenses, para que 
la sociedad crezca y pueda 
haicer muchas otras activida
des”.
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Primeras impresiones tras las 
fiestas de “El Salvador”
La Adrada. Javier Fernández..

Se acabó la fiesta; se cúm- 
plió el programa (menos el 
“chupinazo” del día del pre
gón, que no se lanzó por ra
zones de seguridad) y se cum
plió casi todo y a gusto de la 
mayoría. Hay dos formas de 
hacer una crónica sobre —y 
acerca de— las fiestas de un 
pueblo, siempre tan espera
das... ¡tan deseadas! Una, la 
de relatar más o menos lo su
cedido, y otra, añadiendo al
go sobre fallos notados, y 
otras menudencias, como po
drían ser decir aquellos que — 
según un criterio totalmente 
subjetivo— he echado de menos.

Entonces se necesitaría algo 
más de calma, para revisar 
notas, y contrastar pareceres 
y, con calma, irlo diciendo.

PRIMERA PARTE

He sido espectador de va
rios días de la fiesta, y he no
tado que han sido de una gran 
aceptación popular. Desde el 
día del pregón (ya quedó co
mentado en una primera cró
nica) a cargo de Javier Gurru
chaga, se vio que el ptieblo 
“estaba con las fiestas”. Una 
plaza llena —abarrotada— fue 
la respuesta del pueblo.

Bailes en la ”futura Plaza 
de la villa de La Adrada” (pa
labras del alcalde), concursos 
infantiles y para jóvenes, ex
posición de Angela en la 
Casa-Museo, tardes de toros, 
feria en el lugar habitual, y, 
por supuesto, el acto religioso 
solemnísimo del día grande, 6 
de agosto, fueron los princi
pales ingredientes de estos ca
si 8 días de festejos “en honor 
del Patrono del pueblo: El 
Salvador”.

Todo se ha cumplido pun
tualmente. Hasta la elección, 
el día del pregón, de la reina 
de las fiestas (miss fiestas de 
La Adrada: Catherine Fernán
dez, de quien también hicimos 
una crónica-entrevista.

Los bailes —amenizados por 
la orquesta Venecia, con nues
tra querida Mari-Carmen de 
gran animadora— fueron una 
de las principales atracciones. 
La gente quería baile, olvidar
se de días de trabajo, de pre
ocupaciones... ¡y lo tuvieron! 
La feria (caballitos, ola case
tas de tiro, rifas, etc., etc.), en 
su lugar tradicional, era visi
tada, tarde y noche, por miles 

món de don Cesáreo, nuestro 
párroco), cosas realmente mag
níficas, y muy dígitas de medi
tar por todos (creyentes o no). 
Habló de comunidad, de soli
daridad, y todo eso, en tonos 
muy justos, muy de llegar a lo 
hondo. Fue —es mi opinión— 
una gran lección, que era muy 
necesaria. Creo que merecerá 
una crónica aparte, pues era 
densa en contenido.

Resumiendo, podría decir 
(en esta primera parte), que 
ha complacido a todos —o al 
menos—, a la mayoría la fies
ta del pueblo.

SEGUNDA PARTE

Ya he anunciado que no se 
puede hablar, subjetivamente, 
de forma tan inmediata. Hay 
que repasar notas, hay que 
meditar lo que se dice, hay 
que tomárselo con calma... 
Así lo haré, pero la publicaré 
—quizás en la próxima se
mana— para tratar de cola
borar y resaltando fallos (que 
los hubo), o apuntando suge
rencias para mejorar (que se 
puede), e incluso para señalar 
las ausencias que he notado 
(algunas notables), para todo 
eso, brindar colaboración.

y miles de personas que, o 
probaban a todo —o casi 
todo— según las economías, 
o simplemente paseaban y te
nían contactos con otros ve
cinos y erq el motivo de con
versaciones y charlas amisto
sas con visitantes forasteros. 
Todo lleno de colorido, muy 
típico, y de gran aceptación 
(sobre todo para la gente me
nuda que tenía ocasión de dis
frutar y probar de todo lo que 
se ofrecía, que era bastante).

Los toros (ha habido co
mentario en crónicas especia
lizadas), han traído la emo
ción—cogidas incluidas— si 
bien la plaza no ha estado 
ningún día “hasta la bande
ra”, como suele decirse (¿los 
precios...?). No obstante, ha 
habido grandes llenos y “el 
respetable”, en general, ha sa-

MOMBELTRAN |

fido complacido, especialmente 
en la última, con rejoneadores 
incluidos.

La fiesta religiosa —día 6— 
consistió en la misa solemne, 
concelebrada por cinco sacer
dotes, y la tradicional proce
sión que recorrió la ruta habi
tual, con la imagen de El Sal
vador transportada por gentes 
devotas del pueblo. La misa 
fue emocionante (siempre lo 
fue) y estuvo presidida por el 
señor alcalde, teniente de al
calde y dos concejales, los que 
posteriormente también pre
sidirían, junto con los sacer
dotes, la procesión. Misa lar
ga, pero de las que no cansan, 
y en la que se dijeron (el ser-

La “Fuente Nueva” recuperó su 
manantial de agua cristalina

BURGUILLOFuente Nueva de Mombeltrán: nueva agua de origen y viejas “pintadas”

Mombeltrán. P.P.___________________________ _
La “Fuente Nueva” ha vuelto a recuperar el primitivo 

manantial que la alimentaba.
“Se construyó siendo alcalde don Nicanor Crespo Sáez, 

año de 1906” según una inscripción poco legible en la piedra
que soporta a los caños.

Hasta hace poco más de 
diez años, el manantial ori
ginal alimentó a esta fuente 
y cuyo nacimiento se en
cuentra en el sitio conocido 
por “Las Morañegas” en la 
falda sur de las estribaciones 
de Gredos, por lo que la ca
lidad del agua ha de ser muy 
buena. La cañería que co
necta el manantial con esta 
fuente tiene una longitud de 
dós kilómetros y medio apro
ximadamente y dado que los 
avances técnicos de aquella 
época no eran los actuales, 
ésta se hizo mediante tube
ría de chapa gruesa recu
bierta por un vendaje de 
brea lo que ha permitido 
conservaría en perfectas con
diciones hasta nuestros días 
después de 81 años.

EN GUISANDO SE ALQUILA
Hostal Los Galayos, con restaurante, 
bar, piscinas, terrazas y parquet Ser
vicios completos.

Teléfono 37 12 06 SR. GALAN.

HOSTAL

MESON - RESTAURANTE - BAR
Cruz Vieja. 6 - Tel£ 21 22 49 ■ AVILA

IV FERIA _. 
MONOGRAFICA 
AGROPECUARIA 

DE CASTILLA Y LEON

SOLICITUD DE STAND
Abierto el plazo de solicitud de Stand, para 

la 4.® Convocatoria de la Feria Monográfica 
Agropecuaria de Castilla y León,

MERCADO DE GANADOS
Ctra de Ciudad Rodrigo, Km. 6

Teléfono; (923) 21 70 07 
Salamanca

EL BAR más típico, bonito y ornamenta
do, donde puede degustar el mejor vino del 
terreno y la mejor cerveza así como nues
tros afamados Bocaditos, nuestras famosas 
Croquetas y como no, nuestras tapas de 
cochinillo, etc.
EL MESON: Los más variados platos 
caseros y típicos de la provincia. Con 
nuestros Mejores Asados y nuestros Chule
tones a la Parrilla
EL HOSTAL más tranquilo y céntrico de 
Avila

¡VISITENOS!
De9a14horas

Plazo de solicitudes: Hasta el 14 de Agosto.
¡¡SOMOS LOS MEJORES!!

El problema de conduc
ción, según se ha podido 
comprobar, se encontraba 
en un codo de hierro que, al 
no estar protegido por la 
brea, se oxidó, produciendo 
la consiguiente interrupción 
en la canalización.

El costo de la recupera
ción de este manantial se es
tima en 35.000 pesetas, in
cluidos todos los trabajos.

Con esto se empiezan a 
cumplir los objetivos a corto 
plazo de la actual Corpora
ción municipal, disponiendo 
así de agua independiente de 
la red de distribución.

Si a esto, que es lo princi
pal, se añade la limpieza de 
las piedras que integran la 
fuente, de lo que ya se hizo 
la petición a través de las 

páginas de este' diario, así 
como volver a grabar, de 
forma más legible, la ins
cripción hecha eri éstas, se 
concluiría una obra de for
ma total, vigilando, como es 
lógico, su mantenimiento y 
limpieza, tanto en su abaste
cimiento como su aspecto 
externo.
“PURA AGUA 
DE SIERRA”

Como dato anecdótico po
demos añadir que aún el pa
sado año, algún vecino, un 

. poco despistado, iba a por el 
agua para “matar” sus acei
tunas a esta fuente “por que 
la del grifo, como echan esas 
cosas —-cloro— las blandea”, 
sin haberse enterado de que, 
hasta hace unos días, el agua 
de esta fuente era la misma 
que llenaba la cisterna de su 
inodoro.

Con la limpieza de las 
piedras y su posterior con
servación, Mombeltrán po
drá contar con una fuente de 
“pura agua de sierra”.
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RIVILLA DE 
BARAJAS

La localidad celebró sus 
fíestas patronales
Rivilla de Barajas. Francisco 
Gutiérrez Barcala.

El primer domingo de agos
to la localidad de Rivilla de 
Barajas celebra sus fíestas pa
tronales, durante los días 31 
de ju^ y 1 y 2 de gosto. Se 
inicia^n éstas con un partido 
de fútbol infantil en el que los 

- locales de Rivilla se impusie
ron a sus convecinos de Co
llado. Por la tarde, a las ocho, 
la diversión y la alegría se 
patentizó en el concurso de 
disfraces que ya es tradicional 
en estas fiestas. Por la noche, 
a partir de las 10, una gran 
verbena gratuita que estuvo 
amenizada por la orquesta 
Valles y el díá finalizó, con un 
animado concurso de baile a 
partir de las 12 de la noche.

COMPETICIONES 
DEPORTIVAS

El sábado, día 1, a las diez 
de la mañana se celebraba el 
Marathón Com|fCál en el que 
otra vez venció ese gran espe
cialista en estas pruebas en 
toda la Comarca que es Ito, 
de Langa, mientras que en 
categoría de alevines vencía 
Julio César y en categoría 
infantil se imponía Manolo. 
A’ partir de las 12 de la 
mañana, los chavales tuvieron 
su particular fiesta con cu
cañas, concursos y juegos in
fantiles para, por la tarde, a 
partir de las 6, celebrar un 
■interesante encuentro de fút
bol entre solteros y casados 
que formaron dos estupendas 
selecciones y que se divirtieron 
de lo lindo. A partir de las 
10,30 de la noche el Grupo 
Adagio amenizó un gran baile 
que se prolongó hasta altas 
horas de la mañana. El do
mingo, día 2, a las diez de la 
mañana la alboreada anun
ciaba el gran día. A las 12 de 
la mañana Santa Misa que 
estuvo concelebrada por dos 
sacerdotes: don Porfi, como 
párroco de Rivilla y don An
tonio que, como hijo del pue
blo, estaba pasando estas le
chas con sus convecinos. Se
guidamente, el Ayuntamiento 
ofreció una copa de vino 
español mientras los dulzai- 

x ñeros interpretaban jotas y 
canciones populares.

PELOTA
A las cinco de la tarde se 

celebraron interesantes parti
dos de pejota, primero entre 
jugadores alevines yjuveniles, 
luego, ya mayores y a nivel 
comarcal. Juanjo, de Langa y 
Mariano, de Fuentes de Año 
se imponían, en un interesan
te encuentro a Javi, de Cres- 

, pos y Tasio, de Fontiveros. Y 
como partido estrella de la 
t^rde los riojanos Múntion y 
Gonzalo se impusieron por un 
escaso margen de tantos a la 
pareja castellano-leonesa for
mada por Néstor y Cano. 
Espectadores de excepción en 
esta tarde de pelota el presi
dente de la Federación sal
mantina de Pelota, Basilio 
Rivas y el propio presidente 
—en funciones porque esta
mos en época electoral— de la 
Federación Regional de Pe
lota de Castilla y León; To
más Martín Gómez. Seguida
mente se celebró el Campeo
nato de calva que dio vence

dores a la pareja formada ñor 
Pablo y Miguel.

Y tras una entrega solemne 
de regalos, trofeos y premios, 
a las 10 de la noche comenzó 
una gran Verbena que se pro
longó hasta altas horas de la 
madrugada y que ponía bro
che a estas fíestas patronales 
de Rivilla de Barajas en esta 
edición de 1987. La verbena 
estuvo amenizada por el con
junto Adagio.

A la hora de hacer balance 
deístas fiestas en su edición 
8-3^ hemos de hacer constár 
virios aspectos que son dig- 
nw^e mención por su interés.
NUEVO AYUNTAMIENTO 

%^on las fiestas 87, Rivilla 
esffbaj|bá oficialmente Ayun- 
tamieñí^ga^joven, dinámico, 
con unáVtremendas ganas de 
hacer co§as en favor de su 
pueblo y de hacer de Rivilla 
ese eje que siempre ha sido a 
la hora de ¡Agramar sus 
fiestas. Pero en sírh^er hay 
que decir que han smb muy 
pocos días los que han tenido 
para prepararío y que ha sido 
materialmente imposible la 
organización de esa singular 
prueba que era la reina de las 
fíestas: Él Moto-Cross de Ri
villa; que ya se copoCía no 
sólo comarcal y provincial 
sino también nacionalmente. 
Ha sido una pena, el propio 
alcalde y compañeros de Cor
poración me lo conlentabañ y 
asumían su responsabilidad y 
se comprometían a devolver a 
Rivilla, para la próxima edi
ción, su célebre motocross.

Hemos visto mucha gente 
en sus verbenas y bailes, sín
toma de que sigue siendo foco 
de atracción para toda la Co
marca, y eso es positivo, a 
pesar de que el servicio de 
bares ño era muy abundante 
ya que de los tres disponibles, 
uno de ellos, el “Bar Sindical” 
decidió también tornar sus 
vacaciones y la cosa se quedó 
en un mano a mano.
BUENA ORGANIZACION

La organización estupenda 
y la colaboración entre Ayun
tamiento, Comisión de Feste
jos y los jóvenes que compo
nen la Peña ha sido perfecta y 
completa con lo que hay que 
aplaudir a esos, no llega al 
medio centenar de valientes 
vecinos de Rivilla, que con su 
Ayuntamiento a la, cabeza 
presididos por su alcalde Je
sús Sánchez hernando, han 
proporcionado alegría y di
versión en estas fechas de sus 
fiestas patronales.

Entre las curiosidades men
cionar que la pareja de pelo
taris riojanos sufrieron un 
aparatoso accidente dé circu
lación en Cuéllar, sin sufrir 
ellos heridas de consideración 
•^ que tomaron un taxi para 
poder llegar, justamente a 

' tiempo de celebrar su partido. 
¡Ah! y ganarle. Un partido 
reñido que se realizó gracias a 
las gestiones ante la Federa
ción de ese gran aficionado 
a este deporte y padre de 
grandes pelotaris como es Pe
yó Zurdo.

Enhorabuena, Rivilla, una 
vez más y esperemos que ese 
Moto-Cross devuelva a Rivi
lla el punto final que en esta 
edición hemos echado de me
nos.

| EL BARRACO | Q^urrg lo mismo cada año

Vuelven a sucederse los robos 
de ejemplares de perros de caza
El Barraco. Faustino del 
Monte;______ _______ ,

Estamos en época de va
caciones, propia para que 
adinerados y plebeyos viajen 
de aquí para allá. Unos van 
en busca de la brisa marina; 
otros se apresuran a abrazar 
El aire de la sierra, y algunos 
sólo van al híper de la esqui
na, donde compran el bron- 
ceadór de moda para enne
grecer su tez con el conteni
do del tarro. En fin, que 
olvidando las obligaciones 
rutinarias y los vencimien
tos de las letras firmadas, 
quien más quien menos, 
cambia de domicilio y am
biente.

Muchos perros del lugar, 
no me tefiero a otros que a 
caninos, podencos, galgos, y 
perdigueros, bien adiestra
dos en las distintas discipli
nas y modalidades de caza, 
taníbién han cambiado su 
lugar de residencia. Excuso 
aclarar que los motivos de 
su viaje no obedecen a la 
propia voluntad de vera
near, sino a la intención de 
algunos desaprensivos, ami
gos de apropiarse de los

Nueve heridos de gravedad en 
ocho accidentes de tráfico ocurridos 
el pasado fin de semana
Avila. Redacción.

A las 5 horas del pasado 
sábado, en el kilómetro 0,050 
de la carretera local Sanchi- 
drián-Gemuño, en el térmi
no municipal de Sanchi
drián, un turismo VoIvct-340 
GLE, matrícula 650-XS-77, 
conducido por el súbdito 
portugués, José de Deus 
Maia, de 40 años de edad, se 
salió por la parte izquierda 
de la vía chocando contra 
un pretil. La usuaria del 
vehículo, Teresa de Jesús 
Bernardo, de 39 años, re
sultó herida de carácter gra
ve, y el conductor del ve
hículo, así como otra de los 
acompañantes, Catherine 
Bernardo, de 12 años, sufren 
heridas de carácter leve.

, También el sábado se pro
dujo otro accidente, cuando 
el turismo Ford-Fiesta, ma
trícula TO-2137-E, condu
cido por Angel Alba Valdés, 
de 25 años, atropelló a las 
peatones, Begoña Aguirre 
del Alba, de 19 años que 
resultó herida de carácter 
leve, y Ana Gómez Martí
nez, de 17 años, que sufre 
heridas de pronóstico grave. 
El hecho se produjo en el 
kilómetro 80,100 de la carre
tera C-501, en el término 
municipal de La Adrada.

También el sábado ocu
rrió otro accidente, esta vez 
en el kilómetro 17,700 de la 
carretera AV-502 (Navalpe- 
ral-Cebreros), en el término 
municipal de Navalperal de 
Pinares, en el que el conduc
tor, Salvador Contreras 
Sánchez, de 24 años, resultó 
herido de carácter leve, al 
chocar la furgoneta Citroen

perros ajenos, que consu
man sus propósitos escon
didos tras el manto negro de 
la nocturnidad.

CINCO EN UNA NÔCHE

En una sola noche han 
desaparecido cinco extraor
dinarios canes de caza, sien
do ésta una muestra de va-, 
rias “expediciones” simila
res sucedidas en nuestro 
pueblo, en los últimos días. 
No es el primer año que 
ocurre por esta época.

Teniendo en cuenta que 
estos perros desaparecidos 
—más bien robados— reci
bían un trato de favor, y que 
habitaban en lugares cerra
dos, sus propietarios asegu
ran que nunca abandonarían 
su perrera, y mantienen que 
los ladrones conocen por sí, 
o por un guía avezado, la 
residencia habitual de los 
canes.

¿EN COTOS DE LUJO?
Hasta este año nadie se 

había atrevido a emitir un 
juicio coherente sobre el des
tino de estos animales. Aho

C-15, AV-2080-D, contra un 
malecón, y caer a un desni
vel, volcando.

Él último de los acciden
tes que se produjeron el 
sábado, tuvo lugar en el cas
co urbano de El Tiemblo, a 
la altura del cruce de la 
calle de Los Mesones, cuan
do el ciclomotor Vespino, 
con número de bastidor 
83M-052657, conducido por 
Carlos Gómez Martín, de 50 
años cayó sobre la calzada. 
El conductor resultó herido 
de carácter leve, así como su 
acompañante, Yolanda Gó
mez Morales, de 16 años.

A las 11 horas de ayer 
domingo, en el kilómetro 
37,400 de la carretera C-610 
(Valladolid-Piedrahíta), en 
el término municipal de Ra
sueros, el turismo Citroen- 
GS-NA-2226-F, conducido 
por Ramón Martínez Jimé
nez, de 23 años, alcanzó por 
su parte posterior al camión 
Avia, SA-1813-H, volcando 
dicho vehículo sobre la cal
zada. El conductor del turis
mo, así*como su acompa
ñante, Francisca Martínez 
Salazar, de 17 años, sufren 
heridas de carácter grave. 
Por su parte, el conductor 
del camión, Hilario Siria 
Zurdo, de 45 años, salió 
ileso, y su acompañante, 
Fernando Soria Zurdo, de 
55 años, resultó con heridas 
de carácter leve.

También el domingo, a 
las 16,45 horas, en el casco 
urbano de Sotillo de la- 
Adrada, la motocicleta 
M-1121, conducida por Gui
llermo Gómez Dura, de 17 
años, chocó frontolateral
mente con el turismo Seat-

ra, dadas las circunstancias 
que concurren en los he
chos, y sabiendo que los 
perros “emigrados” son ex
traordinarios ojeadores ci
negéticos, muchos mantie
nen la posibilidad que existe 
de que puedan pasar a en
grosar la nómina perruna de 
algún coto de lujo donde, al 
buen seguro, se obtienen 
pingües beneficios con las 
cacerías organizadas, en las 
que los tiradores sólo ponen 
la merienda y el placer de 
disparar.

INDIGNACION

Obviamente, un dejan de 
ser conjeturas y capeculacio- 
nes de algunos cazadores 
indignados, que ven cómo 
cada año quedan privados 
de su compañero de caza 
más aventajado.

Desconozco las denuncias 
dirigidas a la autoridad 
competente por estos reite
rados sucesos; aunque, se
gún he podido saber por 
algunos interlocutores afec
tados, no ha sido la denun
cia formal lo que más les ha 
preocupado.

Málaga, M-0647-GW, resul
tando el conductor de la 
motocicleta con heridas le
ves.

El último de los acciden
tes de ayer domingo, se pro
dujo a las 22,45 horas, en el 
kilómetro 19,00 de la carre
tera N-403, en el término de 
Santo Domingo de las Po
sadas, cuando el turismo 
Seat-1430, M-0074-F, con
ducido por Fermín Gonzá
lez García, de 30 años, que 
resultó herido muy grave, se 
salió de la calzada por el 
lado derecho chocando con
tra una pared.

A las 4,15 horas del día de 
ayer, en el kilómetro 0,300 
de la carretera AV-512 (Ce- 
breros-El Tiemblo), en el 
término municipal y casco 
urbano de Cebreros, un ve
hículo Nissan-Patrol, AV- 
0785-D, conducido por 
Fausto Santiago Santama
ría Yusta, de 31 años, chocó 
frontalmente con el turismo 
Renault-8, AV-4925-A, con
ducido por Alvaro Toribio 
Díaz, de 19 años de edad, 
que resultó herido de carác
ter muy grave, así como el 
usuario Francisco Javier 
García Martín, de 19 años, 
que también resultó herido 
de carácter muy grave. Por 
su parte, el conductor del 
*Nissan-Patrol sufre heridas 
de carácter leve, y los usua
rios Begoña Jiménez Luque, 
de 21 años, grave, Fátima 
Carvajal Gallego, de 22 
años, grave, Jesús Carvajal 
Gallego, de 20 años, leve, 
María Angeles Navas Fer
nández, de 22_años, leve, y 
Sara Gallego Fernández
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El alcalde le responde di
ciendo que él puede delegar o 
no. “Tenemos algunas dife
rencias políticas por antece
dentes de comportamiento y 
no pienso delegarle”.

Por su parte el portavoz del 
CDS se reservó el derecho a 
renunciar por escrito y no dar 
por zanjado el asunto, ante la 
actitud expresada.

Fueron estos momentos de 
gran tensión que no auguran 
un buen principio en la armo
nía de nuestra Corporación.

Pero el Orden del Día con
tinuó con otros asuntos. La 
propuesta de representación 
en órganos colegiados tampo
co fue aceptada y por tratarse 
de una propuesta y no de una 
resolución como las anterio
res, fue votada y arrojó el re
sultado siguiente: 8 no —AP, 
CDS, CPI— y 5 PSOE.

Ya pareció que ninguna pro
puesta saldría adelante y bien 
es cierto que si alguno de los 
temas eran para una tramita
ción urgente, otros no lo pa
recían tanto y los concejales 
se manifestaron en el sentido 
de la falta de tiempo material 
para estudiar algunos temas 
complicados para tomar una 
rápida decisión que podría 
rozar la imprudencia...

La propuesta de editar un 
boletín informativo munici-

AREVALO J Enfrentamiento entre los grupos municipales (y II)

La oposición acusa al Grupo Socialista 
de oportunismo político
pal, fue igual, .pareció tema 
planteado precipitadamente

En la lectura de las resolu
ciones de la Alcaldía en el 
tiempo entre Plenos, pasaron 
asuntos del anterior alcalde 
Sr. Rogero y del actual; de és
te, cabe destacar algunas sus
pensiones de obras.

En este ya largo Pleno pau
saron temas de Hacienda, de 
devoluciones de fianzas y se 
pasó a otro tema que tampo
co tenía desperdicio, el de 
Bienes. El Colegio Menor, el 
Instituto de Cultura y Lengua 
Castellana Juan II de Castilla, 
permuta del Colegio Onésimo 
Redondo grupo Juan José de 
Montalvo, escritos e informes 
de la Comisión Provincial de 
Patrimonio. Modificación del 
Plan General de Ordenación 
Urbana en lo que afecta al 
suelo industrial, calificaciones 
urbanísticas, certificación de 
obras, etc.
DECLARACION DE LOS 
PORTAVOCES:

Por parte de Alianza Popu-

Cobo nos responde a la pre
gunta de cómo había visto el 
desarrollo del pleno:

—“En el orden del día ha
bían entrado asuntos sin po
sibilidad de estudio lo que 
considero que han sido cues
tiones de oportunidad política 
del Grupo del Gobierno Mu
nicipal, para pillar despreve
nidos a los miembros de los 
restantes grupos, cuando la 
notificación con 48 horas y el 
orden del día amplísimo por 
cuanto era materialmente im
posible tener criterios claros 
en algunos temas y no come
ter una imprudencia”.

“Hemos manifestado nues
tra renuncia a las delegacio
nes conferidas por el Sr. Al
calde puesto que tan solo se 
ha utilizado por parte de él, el 
criterio de agradar á sus pro
pios concejales como se pone 
de manifiesto concretamente 
en la Concejalía de Deportes 
que se prefiere a un concejal 
de su grupo sin que tenga nin
guna garantía de operatividad 
y eficacia y se releva de esta 

delegación al anterior conce
jal sin dar ningún tipo dp ex
plicación y por ello rechazan
do su labor anterior”.

Por parte delColectivo Progre
sista Independiente, Luis de 
Alba, nos dice:

—“Me ha parecido denigran
te que haya incluido tantos 
temas y de tanta importancia 
y trascendencia para los inte
reses del pueblo en un Pleno 
Extraordinario sin posibili
dad material de estudiar con
venientemente todos los ex
pedientes incluidos en el mis
mo”.

“Por el hecho de no in
cluirme en la Comisión de 
Gobierno, Comisiones Informa
tivas, en todas y ninguna Conce
jalía delegada, cualquiera, se 
deduce rotunda y tajantemen
te no sólo que rechaza abier
tamente la oferta de colabo
ración brindada, sino que hay 
una manifiesta exclusión de 
los asuntos municipales ya 
que a los grupos de AP y 
CDS sí les incluye en los ór
ganos referidos y propone lie- 

var concejalías a todos sus 
miembros”.

El portavoz del Centro Demo
crático y Social, Jesús García 
Fiz: “A nuestro juicio, por 
parte de la alcaldía ha querido 
aprovechar las circunstancias 
pata incluir eh el orden del 
día del Pleno, asuntos que 
deberían pasar a estudio antes 
por las comisiones informáti- 
vas. Al margen de esto, el 
Pleno se desarrolló con ver
dadera tirantez por parte de 
los distintos grupos y eso no 
es bueno.

En reuniones anteriores se 
manifestó al Sr. Alcalde nues
tra intención de colaborar al 
máximo en todos los asuntos 
en beneficio de nuestra ciu
dad, siempre que depositase 
la suficiente confianza en noso
tros, pero parece que no ha 
sido así. Planteó las delega
ciones como si tuviera mayo
ría absoluta y no es así, sino 
que necesita del consenso y la 
colaboración de todos”.

Por su parte el portavoz deí 
Partido Socialista Obrero Es
pañol, Carlos Oviedo Martín; 
“Habida cuenta de las nego
ciaciones, de que el Pleno se 
convoca con cuarenta y ocho 
horas, las manifestaciones ha- 

' bidas por los portavoces de 
los distintos grupos, opino 
son optimistas”.

FONTIVEROS j Arena y cal festiva_____ _______________________

El Ayuntamiento quiere que el pueblo 
participe en la preparación de las fiestas
Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala.

No, no es que venga a ac
tuar el grupo Arenas y Cal, 
sino que en estas fechas la lo
calidad de Fontiveros está dan- 
do una de cal y otra de arena 
en un tema tan importante ____________ 
como es el de la preparación primera reunión, con los jó-
de las fiestas patronales en venes, el amplio salón de ac

tos del Ayuntamiento resultó 
pequeño. Muchos jóvenes acu
dieron a la cita. En la segunda

honor de San Cipriano coin
cidiendo con sus tradiciona
les fiestas ahora y ferias anta
ño. Vayamos por partes:

LO POSITIVO

Antes de elaborar el pro
grama de festejos y aún antes 
de elaborar la Comisión de 
Festejos que será la encargada 
de realizar el programa, el 
Ayuntamiento y dentro de él 
la Comisión encargada para 
ello que forman, Luis, Anto
liano, José Luis ^ el pfopio 
alcalde José María Domén, 
han pensado que sería pru
dente, y hasta necesario, de
mocratizar este paso y así de
cidieron reunirse con los di- 

-^versos estamentos de la Villa 
para tornar el pulso, pedir su 
colaboración, solicitar ideas, 
y, además, pedirles un par de 
representantes en la' Comi
sión. Hasta la fecha, han sido 
dos las reuniones de este tipo

mantenidas por el Ayunta
miento. La primera fue con la 
juventud. La segunda, con los 
industriales. De la segunda fui 
testigo presencial; de la pri
mera fui informado por el 
propio alcalde. También me 
expresó su idea de reunirse 
con las Amas de Casa, con la 
Peña La Unión, etc... En la

en la de industriales, un nú
mero, yo diría que numeroso 
también ocupaba todos los 
asientos der salón. Eso es po
sitivo, en ambos casos, tanto 
en los jóvenes como en los in
dustriales.

LO NEGATIVO

La parte negativa^de la 
cuestión la dieron los resulta
dos, sobre todo en la primera 
de las reuniones. Los jóvenes 
decidieron no colaborar ni 
cooperar ni aportar ideas ya 
que las que expusieron era de 
base de que el Ayuntamiento 
se las programara, realizara y 
financiara de forma total. Cla
ro está una postura tan poco 
positiva, el Ayuntamiento op
tó por reservarse su opinión y 
esperar a^que los dos jóvenes 
que les van a representar en la

Comisión de Festejos coordi
nen propuestas y posiciones 
más eficaces que las demos
tradas en la reunión.

En la segunda de las re
uniones, con los industriales, 
el ambiente fue ameno y apar
te de algunas palabras encon
tradas, sin ánimo de herir, por 
supuesto, entre el ramo de 
hostelería y los distintos ra
mos que querían cargar un 
poco las tintas a los bares co
mo principales receptores del 
provecho económico de esos 
días de fiesta. Se nombraron 
también dos representantes que 
fueron dos jóvenes, Pelayo y 
Teófilo y todos mostraron su 
apoyo al Ayuntamiento al que 
pidieron ideas nuevas, moti
vos nuevos, cosas y actos que 
atrajeran a personal.

Y apte esa cara y cruz, hay 
que destacar la postura muni
cipal, de la Corporación, de 
no querer imponer un pro
grama sino de elabora.rle en 
común, de hacer partícipes al 
pueblo por medio de sus re
presentantes, a los estamen
tos, a los colectivos. Es una 
buena idea que aplaudimos y 
esperemos que les salga bien. 
¡Ah! Y esperemos que los jó
venes recapaciten y depongan 
su actitud y colaboren tam
bién como siempre lo han he
cho con el Ayuntamiento en 
sus fiestas.

SOLANA DE RIOALMAR

£1 médico llega a un acuerdo 
con el Ayuntamiento para que 
no se le corte el agua
Avila. S.L.

El médico de Solana de 
Ríoalmar, ha dejado de pa
sar consulta en la plaza del 
pueblo al llegar a un acuer
do con el Ayuntamiento so
bre el tema. Como se recor
dará, Antonio González, respon
sable de sanidad de la citada 
localidad, optó el pasado 
viernes por realizar su traba
jo en plena calle, como me
dida de protesta al haber si
do cortada el agua. Hasta 
ahora, se venía dando de 4 a 
12 de la noche, con lo cual el 
médico, que pasaba consul
ta a partir de las 11 de la 
mañana, se veía altamente 
perjudicado por estas medi
das restrictivas, ya que se 
quejaba de no poder lavarse 
después de examinar a va
rios pacientes.

Con el objeto de comuni
car la situación a los demás 
convecinos, el médico de So
lana, convocó una reunión 
el pasado domingo, en la 
que se trató el tema de las 
restricciones de agua, que 
afectan a todo el pueblo, no 
sólo a él.

Comentada la respuesta 
negativa que el médico ob
tuvo por parte del alcalde.

Antonio González ha mani
festado que con la reunión 
deWdomingo, no pretendía 
que los vecinos le dieran la 
razón, sino informar a la 
gente sobre las razones de su 
protesta.

Y afortunadamente para 
todos, los problemas deri
vados del agua han encon
trado una posible solución. 
Ayer lunes tanto el médico 
Antonio González como el
alcalde, Adolfo Vega, y otros 

' responsables, del Ayuntamien
to, tuvieron una reunión pa-
ra intentar llegar aun acuer
do sobre el horario de sumi
nistro del agua. Al parecer, 
a partir de ayer lunes, el 
agua se dió a las 2,30 de la 
tarde, con lo cual el médico 
pasará consulta a esa hora y 
podrá lavarse eliminando los 
posibles riesgos de contagio. 
Claro que tal y como ha ex
presado el Ayuntamiento de 
Solana, el problema de la 
escasez de agua va más allá 
de la protesta efectuada por 
el médico, ya que se sabe 
que la gente derrocha el 
agua por las mañanas, por 
lo que se intentará dárla a 
horas que no perjudiquen a 
nadie e incluso se estudiará 
la posibilidad de no cortaría.

Domínguez, S.
Concesionario RE]MAUliT

Exposición y Tálleres Avda 18 de Julio, 64 - Teléf.. 22 20 14
E xpo si c ión y venta s : Avd a. Portu g al, 43 * Tel éf.. 21 14 27 _______
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La Junta de Castilla y León cerrará 
las minas que no reúnan condiciones 
de seguridad

Valladolid Efe.

La Junta de Castilla y León cerrará “automáticamente’' las 
pequeñas explotaciones mineras que no reúnan las condiciones 
de seguridad exigidas para las grandes.

De esta decisión informó ayer en Valladolid el consejero de 
Economía y Hacienda, Miguel Pérez Villar, al término de.una 
reunión con el secretario de la Federación Estatal de la Minería 
de UGT. José Antonio Saavedra, a la que asistió el presidente del 
Gobierno autónomo, el aliancista José Maña Aznar.

Reuniones consultivas sobre la 
normativa comunitaria de 
productos lácteos

Sobre la seguridad de las 
explotaciones mineras, Pérez 
Villar dijo que su Departamen
to realizará “un seguimiento 
total de todas las explotacio
nes” y facilitará “los medios 
para que puedan llevar a cabo 
todas las medidas correctoras 
en pro de adquirir mayor grado 
de seguridad”.

Sobre las pequeñas explota
ciones, conocidas como “Cha
mizos”, Pérez Villar afirmó que 
se les va a exigir “que estén en 
las mismas condiciones de se
guridad que cualquier grande”.

“Aquellas que puedan acce
der a esas medidas de seguri
dad —precisó Pérez Villar refi
riéndose a los “Chamizos”^— 
seguirán en funcionamiento y 
las que no tendremos que 
adoptar las soluciones perti
nentes para que sean automá
ticamente cerradas”.

La zona alta del río no es peligrosa para los bañistas

Los peces de Valladolid mueren 
por concentración de materia 
orgánica.
Valladolid Efe. 

Una concentración de materia 
orgánica debida al aumento de 
actividad de unos talleres puede 
ser la causa de la muerte de 
peces en el río Pisuerga a su paso 
por Valladolid, informaron boy- 
fuentes municipales.

Cientos de peces muertos apa
recieron antes de ayer en el río 
Pisuerga a su paso por Vallado
lid, especialmente en la zona 
junto al Polideportivo Pisuerga, 
donde se celebró el Campeonato 
Mundial de Gimnasia Rítmica

Sobre la causa de esta altera
ción ecológica los responsables 
municipales también apuntaron 
hoy la posibilidad dé algún ver
tido ilegal por parte de alguna 
industria de la zona que en el 
caso de que sea comprobado 
será objeto de un contencioso

José Antonio Saavedra, que 
aseguró que “en el plano teóri
co no hay puntos de fricción 
entre la UGT y la Administra
ción”, dijo que en la reunión de 
hoy se han fijado las líneas de 
actuación conjunta sobre in
vestigaciones de recursos, se
guridad minera y ordenamien
to y planificación de la minería 
en Çastilla y León.
“ANTRACITAS DE FABERO” 
EN CRISIS

En la sesión de trabajo de 
ayer también se estudió la pro
blemática de “Antracitas de Fa
bero”, empresa leonesa en cri
sis que será objeto de una 
reunión con la Administración 
Central que se celebrará el pró
ximo día 27 con la participa
ción de UGT, Juntade Castillay 
León y Dirección General dé 
Minas del Ministerio de Indus

jurídico.
Los índices de materia orgáni

ca en el río Pisuerga a supaso por 
Valladolid oscilan entre los 4,8 
miligramos en la Ribera de Casti
lla hasta los 19, de la zona del 
Polideportivo de Pisuerga según 
las_citadas fuentes.
SIN PELIGRO PARA 
LOS BAÑISTAS

El índice de oxígeno pasa de 
15,5 miligramos en la Ribera de 
Castilla a2 miligramos en la zona 
del Polideportivo Pisuerga

Estos índices se deben a que 
las aguas contaminadas llegan al 
Pisuerga a través del colector del 
Puente Golgante.

Debido a esta circunstancia la 
zona alta del río, concretamente 
los parajes de la Ribera de Casti
lla y la Playa de las Moreras, no 
es peligrosa para los bañistas.

tria y Energía.
Acerca de las posibles solu-' 

ciones a la crítica situación de 
“Antracitas de Fabero”, Saave
dra dijo que “en el último extre
mo UGT está dispuesta a acep 
tar un expediente de regula
ción rotativo, siempre y cuan
do haya garantía de que el 
futuro de los trabajadores esté 
asegurado”.

Saavedra dijo que felicitó a 
Aznar por el resultado de las 
urnas, “aunque hubiéramos 
preferido un Gobierno socia
lista, pero estamos en una de
mocracia donde el pueblo elige 
soberanamente”.

Asimismo, el secretario ge
neral de la Federación Estatal 
Minera de UGT afirmó taxati
vamente que su sindicato, a 
pesar del buen clima de diálo
go con la Administración, criti
cará “todas las acciones que 
puedan resultar lesivas para 
los intereses de los trabajado
res”.'

En la reunión también se 
estudiaron temas sobre el ha
bitat minero, sobre las escuelas 
taller y las subvenciones que 
para este fin prometió Aznar en 
su discurso de investidura y 
sobre posibilidades de otras 
explotaciones mineras.

Las XX jornadas 
teológicas se 
celebrarán en 
León
León Efe.

Las XX Jornadas Teológicas se 
celebrarán entre los días 17 al 19 
de septiembre próximo en León 
con estudios y coloquios sobre 
temas teológicos actuales.

En estas jornadas que se cele
brarán en la Real Colegiata de 
San Isidoro, se debatirán siete 
ponencias en las que intervie
nen destacados especialistas en 
teología.

Entre los teólogos participan
tes se encuentran Olegario Gon
zález, catedrático de la Universi
dad Pontificia de Salamanca: 
Francisco Fontecha, profesor de 
Filosofía del Instituto Teológico 
de León; Rafaela Rodríguez Raso, 
directora del Departamento de 
Cine de la Comisión Episcopal 
de Medios de Comunicación So
cial, y Carlos Díaz, profesor de la 
Facultad de Filosofía de la Uni
versidad Complutense de Ma
drid.

Avila Redacción
Desde el pasado día 14 de ju

lio se vienen efectuando contac
tos entre el ministro de Agricul
tura Carlos Romero y otros di
rectores del Departamento con 
los responsables de las confede
raciones agrarias C.N.A.G., 
C.N.J.A., .C.0.AG., U.F.A.D.E. y 
U.P.A., con el fin de alcanzar una 
colaboración más estrecha en 
temas europeos de interés co
mún.

En este proceso de acuerdos

Robada la bandera regional en 
un pueblo de León
Villanueva de las Manzanas. Efe.

La bandera regional de Casti
lla y León y su correspondiente 
mástil fueron sustraídos del bal
cón principal del Ayuntamiento 
de la localidad leonesa de Villa- 
nueva de las Manzanas.

Se desconoce la identidad de

Hubo tfajes regionales de Asturias y Aragón

Exito del VI festival de bailes 
regionales en La Bañeza
León Efe.

El VI Festival de Bailes Regio
nales de La Bañeza se ha cele
brado en esta localidad leonesa 
con la asistencia de numeroso 
público.

En este festival folklórico in
tervinieron grupos leoneses de

Alejandro Gómez Marco, 
director general de turismo en 
Castilla y León, vuelve a Madrid
Avila Redacción

Después de cuatro años al 
frente del Turismo de Castilla y 
León, y como consecuencia de 
los cambios habidos en el Go
bierno Regional, Alejandro Gó
mez Marco Vuelve a la Adminis
tración Central

Durante su gestión, se ha desa
rrollado una intensa política 
promocional evidente en edi
ciones de guías, carteles y folle
tos informativos, presencia en 
Ferias y Exposiciones Turísticas, 
campañas de Publicidad en tele
visión, prensa y exterior, campa
ñas de señalización turística. 

se han iniciado reuniones con
sultivas para conocer los crite
rios de las organizaciones agra
rias ante la normativa comuni
taria para el sector lácteo.

Por último, en esta ronda de 
conversaciones que se está ce
lebrando en el Ministerio de 
Agricultura, se está analizando 
también, el desarrollo de las 
campañas de cereales y girasol 
para reforzar la cooperación en
tre los agricultores y la Adminis
tración.

los autores del robo, de cuyas 
diligencias se hizo cargo el Juz
gado de Instrucción número dos 
de la capital leonesa

El Ayuntamiento de Villanue
va de las Manzanas está presidi
do por Joaquín Pérez Morala de 
Alianza Popular, quien denunció 
los hechos. 

varias comarcas de León, y otros 
procedentes de Asturias y Ara
gón.

Los distintos grupos folklóri
cos iban ataviados con trajes 
regionales de-las tres regiones 
españolas e interpretaron dan
zas populares típicas del folklore 
regional. 

ayudas a la creación de cam
pings municipales, estímulo a 
los Centros de Iniciativas Turís
ticas, etc.

Como consecuencia dé su la
bor, ha recibido varios premios y 
distinciones entre los que se 
encuentran el Premio FITUR 85 
al mejor Pabellón Nacional; el 
Premio Club de Gourmets a la 
mejor labor turística del año 
1986, por votación popular; el 
Premio Aviación y Turismo a la 
mejor campaña de Turismo Inte
rior; y la Medalla de Plata de la 
Federación de Centros de Inicia
tivas Turísticas de Castilla y 
León.

• S¡ quiere verles convertidos en adultos útiles. 
Acérquese a nosotros como socio del Unicef

Por favor, únase a más de 120.000 personas que en España ya forman parte de 
ese movimiento de solidaridad internacional á través del Unicef. 

Sólo tiene que rellenar la ficha adjunta y enviárnosla. Muchas gracias.

1 J|||||^b||||^RM]^í Asociación UNICEF-España
* Apartado.de Correos 12.021. 28080-MADRID

^BASOCIACION Unicef -ESPAÑA
ENVIE ESTA SOLICITUD AL APARTADO 12.021 - 28080-MADRID

SOLICITUD DE INGRESO^ 
como socio colaborador

Nombre y apellidos .......

Fecha de nacimiento .................. ......
Domicilio
C. P /Población ... ........... ...................... ........
Provincia
Profesión ...........................................
Teléfono ................ .............................
(1) CUOTA ANUAL ................... pesetas
(1) CUOTA SEMESTRAL ............‘ pesetas
(2) Banco
Dirección
Población

de.................  de 198......

(1) Cuota voluntaria. Media por socio y año.
3.800 pesetas

(2) Se ruega pago por Banco o Caja de Ahorros.

ORDEN DE PAGO AL BANCO

Banco .

Dirección
Población
Provincia
N.” de Cuenta '...............................................

Ruego a ustedes que, con cargo a mi cuen
ta corriente en este Banco, se sirvan abonar 
los recibos que les presente la ASOCIACION 
UNICEF-ESPAÑA, por la suena de:

Pesetas anuales
Pesetas semestrales.

Muy afentamente.
Firma.

Nombre '
Domicilio
Población.............
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FUTBOL BALONCESTO Ayer
Por el tema del cambio de extranjeros

Se prepara un nuevo cisma en el fútbol español
El Barcelona inició los
entrenamientos

Madrid. Efe.
La “bomba” ofrecida el pa

sado miércoles día cinco por 
el diario deportivo Marca res
pecto de la posibilidad de 
cambiar cada jornada a los 
dos extranjeros de cada club 
de Primera y Segunda Divi
sión, e incluso poder hacerlo 
en las competiciones europeas, 
ha desatado un nuevo cisma 
en el fútbol español.

Nada más conocerse la no
ticia, el presidente de la Liga 
de Fútbol Profesional (LFP) 
y del Español de Barcelona, 
Antonio Baró, manifestó que 
el artículo 59 —donde se re
coge esta posibilidad con tal 
de inscribir al jugador con un 
plazo de antelación de 48 
horas— no era válido y ben,e- 
ficiaba sólo a los clubes gran
des, además de que su aplica
ción no hará otra, cosa que 
desequilibrar aún más los pre
supuestos de los clubes.

Por otra parte, y en medio 
de una polémica comentada 
en todo el mundo futbolístico 
español —los poderosos en
cantados y los demás real
mente molestos—, el secreta
rio de Estado para el Deporte, 
Javier Gómez Navarro, en 
unas primeras impresiones so
bre el artículo en cuestión, 
observó la necesidad de estu
diar a fondo el Reglamento de 
jugadores para dar o no la de
finitiva aprobación del Conse
jo Superior de Deportes (CSD),

Mientras, la Federación Es
pañola de Fútbol (FEF) se 
mantiene en que la normativa 
de sustituir a los extranjeros 
indistintamente cada jornada 
no puede ser refutada, ya que 
se aprobó a través del artículo 
59 en la última asamblea del 
fútbol español, aparte de con
tar con el beneplácito del pro
pio CSD, que no hizo refe
rencia algunaá dicho artículo.

Hay, entonces, tres postu
ras diferenciadas: una, la de la 
FEF, a favor de norma que ve 
tan clara —él artículo existe 
desde 1978 y por lo tanto no 
ha habido reforma alguna— 
que no hay necesidad de otra 
cosa que no sea estudiaría a 
fondo para resolver las posi
bles lagunas que permitan al
guna infracción por parte de 
los clubes; otra, la de la LFP, 
qué se opone con toda*su 
fuerza en^ representación de 
los clubes más modestos y que 
ve la norma como antirregla
mentaria. Y la última, la del 
CSD, que a través de Gómez 
Navarro quiere hacer de inter
locutor para evitar un nuevo’ 
diferendo Liga-Federación, que 
no hará sino perjudicar, aún 
más, al fútbol español, inmer
so en una deuda de más de 
20.000 millones con la Admi

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a la mltad._ 
UNICEF

40 arios en favor de la infancia. 

nistración.
A estas posturas hay que 

añadir la del órgano represen
tativo de los jugadores, la 
Asociación de Futbolistas Es
pañoles (AFE), que se opone 
con firmeza, ya que observa 
en la norma una descompen
sación futura en las nóminas 
de los clubes respecto a lo 
firmado en el convenio colec
tivo, y además un empujón 
más, casi definitivo, para echar 
por tierra todo el trabajo de la 
cantéra nacional.

La resolución se presenta 
difícil y una gran reunión, á 
modo de Entente Cordial, en
tre FEF, LFP, AFE y CSD se 
vislumbra en un futuro pró
ximo en espera de establecer 
algún tipo de acuerdo que 
permita comenzar la liga 87- 
88 el próximo 30 de agosto 
con las posturas ciarás y no 
con una guerra abierta entre 
los equipos y las instituciones.

Por otra parte, entre las 
opiniones de los propios im
plicados —jugadores extran
jeros, nacionales, y directivos— 
se observan las posturas a fa
vor o en contra, siempre en 
relación a pertenecer a algún 
club grande o a algún modesto.

Para el vicepresidente, el 
entrenador y algunos de los 
jugadores más representativos 
del Barcelona —club español 
con más extranjeros en la ac
tualidad (cuatro)—, la nor
mativa es buena y necesaria.

Para Nicolau Casaus, “está 
bien ya que la norma de la 
FEF existía con anterioridad, 
pero no se aplicaba”; Terry 
Venables, “es muy buena para 
nosotros, aunque también com
prendo la postura de los clu
bes más modestos que no 
tienen esta posibilidad”; Julio 
Alberto, “es buena para el 
fútbol ya que los extranjeros 
siempre dan espectáculo y son 
los que llenan los campos de 
fútbol”; Víctor, “es una cues
tión que compete sólo al en
trenador y no puedo pro
nunciarme”; Hughes, “en mi 
caso personal es muy favora
ble y así podré disfrutar de 
más oportunidades que el año 
pasado”; Lineker, “lo mejor 
sería establecer una cantidad 
precisa de jugadores foráneos, 
y tres sería el número ade
cuado”.

En el Real Madrid, equipo 
que tiene tres extranjeros — 
Valdano, Hugo Sánchez, y 
Jankovic—, las reacciones han 
sido favorables y Leo Beén- 
hakker, entrenador del primer 
equipo, opina “es realmente 
positivo y la UEFA nunca ha 
hecho distinciones a la hora 
de inscribir extranjeros”.

El Atlético de Madrid — 
Zamora, Alemaó y Futre— 
mantiene una postura, asi

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

mismo, favorable. Para el téc
nico argentino César Luis Mé
notti, la norma “es excelente y 
me facilita muchísimo el tra
bajo, aunque hasta que no la 
vea concretada prefiero no 
hacerme muchas ilusiones”.

La otra cara de la moneda 
la representan los clubes de 
menor poderío económico. En 
cabeza de la protesta habría 
que colocar a Pedro Aurtene
che, presidente del Athletic, 
que ha manifestado su total 
desacuerdo y ha amenazado 
■con retirarse de la LFP, me
dida en la que probablemente 
le secundarían la Real Socie
dad y el C.A~. Osasuna.

Alfredo Besonías, presiden
te del Sabadell —equipo que, 
utilizó a lo largo de la tempo
rada pasada a cuatro extran
jeros (Hicks, Ferreira, April y 
Brylle)—, la situación “bene
ficia a los poderosos y noso
tros, si podemos contar con 
un sólo extranjero, nos dare
mos por satisfechos”.

Para Miguel Angel Pérez, 
presidente del Valladolid, “la 
norma favorecerá a los clubes 
con economías saneadas y pa
ra los que no tenemos este 
privilegio nos perjudicará, 
aunque si la norma consigue 
dar más espectáculo, con lo 
que mayor recaudaciones con
lleva, bienvenida sea”.

El director deportivo del 
Real Murcia, Francisco Sán
chez Sabater, estaría de acuer
do en “una normativa favora
ble a establecer un cupo má
ximo de tres extranjeros, por
que eso significaría un abara
tamiento del mercado inter
nacional, y no la actual, que 
beneficia sólo a los grandes. 
Esperamos que la LFP tome 
cartas en el asunto y lo arre
gle, en beneficio de la mayoría 
de los clubes”.

Javier Clemente, entrenador 
del Español, cree que “la me
dida está hecha para favore
cer a los de siempre y en el 
caso de mi equipo nos resulta
ría muy difícil fichar un tercer 
o un cuarto foráneo, y encima 
cumplir el presupuesto”.

Por su parte, el jugador 
brasileño del Celta de Vigo, 
Baltazar, comentó que “la me
dida me puede favorecer ya 
que si fuera en un futuro pró
ximo —termina contrato esta 
temporada— a un club gran
de, que es mi objetivo, podría 
jugar”. Mientras, el gerente 
del club gallego, Joaquín Fer
nández “Quinocho”, se pro
nunció en contra de la norma 
ya que “para los pequeños 
como el Celta fichar algún ex
tranjero para jugar sólo de 
vez en cuando es algo imposi
ble, y solamente beneficia a 
los grandes equipos”.

Barcelona. Efe.

El F.C. Barcelona, actual 
campeón de Liga, Copa del 
Rey y Copa Korac de ba
loncesto, inició ayer su pre
paración para la próxima 
temporada, y a partir de 
mañana se concentrará en la 
localidad gerundense de Alp.

En este primer entrena
miento oficial del equipo 
azulgrana de baloncesto, que 
estuvo dirigido por el prepa
rador físico, Antoni Fibla, 
participaron: Solozábal, Cos
ta y Soler (bases); Epi, Pala
cios y el junior Alsina (ale
ros) y Jiménez, Trumbo y 
McDowell (pivots).

No pudieron personarse 
en las instalaciones de la 
Ciudad Universitaria barce
lonesa, escenario del ensayo, 
Ferrán Martínez, que aún se 
recupera de una neumonía; 
“Chicho” Sibilio, que regre
só esta mañana de la Repú
blica Dominicana; y Audie 
Norris, que se encuentra en 
los Estados Unidos, su país, 
y hasta mañana no se incor
porará al equipo.

La estancia en Alp se pro
longará hasta el 21 de agos
to y, posteriormente, el con
junto azulgrana afrontará un 
apretado calendario de par
tidos amistos^os, que se ini
ciará el día 28, en Puerto 
Real (Cádiz), con la disputa 
del Memorial Héctor Qui
roga, torneo organizado por

El Estudiantes se presentara 
en Villarreal
Villarreal (Castellón). Efe.

El equipo de baloncesto 
de Primera División Estu- 
díantes-Todagrés, será pre
sentado oficialmente en la 
factoría de la empresa cerá
mica villarrealense el pró
ximo día 24 de agosto.

Según informó a Efe José 
Marco, jefe de relaciones 
públicas de Todagrés y res
ponsable de la vinculación 
entre la empresa y el club de 
baloncesto, el contrato de 
Estudiantes para las próxi
mas tres temporadas “nos 
vincula a 26 equipos inferio

la Asociación de Clubes de 
Baloncesto, en el que inter
vendrán también el Tracer 
de Milán, Cibona de Zagreb 
y Ram-Joventut.

En la primera semana de 
septiembre, el club blaugra
na comenzará la competi
ción oficial con un enfren
tamiento ante el Caja de 
Ronda, correspondiente a la 
primera eliminatoria de la 
Copa Príncipe de Asturias.

Entre el 8 y el 11 de sep
tiembre, el Barcelona com
petirá en la VUI edición de 
la Liga Catalana de balon
cesto, y a partir del 15 de ese 
mismo mes, participará en 
la Copa Intercontinental.

En este último campeona
to, el club que dirige Aito 
García Reneses tendrá que 
medirse con el Tracer de Mi
lán (Italia), actual campeón 
de la Copa de Europa; Ci
bona de Zagreb (Yogosla- 
via), campeón de la Recopa 
de Europa;. Zalguiris Kau
nas, campeón de la Unión 
Soviética; Monte Líbano (Bra
sil), Ferrocarril Oeste (Ar
gentina) y Universidad de 
Washington (Estados Uni
dos).

La plantilla del F.C. Bar
celona para esta temporada 
estará configurada por Cos
ta, Solozábal y Soler (ba
ses), Epi, Sibilio y Palacios 
(aleros), Ferrán Martínez, 
Jiménez, Me Dowéll, Trum
bo y Norris (pivots).

res y a varios centenares de 
chavales”.

“Coh motivo de la presen
tación del equipo —afirmó 
Marco— también se darán a 
conocer los nuevos equipa
mientos en todas sus catego
rías y en los que aparecerá el 
logotipo de Todagrés”.

El equipo debutará con su 
nuevo patrocinador con mo
tivo del torneo de la Comu
nidad Autónoma de Madrid, 
Gran Premio Todagrés en el 
que participarán Estudian
tes, Real Madrid, Cajama- 
drid y Bañeobao.
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Juegos Panamericanos

Tras la primera jornada, dominio 
esperado de Estados Unidos
El jamaicano Raymond Stewart hizo 9”89 en los 100 metros, 
aunque no fueron homologados por el viento

Indianapolis. Efe. Por José 
Angel Castro.

El dominio esperado de los 
atletas estadounidenses y los 
9,89 del jamaicano Raymond 
Stewart en los 100 metros li
sos, no homologados por los 
más de cuatro inetros por se
gundo de viento a favor con 
que fueron obtenidos, han si
do notas relevantes en la pri
mera jornada de los X Juegos 
Panamericanos.

El registro de Stewart es la 
tercera mejor marca jamás 
conseguida en cualquier situa
ción atmosférica, tras los 9,87 
marcados por William Snoddy 
en 1978 (aunque con un ven
daval dç más de oncemetros 
por segundo) y los 9,88^e 
James Sanford en 1980. j

Al margen del viento, que 
propició marcas muy llamati
vas, como los 9,91 de Marc 
Whiterspoon y los 10,00 del 
cubano Peñalver, lo cierto es 
que Stewart se ha mostrado 
en una forma notable y se per
fila como un serio rival para 
Ben Johnson en los inminen
tes Mundiales de Roma. No 
sería extraño que el final de 
los 9,93 de Calvin Smith esté 
cerca.

También podría serlo Whi
terspoon, pero el americano 
tropezó en la línea de meta y 
se lesionó en la rodilla. Es du
da para la final aquí en India- 
nápolis y se teme que no pue
da estar en Roma.

La primera jornada de los 
Panamericanos no ofrecía due
los de excesivo relieve^ pero sí 
el interés de ver en acción al 
equipo de baloncesto de Es
tados Unidos ante Panamá o 
al de béisbol frente a Canadá, 
un duelo que por estos pagos 
interesa más que cualquier 
otro, excepto un EE.UU.-Cuba, 

.claro.
Estados Unidos ganó ami

bos envites, con más proble
mas en béisbol y sin brillar en 
demasía en ambos encuentros.

Ante Panamá (91-63), los

Robinson y compañía ensa
yaron sus esquemas de ataque 
ante la defensa en zonas, a la 
que no están acostumbrados. 
Más que una efectividad to
tal, llamó la atención el juego 
“no egoísta”, como ha defini
do el seleccionado Denny Crum 
el de sus hombres.

Así la estrella, David Ro
binson, no tuvo inconveniente 
en acaparar la atención de sus 
defensores para que fueran 
Ricky Berry y David Man
ning quienes se aprovecharan 
de esta circunstancia.

Por parte panameña, poca 
cosa, incluido el juego de Ro
lando Frazer, si se exceptua el 
buen trabajo de pivot joven 
(23 años), no muy alto (2,03) 
llamado Mario Butler, que 
cogió sólo dos rebotes menos 
que Robinson.

Otro de los encuentros de 
baloncesto enfrentó a Canadá 
y a Uruguay, con triunfo para 
el equipo norteamericano (88- 
73), en el que faltaban, entre 
otros, Kazanowski y Wiljter, 
ambos en la pasada tempora
da en el baloncesto español 
(Elosúa de León y Cajama- 
drid, respectivamente). Sin los 
dos pivots, el juego canadien
se baja muchos enteros.

El ex-estudiantil Tony Simms,

MEDALLERO

PAISES Oro Plata Bronce Total

Estados Unidos 18 11 6 35
Cuba 8 6 6 20
Brasil 3 ,2 1 6
Argentina 2 1 6 9
México 2 0 0 2
Canadá 1 7 10 18
Costa Rica X 1 2 0 3
Puerto Rico 1 0 1 2
Venezuela o 3 2 5
Colombia 0 2 2 4
Uruguay 0 1 0 1
Panamá o 1 0 1
Nicaragua o 0 3 3
República Dominicana o 0 2 2
Ecuador o 0 1 1

CICLISMO

el base Eli Pasquale, el pivot 
3arry Mungar y el alero Jay 
Triano, mundialistas en Es- 
paña’86, cargan con el peso 
del juego de su equipo, sensi- 
blerpente inferior al del Mun- 
dobasket. ,

Al margen de estos hom
bres, recordados por el públi
co español por sus actuacio
nes en el mundial, pocas caras 
conocidas hay por estas tie
rras, con excepción, quizás, 
del ex-atlético Story, que a 
sus 35 años sigue siendo im
portante en el equipo de ba
lonmano que ayer ganó por 
31-23 a Canadá aunque con 
un juego muy inferior al que 
se practica en Europa.

Aluvión, pues de medallas 
de oro para Estado Unidos, 
cimentado en la enorme supe
rioridad de los norteamerica
nos en remo y natación, espe
cialmente, con diez y cuatro 
primeros puestos.

Cuba, la gran enemiga, po
co pudo hacer en la primera 
jornada —lo más interesante, 
califica a Leandro Peñalver y 
a Andrés Simón para la final 
de 100 lisos— pero sus espe
ranzas están intactas en atle
tismo, boxeo y béisbol, para 
preocupación de sus rivales 
estadounidenses.

BOXEO

Martes, 11 de agosto de 1987

Coors-Classics _______________ ___________

El alemán Andreas Kappes se 
impuso en la cuarta etapa

San Francisco (California, 
EE.UU.). Efe.

El alemán federal Andreas 
Kappes se impuso al sprint 
al estadounidense Jeff Pier
ce en la cuarta etapa de la 
Coors Classic de ciclismo, 
que se disputó en el circuito 
de Presidio (San Francisco).

Kappes, que debuta con 
20 años como profesional en 
las filas del Gore-Tex, em
pleó un tiempo de 3:08.30 en 
recorrer los 120 kilómetros 
del circuito.

El estadounidense Jeff 
Pierce, ganador de la última 
etapa del Tour’87, logró la 
segunda posición. Tercero 
fue el italiano Paolo Rosola.

Pierce continúa como lí
der de la prueba^seguido de 
su compatriota Andrew 
Hampsten.

dasifícación cuarta etapa:
1 .—Andreas Kappes (RÍFA), 

3:08.30; 2.—Jeff Pierce (USA), 
m.t.; 3.—Paolo Rosola (ITA), 
a 23; 4.—Ron Kiefel (USA), 
a 2:23; 5.—Andrew Hamps
ten (USA), a 2:23.

Clasificación general:
l.-Jeff Pierce (USA), 15: 

28.14; 2.—Andrew Hamps
ten (USA>, a 2.25; 3.-Raúl 
Alcalá (MEX), a 2.31;* 4.— 
Roy Knickman (USA), a 
4,30; 5.-Ron Hefel (USA), 
a 9.45; 6.—Alan Mccormack 
(IRL), a 10,14; 7.-.Lars 
Washlqvist (SUE), a 11,00; 
8.—Emanuelle Bombini (ITA), 
a 11,48; 9.—Davis Phinney 
(USA), a 14,20; lO.-Doug 
Smith (USA), a 16,52.

Peso Superpluma

Rocky Lockridge, nuevo 
Campeón del Mundo tras 
derrotar a Barry Michael
Windsor (Inglaterra). Efe.

El norteamericano Rocky 
Lockridge conquistó antea
noche el campeonato del 
mundo de peso superpluma, 
versión Federación Interna
cional de Boxeo (FIB), al 
vencer al hasta ahora cam
peón, el australiano Barry 
Michael, por K.O. técnico 
en el octavo asalto, en un 
combate previsto a quince.

Lockridge, antiguo cam
peón del mundo de esta ca
tegoría, consiguió inflingir a 
Michael, de 32 años, su pri
mera derrota desde hace 5 
años.

Desde el comienzo del com
bate, cuyo inicio fue retra
sado 20 minutos a causa de 
un aviso de bomba, Loc-

kridge acometió a su adver
sario propinándole golpes de 
gran violencia.

En el segundo y tercer 
asalto, Michael, ligeramente 
recuperado, daba la impre
sión de que podía reaccio
nar, pero el americano con
tinuó golpeando desde to
dos los ángulos.

En el sexto asalto, Mi
chael, qué en toda su carrera 
jamás ha sido derribado, mos
tró toda su resistencia enca
jando numerosos golpes.

Al término del octavo asal
to, Michael, con el ojo dere
cho prácticamente cerrado, 
optó por abandonar la pe
lea, por lo que el árbitro 
otorgó el veredicto de K.O. 
técnico en favor del ame
ricano.

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de'higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd , este hiño también 
será atacado por esta terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. . 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso. " ' 
3.000 ptas. es el precio de su

1 3.000 PTAS. EL PRECIO DE SU CURACION.
' Sí, yo quiero salvar a un niño de ia lepra 
i y envío desde hoy un cheque de: 
| 3 000 ptas, □ 4.000 ptas. □ 5.000 ptas. □

1 a la orden de
ASOCIACION AMIGOS DE LOS LEPROSOS

1 FUNDACION RAOUL FOLLEREAU
| c/c.a“ 01-062150.3 Banco de Vizcaya
1 c/. Gran Vía, 58.-28013 Madrid

- Nombre________________________ _
' Calle ________ N.'’___

1 C, R Población

■ ^^undación Raoul FoUereau

■ Asodación Amigos de los Leprosos
1 cZ Marqués de Sanu Ana, 20 28004 Madrid
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FUTBOL-SUi;.™
Se disputó durante 16 horas.______ _____ _____ __________ ___________

£1 Aramis, vencedor del I Trofeo 
Ayuntamiento de £1 Tiemblo
El Tiemblo. Francisco García.

“Qué noche la del aquél 
día”. Podríamos titular así, la 
tarde del día 1 de agosto a la 
mañana del día 2, en las 
Fiestas de Verano en El Tiem
blo. Mucha expectación le
vantó el 1 Torneo de Fútbol 
Sala organizado por el Ayun
tamiento de esta localidad y 
160 jóvenes dispuestos a lu
char durante 16 horas para 
conseguir el primer trofeo.

Eran las 21 horas eri punto 
de la tarde del 1 de agosto 
cuando el equipo de “Los 
Kamikaces” frente al “Real 
Madrid” inauguraban el Tor
neo, con. un pabellón polide
portivo a rebosar.

Buen espectáculo dieron 
ambos contendientes, result 
tando vencedor el equipo de 
“Los Kamikaces” por un apu
rado 3-1.

Luego se enfrentaron “Ara- 
mís”-“Piesa”, venciendo el 
conjunto del “Aramis” por 
4-2. Después jugaron: “No- 
ttingasn Miedo”, 0; “Casas 
Nuevas”, 1. “Marimba”, 6, 
“Muebles Recio”, 3. “Code- 
re”, 5; “Talleres Ruiz”, 0. 
“Joal”, 8; “Peña la Gaita^’, 1. 
“Jedi S.A.”, 0; “Maderas 
Manso”,*S.

Con este último partido fi
nalizaba la primera fase del 
torneo y se emparejaban los 
equipos vencedores de la for
ma siguiente:

“Kamikaces”, 2, “Casas 
Nuevas”, 4. “Aramis”, 4, “Ma
rimba”, 1. “Muebles Recio”, 1, 
“Joal”, 3. “Maderas Manso”, 
1, “Codere”, 2.

Terminó así la 2.® fase del 
Torneo, quedando ya los 4 
últimos clasificados: “Casas 
Nuevas”, “Aramís”, resultan
do vencedor, este último por 
4-2. La otra semifinal la dis
putaron “Joar’-“Codere”, 
venciendo éste por 4-L

Pasamos así a dilucidar 
quiénes eran los clasificados 
en tercer y cuarto puesto en el 
partido disputado entre “Ca
sas Nuevas”-“Joal”. El cansan

cio entre los jugadores era 
manifiesto pero lucharon con 
fuerza y ganas demostrando 
que si habían llegado ahí era 
porque lo merecían.

Mucha igualdad hubo entre 
los contendientes, terminando 
el partido empatado a 5 goles, 
procediéndose ál lanzamien
tos de penalties, lo que decan
tó el triunfo del “Joal”. .

Por fin llegó la esperada 
final. El pabellón hasta la 
bandera, y en el centro del 
terreno de juego, las dos for
maciones finalistas “Aramís”- 
“Codere”, frente al público 
fueron ovacionados.

Las dos formaciones fina
listas fueron- las siguientes:

“Aramis” de El Tiemblo: 
Dionisio Rodríguez Martín, 
Angel Fernández García, Juan 
Sampayo Alonso, Juan Car
los Gil Arribas, Carlos Robles 
Cortés, Javier Rubio Castelló, 
Dionisio Arribas Villacastín, 
Joaquín García Viedma, To
más García Losas, Francisco 
Mingo Sanz.

“Codere” de Cebreros: Ju- 
lió Hernández Madrigal, Fran
cisco J. Amo Rodríguez, An
gel Espinosa Martín,. Ángel 
Sánchez Pérez, Gabriel Pin
dado Fernández, .Luis A. Ro
dríguez Robledó, Alberto Es
pinosa Blázquez, José Luis 
Gil Martín, Ismael Espinosa, 
Alfredo Díaz Rosado.

Parecían dos equipos de re
fresco, la larga anoche del 1 al 
2 del agosto nó habían influi
do en la forma física de los 
contendientes. Cuando co- 
menzó la gran final; con mu
cha fuerza, ganas y dejando 
ver a los espectadores un es
pectáculo sin precedentes. 
Destacaban por el “Aramis” 
sus dos delanteros Juan Sam
payo, que marcó dos precio
sos goles y Joaquín García, 
con una visión de juego digna 
de mención. Por parte del 
“Codere”, destacar la buena 
dirección de su libre Alberto 
Espinosa y el gran portero, 
Alfredo Díaz, que frenaba 
una y otra vez las pretensio

nes contrarias.
Demasiado ritmo para las 

piernas y el mal cuerpo que 
los jugadores tenían en reali
dad, en este goleador I Tor
neo donde se consiguieron 89 
dianas.

Apenas se desfondó el ce- 
brereño Alberto cuando Juan 
Sampayo aprovechó para 
marcar el primer gol que en
carrilaba la final. Pero un 
esfuerzo del equipo cebrereño 
se vio recompensado cuando 
José Gil, empató la contien
da. A los dos minutos, de 
nuevo Juan Sampayo desni
velaba el marcador para los 
tembleños y José Gil que no 
quería ser menos lo igualaba 
de nuevo.

Así se llegó al final del 
partido con un 2-2, y se pro
cedía al lanzamiento de penal
ties donde marcaron por el 
“Aramis”: Juan Sampayo y 
Carlos Robles,y por el con
junto cebrereño del “Codere”: 
Angel Sánchez, con lo que el 
equipo tembleño se adjudica
ba merecidamente el 1 Torneo 
de futbol sala, 16 horas del 
Ayuntamieiito de El Tiemblo.

En resumen, un gran éxito 
del deporte en esta localidad 
abulense donde no podemos 
mencionar ninguna parte ne
gativa y mientras que la po
sitiva fue la gran participa
ción de los deportistas y la 
masiva afluencia de público.

Entregaron los premios:
19 clasificado: Trofeo y pla

cas al equipo “Aramis”, por el 
delegado de deportes Arturo 
Varas González.

29 clasificado: Trofeo y me
dallas al quipo “Codere”, por 
la Reina de fas Fiestas de 
Verano 1987, María Teresá 
González.

39 clasificado: Trofeo y me
dallas al equipo “Joal” por la 
Miss Turismo de la Fiestas de 
Verano 1987, Wanda Swie- 
bocki.

49 clasificado: trofeo ál 
equipo “Casas Nuevas”, en
tregado por la Reina de las 
Fiestas.

El Sotillo dé la Adrada

Gran éxito del VIII Campeonato 
de Fútbol-Sala
Sotillo de la Adrada. V.I.

Con un gran ambiente y 
organizado por el Ayunta
miento de la localidad, se 
están celebrado en Sotillo 
los VIII Campeonatos de 
Fútbol-Sala. Rodeados de 
una gran expectación y con 
amplia participación .(48 
equipos tanto de Sotillo co
mo de los pueblos cercanos), 
año tras año este torneo 
resulta ser un gran éxito. 
Presidido ante todo por la 
deportividad; este aconteci
miento es uno de los más 
esperados del verano.

Los 48 equipos partici
pantes son distribuidos en 
cinco categorías distintas: 
absolutá, juveniles, infantiles, 
alevines y fémina. Todas 
ellas son siempre muy com
bativas en cada edición y 
esta vez no iba a ser menos.

Hasta el momento no se 
ha pasado de la primera fase

FUTBOL
Trofeos Cristo de Velilla

El Cristo Olímpico y el Guardo 
disputarán la final
Velilla del Río Carrión (Pa- 
lencia). Efe.______________

El Cristo Olímpico y el 
Guardo disputarán la final 
del Trofeo Cristo de Velilla 
de Fútbol, que.se disputa en 
la localidad palentina de Ve
lilla del Río Carrión.

El Cristo Olímpico se ca-

Se celebrará el miércoles

La viuda de Guruceta lamenta 
que el homenaje no sea en Elche
Santa Pola (Alicante). Efe.

María del Carmen Cruz, 
viuda del árbitro internacio
nal de Fútbol, Emilio Guru
ceta Muro, fallecido en acci
dente de tráfico el pasado 
mes de febrero, manifestó a 
Efe que “lamenta que el 
homenaje a su marido no se 
celebre en Elche, ciudad a la 
que Emilio estaba muy vin
culado”.

“Pese a ello —agregó la

CICLISMO

La Vuelta a Los Puertos 
rendirá homenaje al abulense 
Julio Jiménez
Madrid. Efe._____________

La décima edición de la 
Clásica Ciclista a los Puer
tos, que se correrá el próxi
mo día 19 de agosto, rinde 
homenaje este año al ciclista 
abulense y gran escalador 
Julio Jiménez.

La Clásica de Madrid, 
como también se conoce es
ta prueba, cubre un recorri
do Guadarrama-Guadarra
ma, de 152 kilómetros, pa

en ninguna de ellas, si bien 
ya se ha podido apreciar 
cuáles son los equipos más 
fuertes. Estos vienen a ser 
los mismos casi todos los 
años, con lo que cada parti
cipación en este torneo re
presenta para ellos un nuevo 
reto. '

A pesar de que todas las 
categorías presentan interés, 
son sin embargo la de juve
niles y absoluta las que más 
interés despiertan entre el 
público, ya que es aquí don
de se puede presenciar el 
juego de más alto nivel.

Decir por último, que a 
pesar de contar este torneo 
con una eficaz organización, 
el escenario donde se dispu
tan los partidos, la Escuela 
Pública, resulta ser insufi
ciente para dar cabida al 
numeroso público que acu
de a presenciar los encuen
tros.

lificó al derrotar al Atlético 
Burgalés en la tanda de pe
nalties por 4-2, después de 
que el partido finalizara con 
empare a dos goles.

El otro finalista será el 
Guardo, que venció en la 
otra semifinal al Villada por 
un gol a cero.

viuda del colegiado” estoy 
muy orgullosa de que mi 
marido sea homenajeado y 
el lugar donde se celebre 
tiene una importancia rela
tiva”.

Según Mari Carmen Cruz 
el encuentro del miércoles 
puede ser el verdadero ho
menaje que los deportistas 
se merecen ya que el cele
brado en Murcia se hizo, 
en su opinión, con demasia
da premura.

Se disputará el día 19 

sando por el Alto de la 
Serranilla, Alto de'los Leo
nes, Alto de Navacerrada y, 
de nuevo. Alto de la Serra
nilla.

Hasta el momento son 
nueve los equipos inscritos 
en la carrera: BH, Teka, 
C.R., Reynolds-Seur, Kel- 
mej Caja Rural-Orbea, Kas, 
Zahory Dormilón.

La carrera comenzará a 
las 10,00 horas.
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AP anuncia iniciativas políticas 
contra el terrorismo
Madrid. Lid, por B. Fernández.

Alianza Popular tomará una 
serie de iniciativas políticas en 
relación con el terrorismo, según 
anunció hoy el vicepresidente y 
portavoz del partido Alberto Ruiz 
Gallardón, ante la “inhibición” 
que viene demostrando el presi
dente del Gobierno y el carácter 
“solo electoralista” del docu
mento hecho público en su día 
por el PSOE en el que se pedía la 
colaboración de todas las fuer
zas políticas, pero que con la 
llegada de las vacaciones “ni si
quiera se ha traducido en una 
sola llamada” a estos partidos y, 
por el contrario, “todo ha queda
do en aguas que se ha llevado el 
cauce del río”.

Ruiz Gallardón, que reiteró la

Decomisados dos alijos de droga valorados 
en 364 millones de pesetas en Cádiz
Cádiz Efe.

La Guardia Civil ha decomisa
do en Chiclana de la Frontera 
(Cádiz) ún alijo de droga com
puesto por 142 kilos de aceite dé 
hachís, valorado en 284 millones 
de pesetas.

El alijo, según informó hoy el 
Gobierno Civil gaditano, fue ha
llado en el lugar conocido como 
“Los farillos” y la aprehensión 
fue posible tras el descubrimiento, 
el pasado día 5, de los restos de 
una embarcación neumática y 
sus dos potentes motores fuera 
borda, enterrados en la zona de 
“El Espigón”, de la playa de La 
Barrosa, en el mismo término 
municipal

Ninguna persona ha sido de
tenida hasta el momento en rela

Colectivos musulmanes indignados por 
la muerte de Said Abdelkader por los 
disparos de un legionario
Ceuta Efe.

Los colectivos musulmanes 
de Ceuta y Melilla expresaron 
ayer su “profunda indignación” 
ante la muerte del inusulmán 
Said Abdelkader por los disparos 
de un legionario y pidieron el 
traslado del poblado legionario.

En un comunicado emitido 
hoy, la Comunidad Musulmanay 
la Asociación Musulmana de 
Ceuta así como la Agrupación 
Musulmana de Melilla denun

TESTIMONIO DE GRATITUD Y MISA
La familia de DON LUIS TORRUBIAS JIMENEZ 

(q.e.p.d.), que falleció el pasado día 7, ante la impo
sibilidad de hacerlo personalmente, como fuera su 
deseo, agradecen desde estas columnas los nume
rosos testimonios de pésame recibidos por tan tris
te motivo y a la vez comunican que la misa que se 
celebre ( D. m) el próximo jueves día 13, a las 8 de la 
tardft en la iglesia parroquial de Santo Tomás, será 
aplicada por su eterno descanso.

condena de AP“ a cualquier acto 
terrorista”, dijo que estas inicia
tivas políticas serán adoptadas 
por la convención de cargos 
electos que tendrán lugar el 
miércoles o por los órganos di
rectivos del partido. Añadió Ruiz 
Gallardón que quien tiene que 
combatir el terrorismo es el Go
bierno, y para ello- sabe que 
cuenta con el apoyo de AP. Sin 
embargo esta fuerza política no 
puede permanecer callada cuan
do ve que el Gobierno se inhibe 
en este tema y el presidente 
“permanece mudo” ante las dis
cordias entre los titulares de Jus
ticia e Interior.

Anunció asimismo, el vicepre
sidente de AP, que puesto que el 
diálogo con el Gobierno “puede 
decirse que ha fracasado”, quie

ción con dicha aprehensión de 
droga, aunque, según el Gobier
no Civil de Cádiz, continúan las^ 
investigaciones para el total es-' 
clarecimiento de los hechos.

CINCO DETENIDOS Y DECOMI
SADOS 40 KILOS ACEITE 
HACHIS

Por otra parte también en Cá
diz, la Guardia Civil ha detenido 
en Algeciras a cinco personas, 
dos británicos y tres italianos, y 
decomisó 40 kilos de aceite de 
hachís, valorados en ochenta mi
llones de pésetas, en las opera
ciones de registro que realiza en 
la frontera

A los dos británicos detenidos, 
que fueron identificados como 
AB. e I.L., les fueron incautados

ciaron la ausencia de autorida
des en los funerales de la vícti
ma y exigieron el traslado del 
poblado legionario de la barria
da “Príncipe Alfonso” “para sal
vaguardar la convivencia pacífi
ca de los vecinos”.

Los distintos colectivos mu
sulmanes advierten en el escrito 
que los musulmanes podrían 
verse obligados a responder a las 
amenazas que reciben y que “se 
promoverán cuantas acciones 

ren dialogar con el PSOE y que 
este haga de interlocutor a su vez 
con el ejecutivo. No pretenden 
los aliancistas que sea un diálo
go exclusivo entre AP y PSOE, 
sino que participen en el mismo 
todas las fuerzas políticas con 
represéntación parlamentaria, 
dado que se trata de una cues
tión de Estado.

Ruiz Gallardón criticó.con du
reza, no obstante, la actitud del 
PSOE que después de dar a co
nocer a los medios de comuni
cación un documento sobre te
rrorismo aprobado por la ejecuti
va, no se ha molestado si quiera 
en hacerlo llegar a los demás 
partidos o en ponerse en contac
to telefónico con sus represen
tantes.

unos 39 kilos de aceite de ha
chís, valorados en más de seten
ta y seis millones de pesetas, 
cuando intentaban traspasar la 
verja fronteriza entre Gibraltar y 
La Línea de la Concepción.

Miembros de la Benemérita 
detuvieron también ayer a tres 
italianos en lá estación marítima 
de Algeciras cuando transporta
ban, camuflados en el interior de 
un vehículo, unos dos kilos de 
aceite de hachís, decomisado y 
valorado en cuatro millones de 
pesetas.

Los italianos, identificados 
como C.T., de 22 años, S.M. de 24 
años, y M.S., de 23 años así como 
los súbditos británicos y la droga 
aprehendida pasaron a disposi
ción judicial

legales sean precisas para que su 
voz sea oída”.

Los representantes de los mu- 
srílmanes de Ceuta y Melilla se
ñalaron también que “la comu
nidad musulmana nunca olvida 
a sus muertos”.

Said Abdelkader Amar, musul
mán de nacionalidad española, 
de 30 años, casado y con tres 
hijos, fue muerto en la madruga
da del domingo por el cabo legio
nario Juan Castro Bermejo.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA B AHORROS D AVILA

Continúa la buena disposición 
en el mercado madrileño
Madrid. Efe.

La sesión de ayer ha cubierto con creces las previsiones de 
todos los analistas que el viernes resaltaban la buena disposición 
en que quedaba el mercado madrileño.

La parroquia bursátil parece haber olvidado todo tipo de 
prevenciones y se lanza'a la carrera compradora en cuanto existen 
posibilidades de que los precios suban, no parece importar que las 
cotizaciones se situén en unos niveles de “vértigo” si existen 
esperanzas de que aún suban más.

A la bolsa de Madrid no parece afectarle, al menos de momento, 
el tan temido “mal de altura” y bastaron dos días de realizaciones 
de beneficios para que el dinero haya vuelto a protagonizar las 
últimas sesiones.

Los bancos ayer han tirado con fuerza, salvo el Vizcaya que está 
pagando la euforia alcista que vivió antes del desdoble del 
nominaldesusacciones.

Al cierre parece que las posiciones se van aclarando con la 
demanda situada en un puñado de valores muy selectos si bien la 
tónica general parece querer subir de nuevo los precios.

En cualquier caso las prevenciones no están de más por cuanto 
los rendimientos están muy altos y el momento de tornar 
beneficios puede llegar en cualquier momento, para volver a 
situar dinero.

El índice general subió 5,83
De 122 valores contratados 

bajan y 29 repiten.

INDICES

Madrid: .292,78 (-4-5,83). 
Barcelona; 188,84 (-4-6,31). 
Bilbao: 347,57 (-»-8,19).
Valencia: 250,36 (-f-4,15).

BOLSA DE MADRID
FONDOS PUBLICOS:

Deuda del Estado; Amortizable: 
Anter. Ayer

De 86. ..... . 93,75 — 
Jn85 98 98,7 50 
77  — - 
83  — 106 
84   — 112 
84  — 96,50 
85  95 — 
86  97_75 _ 
Bonos  — 101,75

Inmobiliarias;

Encinar........  860 ' 895
I. Metro........  910 920, •’
Urbis............ • 647 655
Vallehermoso. 730 757,75
Vacesa..........  — 915

Inversión inmobiliaria-
Cartisa.......... 1.590 1.515
Popularinsa 1.650 1.695
Bansaliber... — 680

Corporaciones Públicas:
ICO 82........ — —
83................. — . —
Dc 83...... '— —

ACCIONES

Electricidad:

Cantábrico. 155 160
Hidrola .. . . 89,50 84,50
Sevillana.. . 107,25 110
Iberduero .. 131- 138,25
Fenosa........ 83,75 87

Mineras, Metal Básicas:

Felguera .... 750 773,50
Hornos........ 66 71 -
N. Montaña 135 92

Cementos:
Asland.......... 865 885
Lemona........ — —
Valen Cem 1.500 1.525
Uralita...... .. . 664 697,25
Químicas:
Cepsa............ — —
Cros.............. 595 625
Río Tinto. ... 783 861,50
Petromed.... — ■ —

Metal Mecánica-

M. Ibérica 536 590,25

y se sitúa en 292,78. 
en renta variable, 75 suben, 18

Citroen........  — —
Tudor............  580 600
Amper....... 1.230 1.291,50
Auxiliar........  — —
Fasa.............. — 1.349
Santa Ana... — —

Industrias Manufactureras;
Papelera.... 687 721,50
Sarrio............ 778 817
Aguila.......... 508 483
Azucarera... 975 995
Koipe............  — 465
Tabacalera.. 1.720 1.760
Uniasa.......... 925 930

Seguros:

Mapfre.......... 1.770 1.770
Fénix............ 1.870 1.900

Construcción
Cubiertas... . 1.140 1.190
Dragados... . 780 819
Focsa............ 1.250 1.260

Comercio:
Finanzauto. 1.010 1.060

Transportes y comunicaciones:
Telefónica. .. 247 253
Iberpistas .. .• 145 145

Bancos;

Bilbao.......... 1.570 1.570
Central.......... 1.030 1.080
Banesto........ 905 950
Hispano. . . .. 576 601
Popular........ 1.710 1.765
Santander. .. 1.337 1.337
Exterior........ 480 490
BNP............... 920 965
Fomento ... . 520 540
Herrero........ 1.794 —
Bankinter .. . 1.374 1.374
Valencia ... . 365 376
Zaragozano. 890 930
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Condena del atentado

PSE-PSOE: 
contra ETA, 
y patriótico
Vitoria. Efe.______ ________

La Comisión Ejecutiva del 
Partido Socialista de Euska- 
di-PSOE condenó el atentado 
perpetrado ayer en Eibar (Gui
púzcoa) y afirmó que “apoyar 
la lucha contra ETA es un de
ber patriótico y cívico”.

En opinión de los socialis
tas vascos “apoyar decidida
mente la lucha contra ETA es 
un deber patriótico para quie
nes, sintiéndose abertzales, no 
están dispuestos a que esta 
tierra sea un infierno de muer
te y destrucción, y un deber 
cívico para todos cuantos que
remos construir en tierra vas

El bebé herido en atentado 
abandonó la UCI al mejorar 
su estado
San Sebastián. Efe.

El niño Borja Blanco, de 
doce meses, herido en el aten
tado contra el cuartel de la 
Guardia Civil de Zarauz, aban
donó ayer la Unidad de Cui
dados Intensivos, informaron 
a Efe fuentes sanitarias.

En el parte médico facilita
do por la Residencia Sanita
ria de San Sebastián, donde el 
bebé esté hospitalizado, se de
talla que “dada la evolución 
de mejoría que se viene obser
vando en el paciente, se le

Apoyar la lucha 
es un deber cívico

ca una sociedad democrática, 
plural, libre y en paz”.

Para el PSE-PSOE en los 
últimos meses “asistimos a 
una escalada de la violencia 
indiscriminada y ciega, más 
odiosa, si cabe, por los me
dios empleados, que no respe
ta a nada ni a nadie: ni a la 
población civil, ni a la Policía, 
ni los bienes particulares, ni 
las sedes de los partidos”.

“ETA —agrega la nota de 
condena del PSE-PSOE— le 
tiene declarada la guerra a es
te pueblo con la complicidad 
de muchos que, diciéndose 
abertzales, callan cuando no 
aplauden”.

traslada a la unidad de hospi
talización pediátrica”.

La partícula de metralla 
que tiene alojada en el cerebro 
no se ha movido, por lo que 
los médicos han descartando la 
intervención quirúrgica para 
su extirpación.

La abuela del niño, Adria
na Vega, herida por la metra
lla en múltiples zonas de su 
cuerpo, también evoluciona 
favorablemente en la unidad 
de reanimación del Hospital 
de la Cruz Roja.

Un herido de consideración y doce leves 
por un coche bomba en Eibar
Madrid. Lid. Charo Nogueira.

Con la explosión de un 
coche bomba en Eibar, que 
erró su objetivo de atentar 
contra una patrulla de la 
Guardia Civil y provocó he
ridas de consideración a una 
persona y lesiones leves a 
otras doce. La escalada te
rrorista iniciada por ETA la 
pasada semana, ha subido 
un nuevo peldaño. El Minis
terio del Interior sospecha 
que los tres atentados regis
trados desde el jueves son 
obra de un mismo comando 
etarra y responden a la nece
sidad que siente la organiza
ción de “golpear como sea, 
aunque no prepare las ac
ciones con tiempo”.

Según fuentes de la Di
rección General de Seguri
dad del Estado, el atentado 
del lunes ha vuelto a dejar 
constancia de que la organi
zación vasca necesita “ac
tuar y estar presente para 
tensionar a la sociedad”, 
aunque no pueda preparar 
exhaustivamente las acciones.

CAMBIO DE HORARIOS

El atentado ocurrió a las 
15,05 en la calle Sesembide, 
en pleno centro de Eibar. La 
bomba fue accionada me- 

, diante un temporizador. Se

Fallecen doce niños antes de cumplir las cinco años ____________ _

España ocupa el decimotercer lugar

gún el Ministerio del Inte
rior, el empleo de este méto
do demuestra que ETA actúa 
de forma indiscriminada.

El objetivo era la patrulla 
de la Guardia Civil que rea
liza las tareas de vigilancia 
en el probadero de armas de 
la localidad guipúzcoana. Sin 
embargo, los terroristas no 
tuvieron en cuenta que, tras 
el último atentado contra el 
cuartel de la benemérita en 
Eibar se habían cambiado 
los horarios y trayectos de 
los efectivos de la Guardia 
Civil.

El relevo de tres guardias 
civiles se realiza habitual
mente entre las 14,30 y las 
15 horas. Otros tres miem
bros de la Guardia Civil es
coltan a los salientes y a los 
relevos. Los nueve recorren 
a pie la corta distancia que 
separa el cuartel del proba
dero de armas.

El coche estaba aparcado 
a unos 20 metros del lugar 
por donde pasan los guardias.

El vehículo empleado pa
ra el atentado, un “Peugeot 
505” de color verde, conte
nía de 25 a 30 kilos de ame
nai y metralla, informó el 
Gobierno Civil y fue robado 
tres cuartos de hora antes, a 
las 14,20. Una voz anónima 
que dijo hablar en nombre 

de ETA advirtió a los servi
cios asistenciales de Eibar 
que en un monte cercano se 
encontraba un hombre ata
do. Esta persona, que resul
tó ser el conductor del auto
móvil, fue rescatada poste
riormente.

En la Dirección de Segu
ridad General del Estado se 
señala que esta premura es 
consecuencia de la estrategia 
de ETA “de^ atentar como 
sea, aunque las acciones re
sulten poco eficaces” como 
en este caso en el que las víc
timas, que acudieron a la ca
sa de socorro por su propio 
pie, son vecinos de Eibar.

AUTORIA

El 'Ministerio del Interior 
sospecha que el comando 
etarra que actuó en Eibar es 
el mismo autor del atentado 
que el pasado jueves costó la 
vida a dos policías naciona
les en Vitoria al explosionar 
junto al vehículo patrulla un 
artefacto compuesto por 10 
kilos de amonal. También le 
responsabiliza del ataque con 
grandas contra el cuartel de 
la Guardia Civil en Zarauz, 
ocurrido al día siguiente, y 
que provocó gravísimas he
ridas a un niño de un año y a 
su abuela.

Hernández Mancha expondrá entre los países de más baja mortalidad 
la estrategia de AP en los infantil
próximos meses
Madrid. Efe.___________

El presidente nacional de 
AP, Antonio Hernández Man
cha, expondrá la estrategia 
política que seguirá el partido 
conservador en los próximos 
meses durante la clausura de 
la Convención que celebrarán 
los cargos electos del partido 
conservador el próximo día 
12, en Madrid.

El vicepresidente y porta
voz de AP, Alberto Ruiz Ga
llardón, que presentó ayer la 
convención a la que asistirá 
un centenar de cargos, conde
nó el atentado de Eibar (Gui
púzcoa) y anunció que y\P 

adoptará una iniciativa en
caminada a luchar contra el 
terrorismo ante “la inhibición 
del Gobierno”.

El portavoz de AP, que 
compareció junto a Gonzalo 
Robles, secretario adjunto de 
organización, restó importan
cia a los “problemas” de Can
tabria y aseguró que habrá 
gobierno de AP con Juan 
Hormaechea. ' ,

Al referirse a la posibilidad 
de qué Manuel Fraga encabe
zara la candidatura de AP en 
las próximas elecciones galle
gas, calificó el hecho de “pre
maturo”.

Madrid. Efe.
España, con 12 fallecimien

tos de niños antes de cumplir 
cinco años por cada mil naci
dos vivos, ocupa el décimo- 
tercer lugar entre los países 
con menor índice de mortali
dad infantil, mientras que Af
ganistán, con 329, es el país 
con la mayor tasa de mortali
dad, según el “informe anual 
1987” de’UNICEF.

La Tasa de Mortalidad de 
Menores de Cinco años 
(TMM5) expresa el número 
de niños que murieron antes 
de cumplir esta edad por cada 
mil niños nacidos vivos.

Tras Afganistán, cuya TMM5 

es de 329, siguen en este índice 
Malí y Sierra Leona, ambos 
con 302, y Gambia con 292. 
En el lado opuesto, Suecia y 
Finlandia con 8 cada uno, y 
Japón y Suiza con 9, son los 
países que tienen la menor 
tasa.

España está situada en el 
décimotercer lugar entre los 
que menos mortalidad presen
tan, con una cifra de 12, lá 
misma que el Reino Unido, 
Irlanda y la República Fede
ral de Alemania. Con tasas 
superiores están naciones co
mo Estados Unidos, Italia o 
Bélgica.

El informe añade que el 
grupo de países con mayor

TMM5 está formado por los 
más pobres y atrasados del 
globo, puesto que tienen una 
menor renta per cápita, las ta
sas de alfabetización y escola
rización más bajas, un ma
yor porcentaje de desnutrición, 
y en definitiva, una menor es
peranza de vida.

También se indica que Africa 
representa actualmente el 30 
por ciento del total mundial 
de la mortalidad infantil, y 
prevé que hacia el año 2.000 
alcanzará el 40 por ciento.

De los 36 países que presen
tan una TMM5 por encima de 
175, calificada por UNICEF 
como “muy alta”, 26 son 
africanos.

En Almería

Sesenta intoxicados 
por mayonesa en 
mal estado
Almería. Efe.____________ _

Dieciséis personas están in
gresadas en el Hospital Pro
vincial de la capital almerien
se por presentar un cuadro de 
gastroenteritis aguda, aunque 
su estado físico no es preocu
pante, señalaron a Efe fuentes 
del centro sanitario.

Los internados son sólo parte 
de los sesenta afectados por 
una intoxicación alimentaria 
después de, aparentemente, 
consumir mayonesa en mal 
estado en una hamburguese
ría de la capital.

ELSEÑOR

DON LUIS- M.'' DORREGO GONZALEZ
(Médico Odontólogo) "

QUE FALLECIO EN SALAMANCA EL DIA 31 DE JULIO DE 1987. A LOS 48 AÑOS DE EDAD 
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D.EP.
Su esposa doña Mercedes? Madre Doña Angela; hermanos don Alberto, doña Ana- Mana, Mana- 

Dolores, y doña M® del Carmen Hermanos políticos, tíos, primos^ sobrinos y demás familia, 
LES RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

bl iunerai que se celebre (D.m), el jueves cu a 13, a las 8 ele la tarde, en la iglesia de Santa María de Jesús 
(Cordillas), será aplicado por el eterno descanso de su alma.
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Veinticuatro horas depués de su firma_____

El “no” de Reagan pone en 
peligro el plan de paz

La violencia en La Meca extiende la 
guerra del Golfo

Ciudad de México, Lid/Dpa, por 
Norberto Schnorbach

Apenas 24 horas después de 
que los presidentes de Centro
américa firmaran en Guatemala 
un“histórico plan de paz” para la 
región, llegó un velado “no” des
de Washigntoh. El tratado para 
terminar con la guerra de guerri
llas en Centroamérica y restable- 

« cer las libertades políticas en Ni
caragua y El Salvador fue salu
dado por el presidente Ronald 
Reagan, según anunció la Casa 
Blanca en Washington. Pero Es
tados Unidos seguirá prestando 
ayuda a los guerrilleros que lu
chan contra el régimen sandinis
ta de Nicaragua

Si Washington persiste en ese 
“no”, quedaría en entredicho to- - 
do el proceso de paz, que hasta 
ahora sólo figura en el papel y 
que depende de lá buena volun
tad de las partes implicada? y de 
Estados Unidos.

El acuerdo firmado en Guate- 
« mala está condenado al fracaso 

si Washington déjà que los lla
mados “contras” sigan luchando 
contra los sandinistas y torpedea 
el alto el fuego, uno de los qui
cios del plan de paz. El Gobierno 
de Nicaragua sólo está dispuesto 
a restablecer las libertades polí
ticas, la prensa libre y a levantar 
el estado de excepción si al mis
mo tiempo cesa le amenaza de la 
guerrilla

SUSPENSION DE AYUDA

El acuerdo de Guatemala des
taca como “elemento esencial” 
para la consecución de la paz. 
regional la suspensión de la 
ayuda a los guerrilleros de Cen
troamérica y en éste sentido ins

ta a todos los estados implicados 
en el conflicto a suspender la 
ayuda directa o solapada de los 
rebeldes.

El rechazo por parte de Was
hington de tal llamamiento colo
ca a Estados Unidos en una 
posición claramente opuesta a 
los estados latinoamericanos 
que apoyan el tratado de Gua
temala y el derecho a la autode
terminación de Centroamérica

Rara vez se había puesto de 
manifiesto en forma tan diáfana 
el desfase entre lá postura de 
Estados Unidos y de Latinoamé
rica Las iniciativas del grupo de 
Contadora (Panamá México, Co
lombia y Venezuela) fueron mo
dificadas o bloqueadas ya en el 
estadio de planteamiento. El sor
prendente acuerdo logrado, con
tra todos los pronósticos, en 
Guatemala confronta a Washing
ton por primera vez con un 
acuerdo terminado y con la vo
luntad común y oficial de todos 
los gobiernos de Centroamérica,

En las próximas semanas se 
pondrá a prueba el deseo de paz, 
tanto en Estados Unidos como 
en Centroamérica donde deben 
ser superados aún graves obs
táculos.

Sobre todo los presidentes de 
El Salvador y Nicaragua José 
Napoleón Duarte y Daniel Or
tega al estampar su firma en el 
documento de Guatemala han 
hecho considerables concesio
nes, cuya puesta en práctica no 
está en absoluto asegurada

En El Salvador es incierto si 
Duarte logrará un alto él fuego 
con el izquierdista “ Frente de Li
beración Farabundo Marti” des
pués de que fracasaran hasta 
ahora todas las ofertas de nego
ciación de los rebeldes.

Kuwait Lid/The Washington 
Post Loren Jenkins.

La violencia iraní que barrió 
la ciudad santa de La Meca 
durante el reciente peregrinaje 
anual ha dejado a los árabes 
moderados del Golfo Pérsico 
en una situación de alarma y 
aprensión '.

Ha tambaleado las esperan
zas de estos países de poder 
mantenerse neutrales y evitar 
su desestabilización por la 
guerra Irán-Iraq, que se ha li
brado en el norte del golfo 
durante casi siete años.

Pero incluso más que la con
tinua concentración militar in
ternacional en el golfo, la vio
lencia en La Meca les ha recor
dado que los peligros a los que 
se enfrentan no terminarán ne
cesariamente con un cese del 
fuego.

El verdadero significado de 
los disturbios en los que resul
taron muertas al menos cuatro
cientas personas, es que el 
conflicto irano-iraquí no es 
únicamente una guerra aislada 
y territorial entre dos países ve
cinos con una vieja historia de 
enemistad.

Es, en cambio, una lucha 
histórica más amplia librada 
por el clero revolucionario ira
ní, o mullahs, para invertir los 
doce siglos de historia musul
mana e imponer el dominio de 
la secta chiíta sobre la sumi, a 
la que se adhieren la mayoría 
de los musulmanes de todo el 

'’mundo.

SAGRADO HAJJ

El líder espiritual iraní, el 

ayatollah Jomeinl eligió el se- 
grado Hajj como el momento 
adecuado para ordenar a sus 
250.000 peregrinos que prota
gonizaran una violenta mani
festación política, que, según 
análisis occidentales y árabes, 
es uña prueba de que los obje
tivos iraníes van más allá de la 
derrota del presidente iraquí 
Sadam Hussein.

“Lo que se ha tendido a olvi
dar debido al foco sobre la 
guerra Irán- Iraq es que este es 
el primer paso para el gran 
sueño de Jomeini de unir a 
todos los mulsulmanes en un 
solo estado revolucionario que 
se extendería de Marruecos a 
indonesia”, dijo un experto 
palestino de la Universidad de 
Kuwait

“La Marca iraní de islam 
revolucionario se supone que 
es un modelo para el estado 
islámico unido amplio, que Jo
meini quiere crear”, dijo el pro
fesor, “Jomeini es un visiona
rio, un celoso religioso con una 
misión no un político ordina
rio. No esta interesado en Irán 
“per se”. Quiere ser el profeta 
que revitalizó, unió y extendió 
el islam”.

La amenaza iraní a los san
dios no se toma aquí a la ligera. 
Con un Iraq debilitado por la 
guerra, Arabia Saudí no es solo 
él guardian de los lugares san
tos, sino además el guardian de 
los pequeños estados árabes y 
reinos militarmente débiles.

El desafío a Arabia Saudí, 
hasta el momento la más pode
rosa de las naciones árabes 
económica y militarmente, es 
también un desafío directo a 
Kuwait Bahrain, Catar y los

Emiratos Arabes.
Hasta el incidente de La Me

ca, estas naciones habían in
tentado mantener una neutra
lidad oficial aunque la postura 
de Kuwait fue siempre cuestio
nable debido a la ayuda que 
prestaba a Iraq.

LA AMENAZA DE IRAN

“Hasta La Meca”, dijo un di
plomático, “se creía que exis
tían ciertos límites que Irán 
sobrepasaría. Ahora todo ha 
cambiado. Nadie sabe hasta 
dónde está hán dispuesto a 
llégar”.

Para los gobiernos no revo
lucionarios de la zona es difícil 
darse cuenta de que sus esfuer
zos por hacer acomodos con 
Irán no han funcionado y son 
demasiado débiles para desa
fiar abiertamente a su amena
zador vecino.

“Las naciones han seguido 
la política de intentar apaci
guar a Irán sin enfrentarse 
abiertamente a los árabes en 
Bagdad”, advirtió un diplomá
tico occidental “acción que la 
política ha demostrado ser- 
poco realista e inadecuada y 
nadie está seguro hacia donde 
ir desde aquí”.

Algunos diplomáticos afir
man que esperan que la expe
riencia clarificará las líneas y 
harán que los estados sean 
menos ambivalentes.

“Se ha producido una esca
lada iraní en su amenaza de 
represalias”, dijo un diplomáti
co occidental “y eso se traduce 
en un nuevo ambiente de preo
cupación en la zona”.

Tras abandonar su órbita polar___________ __

Un satélite soviético cayó en el 
Océano Pacífico
Colorado Springs, Lid/Dpa

Un satélite soviético de 10 
toneladas cayó en la mañana de 
ayer en pleno Océano Pacífico.

El satélite es un Cosmos, el 
número 1.871, según aseguraron 
funcionarios y protavoces mili
tares, que abandonó su órbita 
polar para caer al mar a unos 
4.80Ó kilómetros de Nueva Ze
landa hacia las 9,30 hora euro
pea.

Ya la agencia soviétiva de no
ticias TASS había anunciado que 
el satélite, puesto en órbita el

En W atingí on dicen que no forma parte 
del material negociado

Moscú no hará concesiones 
sobre los Pershing
Washington Lid/Dpa________

El experto soviético en desar
me Víctor Karpov volvió a subra
yar hoy que la URSS no hará más 
concesiones en lo relativo a co
hetes de alcance medio y espera 
que Washington incluya en las 
negociaciones los 72 Pershind 
IA del ejército aleman federal

En una entrevista con la com
pañía estadounidense de televi
sión CBS Karpo dijo que los Pers
hing IA son “el punto principal 
que obstruyen ahora uñ acuer

-primero de este mes, entraría en 
la atmósfera terrestre y caería en 
el sur del Pacífico.

Según las autoridades nortea
mericanas sejlesconoce que par
te del satélite ha superado el 
choque con la atmósfera y lá 
cantidad de ’’desechos” que han 
caído al mar, aún cuando se ha 
afirmado siempre “que la caída 
no conlleva el menor peligro”.

La órbita polar es la preferida 
para situar satélites espías o para 
colocar objetos capaces de foto
grafiar y detectar zonas especí- 
fieas.

do” Añadió que su país “ha ago
tado sus reservas de concesio
nes”. Ahora espera que EE.UU. 
muestre su voluntad política.

A juicio del Gobierno en Was
hington los 72 Pershing IA en 
poder del ejército alemán fede
ral y sus ojivas atómicas bajo 
control de EE.UU. no forman 
parte del material negociado, re
lativo al desguace total a nivel 
mundial de los cohetes de alcan- 
ce medio, de corto' y más largo 
alcance.

Tras el secuestro de 
once de sus militantes

Los guerrilleros 
tamiles no 
entregarán Ias 
armas

Nueva Delhi Lid/Dpa

El movimiento guerrillero 
tamil “Frente Revolucionario 
de Liberación del Pueblo” 
(EPRLF) exhortó a sus miem
bros a no entregar sus armas 
tras el secuestro de once de sus 
militantes por los “Tigres de 
Liberación Taimil- Elam” (LITE), 
según informó ayer la prensa 
de Nueva Delhi.

También los “tigres”, que 
forman el grupo militante ta
mil dominante, pospusieron 
por lo pronto la entrega de 
armas, con lo que la pacifica
ción de las provincias tamiles 
en el este y norte de Sg Lanka 
ha sufrido un retroceso.

Originalmenté la entrega de 
armas tenía que concluir 120 
horas después de la firma del 
tratado de paz entre la India y 
Sri Lanka el pasado 29 de julio. 
Un día después de vencido el 
plazo, los miembros de los “ti
gres de liberación” depusieron 
algunas armas ante la prensa 
internacional e india en la pe
nínsula de Jaffna.

Ya entonces, los expertos 
sospecharon que los guerrille
ros sólo hán entregado “cha
tarra inútil”, habiendo escon
dido sus verdaderas armas en 
un escondite seguro.

La huelga parece tener éxito

Doscientos ochenta mil mineros 
en huelga indefinida en Sudáfrica
Johannnesburgo, Lid/Dpa.

Un total de 280.000 mineros 
participarán en la huelga indefi
nida iniciada en Sudáfrica por el 
Sindicato Nacional de Trabaja
dores Mineros (NUM), en de
manda de mejores sueldos y 
condiciones de trabajo.

En lo que podría ser la mayor 
huelga en la histotia de Sudáfri
ca participarían también por, lo 
menos 60.000 trabajadores no 
asociados al sindicato, según di
jo un portavoz sindica, Mercel 
Golding.

La huelga, que paraliza a una 
industria que ocupa a 500.000 
trabajadores, parecía tener éxito, 
según informaciones de los em
pleados blancos que confirma
ban las cifras del sindicato.

También hirió a otras 18 personas

Un loco homicida provoca seis 
muertos en Melbourne
Melbourne, Lid/Dpa

Seis muertos y 18 heridos, dos 
de ellos de suma gravedad, pro
vocó en un suburbio de Mel
bourne la incursión nocturna “a 
lo Ambo” de un loco homicida 
que portaba armas de fuego de 
grueso calibre.

El hecho ocurrió la noche del

La mayor empresa minera del 
país, la Anglo Americana Corpo
ration (AAC), dijo esta mañana en 
un comunicado que“hay indica
ciones de que habría una amplia 
acción huelguística” en las mi
nas de oro,carbón pertenecien
tes a la compañía.

Agregó un portavoz de la AAC 
que ha habido “incidentes de 
intimidación” eñ algunas minas, 
informando que “en un yaci
miento hubo un estallido de vio
lencia entre huelguistas y mine
ros que querían trabajar, resul
tando seis trabajadores heridos, 
dos de ellos graves”.

El sindicato recomendó el 
viernes a los trabajadores dejar 
las minas y regresar a casa, a fin 
de evitar enfrentamientos entre 
la policía y los huelguistas.

domingo en el suburbio de Clif
ton Hill Parapetado detrás de un 
arbusto, Julián Knibht, de 19 
años de edad, un ex cadete de la 
Escuela de Oficiales de Dun- 
troon, cerca de Gamberra, de la 
que fue expulsado por desobe
diencia, la emprendió a tiros 
contra los transeúntes que regre
saban del centro de Melbourne.
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ANUNCIOS BREVES ANUNCIOS BREVES INDUSTRIA Y ECONOMIA

ALQUILERES PISOS VENTA TRASPASOS Tiene 350.000 empleados en todo el mundo

—Alquilo piso, 4 dormitorios, 2 
cuartos de baño. Plaza garaje. 
Fernando el Santo, 2. Teléfo
no 22 34 90.
—Alquilo apartamento amuebla
do, céntrico. Calefacción y agua 
caliente. Telf. 22 19 93.
—Se alquila piso amueblado. Te
léfono 21 18 75.

—Vendo piso, 3 dormitorios, so
leado, mínima comunidad. Telé
fono 22 05 14.

COCHES VENTA
— Se vende Seat-600-E. Teléfo
no 22 33 63.
—Ocasión Seat Se vende 131- 
Ranchera, muy buen estado. 
22 67 7 8.
— Se vende furgoneta Seat Trans. 
Buenestado. Teléfonos22 1969- 
21 33 64.

Javier de Castro
AUTOMOVILES

VENDE:
BMW 730
BMW 323 i 
BMW 525 e 
FOR FIESTA XR2 
MERCEDES 300-D 80 HP 
OPEL CORSA 1.2 L 
PEUGEOT 505 SRD 
RENAULT 5-TL 
RENAULT 5- GT TURBO 
RENAULT 7 TL 
RENAULT 12-TL Familiar 
SEAT 124 1430 
SEAT 131 1430
SEAT 131 1600
SEAT 131 2500 SOFIM 
SEAT 127 FURA 5 P 
SEAT RITMO DIESEL 
TALBOT SAMBALS 
VOLKSWAGEN GOLF GTI 
PORSCHE 944 
ALFA ROMEO 33 1.5

Todos los automóviles revisados 
C/ Francisco Nebreda n-° 8 (pro
longación Virgen Soterraña) Te
léfono .22-32-46 05005 AVILA.

--------------- ,
Si quiere vender su 

piso, le interesa ha
blar con nosotros.

Primero se lo valo
ramos, para poder rea
lizar la transacción en 
su justo precio, des
pués, si así lo desea, 
ponemos a su dispo
sición nuestra organi
zación profesional co
legiada de eficacia de
mostrada.

^ ^omar
AGENCIA DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA
San Juan de la Cruz, 20-3°-3

—Traspaso o vendo local comer
cial Boutique en Centro Comercial 
en funcionamiento y acreditada. 
Teléfonos: 21.18.00 y 22.14.85.

—Por jubilación traspaso des
pacho laboral y de gestión. Bue
na cartera de clientes. Teléfonos 
21.18.00 y 22.14.85.

VENTAS
—Venta de local zona San Nico
lás, Teléfono 22 02 82.
— Se vende chalet Hervencias. , 
Teléfono 21 39 13.

—Montesa 250 cc. Scorpión 
50.000 pesetas. M- 1756-V. Extras. 
Teléfono 21 26 19.

General Electric fue fundada 
por Thomas Edison en 1878

Fundada en 1878„ General Eléctrica es en la actualidad la tercera 
empresa norteamericana en capital y la sexta en facturación. Con 
ingresos de 37.000 millones de dolares y un total de 350.000 
empleados en el mundo, obtuvo en 1986 un benefício neto de 2.500 
millones de dólares.

Es una de las empresas más diversificadas del mundo: sus 
actividades cubren los campos de las altas tecnologías: motores de 
aviación, aeroespacial, diagnóstico médico por imagen, materiales 
especiales, plástico técnicos; de los servicios: servicios informáticos, 
financieros, nucleares, ingeniería, construcciones y la cadena de 
televisión N.B.C., asi como turbinas, motores eléctricos, alumbrado, 
locomotoras, electrodomésticos. "

Tlfno, 22 50 35 AVILA -fe

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra-’

TRABAJO

—Vendo finca, superficie 
2,5 Has. regadío, abundante agua 
Término Muñana (91) 201 10 24.

— Se vendé terreno para edificar, 
en Albornos. Camino de la Igle
sia Telf. (983) 82 41 80.-

—Se vende Retrçexcavadora Jhon 
Deere. Teléfono 37 09 08.

—Se necesita empleada de ho
gar, interna o externa. Llamar 
22-22-85.
—Para Madrid. Señora sola de 
Avila desea interna 40-50 años. 
Trato familiar. Buen sueldo. Ver- 
la en: Mesón del Rastro.
—Necesito asistenta solo maña
nas. Telf. 22 25 17. Llamar de5 a 
7,30.
— Se necesita vaquero para Sie
rra de Madrid. Telf. (91) 844 33 09. 
Preguntar por Javier Ramírez.
— Necesito chica interna, sába
dos y domingos libres. LAS RO
ZAS (Madrid). Teléfonos (91) 
637 37 33 y (918) 22 15 20. ,

De buena
vecindad

es comprar
en la

—Se necesita empleada de 
mientos de fincas rústicas. Venta hogar interna. Razón: Virgen 
de materiales. Asesoramiento y de la Vega, 27-29. Teléfonos: 
montaje. Telf (911) 48 51 76 '22-78-05 y 22-05-90. Llamar 
Fuentemilanos (Segovia). tardes exclusivamente.

localidad

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa^ 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

Nombre y apellidos............................................................................

HAZTE 
DONANTE

DE SANGRE
LLAMA AL
22 -.60 - 50

Fundada por Thomas, el 
inventor de la lámpara de in
candescencia, del fonógrafo y 
de la locomotora eléctrica, GE 

, mantuvo, desde su constitución, 
un lugar privilegiado en la in
vestigación y desarrollo. Más 
de 33.000 personas se dedican 
a éllo. La empresa que en 1931 

' poseía, a la muerte de Edison, 
1.093 patentes, dispone hoy de 
una cartera de más de 65.000.

También es GE uno de los 
líderes mundiales de la elec
trónica avanzada, habiendo sido 
reforzada esta posición en junio 
de 1986 por la adquisición de 
RCA, la cual fue, pousu importe 
(6.400 millones de dólares), la 
más importante operación de 
reagrupación de la historia, si 
se exceptúan operaciones en el 
campo de la industria petro
lífera.

El presidente de GE es John E 
Welch, Jr. “Jack” Welch pro
viene de una familia muy hu
milde, su padre era inspector 
de trenes. Brillante estudiante, 
apertas obtenido su doctorado 
(Ph.b.) eñ Químicas, entra en 
GE como simple ingeniero en 
el entonces naciente departa
mento de los plástico técnico. 
En menos de 8 años, alcanza la 
dirección del departamento y 
lo transforma en uno de los 
principales centros de las ac
tividades tecnológicas que hoy 
representan una facturación 
de varios millones de dólares. 
Ocupa después varios puestos 
de alta responsabilidad en la 
organización de GE. Elegido 
presidente ejecutivo y CEO de 
GE en 1981, a los 45 años, 
emprendió una amplia rees
tructuración, dando a la em
presa" un nuevo rumbo hacia 
las alatas tecnologías y los 
servicios.

“Jack” Welch es reconocido 
intemacionalmente como uno 
de los líderes de la industrial 
mundial.

NUMERO UNO MUNDIAL 
EN DIAGNOSTICO 
MEDICO POR IMAGEN

- Nos referimos antes al diag
nóstico médico por imagen.

Desde hace |pás de 90 años, 
GE Medica Systems está en 
vanguardia de los últimos 
avances tecnológicos en el 
campo del diagnóstico médico 
por imagen.

Apenas meses después del 
descubrimiento en Alemania 
de los rayos X por Roentgen, 
investigadores de GE, en los 
Estados Unidos, Obtuvieron la 
primera aplicación práctica de 
esta invención; un equipo para 
el diagnótico médico por ima
ge’^- •

Más tarde, William Coolidge, 
que pertenecía a los equipos de 
investigación de GE, inventó el 
tubo de rayos X actual

Hoy día, GE no es solamente 
el primer fabricante mundial 
de sistemas radiográficos y 
ecográficos convencionales, 
sino que es, sobre todo, el pri
mer fabricante de tomodensi- 
tómetros, de sistema de imagen 
por resonancia magnética o de 
medicina nuclear, ofreciendo 
para todas estas implantaciones 
un sofisticado sistema de ser- ' 
vicios, GE dispone de una red 
de servicios para la búsqueda 
de nuevas aplicaciones, en es
trecha relación con los pro
fesionales de la salud del mundo 
entero.

Másde 3.000 aparatos GE de 
siagnóstico por imagen fun- 

' cionan en Europa. Oriente Me
dio y Africa, destacando los 
siguientes: Sistema de diagnós
tico por imagen por resonancia 
magnética. Tomografía axial 
computadorizada, incluyendo 
unidades móviles. Aparatos de 
dosimetría. Aparatos de radio
grafía. Aparatos de medicina 
nuclear y Ecógrafos.

Teléf.. PASATIEMPOS

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Dirección.
Población.

Días de publicación.......... ............. . ......................... . ...........................
Total palabras............... . ....................................... ................................

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el .envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

YAYO

HORIZONTALES.—1: Se precipitan. Sin compañía.—2: Trocea.
Perfume:—3: 'Pronombre. Matrícula de Albacete. Azófar.—4: 
rinda. Abertura. Símbolo del lantano.—5: Rebatir. Contracción.— 
6: Partíeula privativa. Voz militari—7- Alimento. Continente.—8:
Terminación del aumentativo. Escapar. Artículo.—9: Antiguo co
che de punto. Existe.'Artículo neutro.-10: Los sucesores de 
Omayach. Yema.—11' Plantigrades. Aroma. ’

VERTICALES.—1 : Más que malo. Residuo.—2: Rúa.' Aliento, 
energía,—3; Símbolo del argón. Anhelo-vehemente. Parte del año. 
—4; Montaña de Tesalia. Artículo. Pozo.—5: Judío de Jezzael que 
fue apedreado. Confederas.—6: Onomatopeya de la risa. Posesi- 
vo.—7: Condimentar. Averno.—8: VertoL Desinencia, verbaf. As- 
tro.—9: Sobrino, de Abraham. Telá tosca. M^rícula de Toledo.— 
10: Ouísole. .Fomento, abrigo.-^t l: Anual. Río de Santander.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

I: Ala. Ara.—2: Etica. Avena.—3: Sobar. Dolar.—4: Ana. 
Asa. Oto.—5: Ara. Elija.—6: Ja. Al.—7: Apodo. Oca.—8: Cié. 

. Isa. Ale.—9: Arduo. Malta.—10: Mares. Atlas.—11: Ros. Aar.
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Los incendios forestales provocaron 
pérdidas por valor de 1.900 millones 
durante el año pasado 
Avila. Félix Rosado.

A 1.845 millones de pesetas ascendieron las pérdidas 
directas, en valor comercial, en nuestra provincia, a causa de 
los incendios forestales, al quemarse 4.206 hectáreas arbo
ladas y 4.846 hectáreas no arboladas' —como pastos, brozas 
y matorrales—, durante el pasado año 1986. Esta es una 
cantidad que contrasta fuertemente conias pérdidas habidas 
durante los meses que llevamos en el presente año 1987, en 
los que las superficies quemadas no suponen ni siquiera los 
diez millones de pesetas.

a wo a imu
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Según los datos facilita
dos a El Diario de Avila, 
por la Jefatura de Montes y 
Conservación de la Natura
leza de la Delegación Terri
torial de Agricultura de la 
Junta de Castilla y León, se 
produjeron en la provincia 
de Avila 168 incendios, que 
afectaron a 84 términos mu
nicipales. Con estas cifras 
salió una media de dos in
cendios en el término de 
cada localidad. Las mayores 
pérdidas se dieron durante 
la llamada “época de máxi
mo peligro”,que va del 1 de 
julio al 30 de septiembre, y 
que puede verse ampliada si 
las circunstancias meteoro
lógicas lo aconsejan.

En cuanto al número de 
hectáreas quemadas esta fue 
de 9.052, divididas, como ya 
hemos dicho, en superficies 
arboladas y no arboladas, 
pero siempre catalogadas 
como forestales.

Dentro de esta elevada 
cifra se encuentran las más 
de 6.500 hectáreas que ar
dieron en el catastrófico in
cendio del Valle del Tiétar. 
De ellas, la mayor parte 
fueron pinos aprovechables 
en madera o en plena facul
tad resinera, lo que conllevó 
pérdida? de cientos de millo
nes. La parte trágica estuvo 
en la muerte, en el incendio, 
del concejal socialista de Pe
dro Bernardo, José Antonio 
Barderas.

Por otra parte el número 
de horas de duración de los 
incendios en su totalidad 
460, y de estas también casi 
50 horas fueron las del pro
ducido en el Valle del Tiétar.
CUATRO TIPOS 
DE CAUSAS

En, lo referente a las cau
sas que los provocaron hay 
que hacer varias subdivisio
nes. Por motivos desconoci
dos se produjeron 104 incen
dios. Por negligencias se die-^ 
ron 40 casos, y éstos, a su 
vez, se debieron a hogueras, 
26; a fumadores, 1; y verte

deros, 13. Entre otros tam
bién hubo 13 que se supone 
que fueron presuntamente 
intencionados. Finalmente 
figuran otras causas, en las 
que se incluyen rayos, chis
pas de ferrocarril y maqui
naria agrícola con un total 
de 11.

Sobre las negligencias, 
Luis Alfonso Gallego nos 
manifestó que “éstas rozan la 
criminalidad. No hay inten
ción, pero son negligencias 
verdaderamente culpables. 
Debe saberse que el riesgo es 
muy grande”.'

EÍ mayor índice se atribu
ye a causas desconocidas, 
porque es bastante difícil 
precisar cómo se han produ
cido, no obstante Alfonso 
Gallego señala que “por mi 
experiencia, en ellos no hay 
intención, pero son negli
gencias”. Muchas veces son 
excursionistasque han visto 
el día nublado, o con algo de 
lluvia, o gente que se pone a 
quemar zarzas, sin atender 
los continuos consejos que 
se dan por los medios de 
comunicación, nos explicó.

En el orden del 90 al 95 
por ciento de los incendios 
las causas son negligencias, 
añadió.
DENUNCIAS POR 
INFRACCIONES

En el pasado año se pre
sentaron 44 denuncias por 
infracciones al bando, ley y 
reglamento de incendios fo
restales. Estos establecen 
prohibiciones y limitaciones 
generales en todos los terre
nos de la provincia, tanto si 
están poblados por especies 
arbóreas, como por mato
rrales y pastizales. El espa
cio establecido se extiende 
también a una franja de 400 
metros de ancho que circun
de dichos terrenos. .Estos 
reglamentos incluyen igual
mente toda una serie de 
medidas preventivas, junta
mente con determinadas au
torizaciones, que han dé so
licitarse a la Delegación Te
rritorial de Agricultura.

Entre otras medidas están 
las obligaciones de apagar 
los fósforos y puntas de 
cigarro; no hacer fuegos fue
ra de las zonas señaladas al 
efecto; los cazadores no po
drán útilizar ca^rtuchos de 
tacos de papel; se prohibe 
arrojar residuos que puedan 
resultar combustibles (bote
llas, vidrios, plásticos); se 
prohibe el tránsito de ve
hículos por zonas acotadas, 
en razón de su alto peligro 
de incendios, así como el 
uso de materias inflamables 
y la quema de rastrojos sin 
previa autorización.

Entre las denuncias por 
faltas administrativas come
tidas en la provincia de'Avi- 
1a, figuran erhacer parrilla
das, limpiar fincas de rastro
jos, encender una hoguera 
porque hacía frío, cocinar 
una comida campera, y que
mar brozas y malezas.

Todas las infracciones dç- 
nunciadas son sancionadas 
con una multa. Esta, que 
puede oscilar entre las 
10.000 y las 500.000 pesetas, 
dependerá del grado de peli
gro existente, son condicio
nantes, la climatología, la 
época del año y la zona 
afectada.
INCENDIOS EN 1987

El número de incendios 
que se han producido hasta 
este momento, durante los 
seis primeros meses de año 
(es decir la época de no 
peligro), es de 21. Bien po
cos, frente a los 52 que se 
han dado en el mes de julio. 
En total han sido afectados 
16 términos.

De enero a junio se han 
quemado 80 hectáreas —21 
arboladas y 59 no arbola
das—; y en julio, pese a 
producirsç muchos más in
cendios, sólo se han quema
do 34 hectáreas —6 arbola
das y 28 no arboladas—. El 
valor de las pérdidas es rela
tivamente pequeño, ocho 
millones de pesetas en la 
primera mitad de año, y 
1.460.000 pesetas en el mes 
de julio.

En cuanto a la duración, 
en el cómputo global de los 
siete meses, los incendios 
han sido de 122 horas. Por 
último, las causas de ellos 
han sido, 14 por motivos 
desconocidos; 2, intenciona
dos; y el resto se reparte 
entre negligencias y otras 
causas.

Aznar presidió la toma de 
posesión de nueve altos cargos

general de ia Consejería de
Economía y Hacienda, Ro- 

.,^ berto Escudero Barbero, de
43 años, natural de Burgos, es 
doctor en Ciencias Económi-

(Viene de primera página)

-A diferencia de la primera 
tanda, la toma de posesión se 
realizó de forma conjunta en 
el despacho de la Presidencia 
de la Junta y no en las sedes 
de las distintas consejerías a 
las que pertenencen los nue
vos altos cargos.

De los altos cargos que hoy 
tomaron posesión, tres son 
secretarios generales (segunda 
máxima autoridad de sus res
pectivos departamentos), mien
tras que los seis restantes son 
directores generales.

Además el secretario gene
ral de la Consejería de Cultu
ra y Bienestar Social, José 
Manuel Fernández Santiago, 
tomó posesión el secretario

Siete heridos en cuatro 
accidentes de tráfíco en Avila
Avila. Redacción.

, Durante el día de ayer se 
produjeron cuatro accidentes 
en la capital abulense, en los 
que resultaron heridos un to
tal de siete personas. Hacia 
las dos de la tarde, en la plaza 
del Rollo, el Renault 6, matrí
cula de Avila, L700-A atrope
lló a un peatón que responde 
a las iniciales de B.G.G., quien 
fue atendido de diversas con
tusiones y su pronóstico es re
servado. A la misma hora, 
dentro de los accesos de la 
Residencia de la Seguridad 
Social “Nuestra Señora de 
Sonsoles”, se produjo una co
lisión lateral entre los vehícu
los AVt8782-A, Peugeot 505 y 
AV-2447-A, Renáult 12, re
sultando herida J.C.P., vecina 
de Casillas dé carácter leve. A

Cuatro heridos en Arenas 
de San Pedro
Avila. Redacción.

En el día de ayer, resulta
ron heridas cuatro personas 
en un accidente de tráfico 
ocurrido en Arenas de San 
Pedro, cuando el vehículo Seat 
1430, con matrícula M-6691- 
CS, se salió de la carretera 
por la zona izquierda y cayó 
por un desnivel del terreno, 
dando varias vueltas de cam

Dos robos en el fin de semana
A las 17 horas del pasado 

sábado, día 8, Juan Serrano 
Martín, denunció en el 
Puesto de la Guardia Civil 
de Arévalo, que entre las 0 y 
las 13 horas del mismo día, y 
tras forzar la cerradura de la 
puerta de un almacén de su 
propiedad, sito en la Plaza 
El Salvador, de là mencio
nada localidad, le habían 
sustraído prendas de vestir, 
cuyo valorasciendea715.000 
pesetas.

cas y funcionario de ia Dipu
tación de León. Ha dirigido el 
Gabinete de Planificación de 
la Corporación Provincial léo- 
nesa y el Servicio de Estudios 
de la Cámara de Comercio e 
Industria de León.

El secretario general de la 
Consejería de Fomento, Ma
nuel Enrique Martínez Mén
dez, de 34 años, licenciado en 
Derecho, fue técnico superior 
urbanista del Instituto de Es
tudios de Administración Lo
cal y Técnico de Administra
ción General de la Diputación 
de Valladolid.

las 2,30 de la tarde en la con
fluencia de la Avenida de 
Madrid cón la carretera de 
Valladolid se produjo una co
lisión lateral, en la zona de 
semáforos, entre los vehículos 
AV-1853-D, Ford Fiesta y M- 
5548-AF, Simca 1.200 resul
tando heridos M.C.B., con
ductor del segundo vehículo, 
M.P.R.C., M.S.G.R. yN.C.N., 
todos ellos de carácter leve.

Por último se produjo un 
accidente en la confluencia de 
la Avenida de Madrid con la 
entrada a la Residencia de la 
Seguridad Social donde la fur
goneta Fiat matrícula de Va
lladolid, 4048-N colisionó con 
el Seat Málaga matrícula de 
Avila 6477-D, resultando he
rido el conductor del segundo 
vehículo E.M.S.

pana.
Los heridos fueron Paloma 

Béjar Sierra, conductora y 
propietaria del vehículo, y los 
ocupantes Raúl Tejero Cua
drado, de 9 años, y su hernia- 
no Juan, de 12 años. En el 
niomento de cerrar esta edi
ción se desconocen los datos 
del cuarto herido. Fúeron in
gresados en la Residencia de 
Talavera de la Reina.

A las 20,30 horas del do
mingo, el vecino de Madrid, 
Juan José -Martín Sáinz, 
presentó denuncia en el 
Puesto de la Guardia Civil 
de Las Navas del Marqués, 
por la sustracción, del Cha
let de su propiedad, sito en 
camino Chopera, número 33 
de la Ciudad Ducal, en el 
término municipal de Las 
Navas del Marqués, de va
rios efectos valorados en 
407.000 pesetas.
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